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Comme il fallait s’y attendre,
Marc Wilmots ne sera pas
le sélectionneur national, à
la place du Serbe Milovan
Rajevac. C’est hier que les

choses se sont officialisées. Le prési-
dent de la FAF, Mohamed Raouraoua,
espérait engager l’ancien sélectionneur
des Diables rouge jusqu’à la CAN-
2019 prévue au Cameroun. Finale-
ment, les pourparlers ont échoué. Au
départ, il était prévu que Wilmots
donne sa réponse le dimanche, mais
cela a été reporté jusqu’à hier. C’est
d’ailleurs le dernier jour du délai fixé
par le président de la FAF, faute de
quoi, il opterait au plan B. Finalement,
c’est ce qui s’est produit dans la mesure
où Marc Wilmots a donné sa réponse
à Raouraoua, hier après-midi. C’est
ainsi qu’il a dit non à la FAF, alors qu’il
allait être le troisième Belge à la tête
des Verts, après Georges Leekens et
Robert Waseige. Selon une source cré-
dible, le refus de Marc Wilmots est lié
au volet financier. 
Il avait déjà une préfé-
rence pour la Bundesliga

Dès le départ, Marc Wilmots voulait
décrocher un challenge en Bundesliga,
surtout qu’il ne manque pas de sollici-
tations en Allemagne où des clubs tels
que Wolfsburg et Hambourg le veu-
lent toujours. Mais après une discus-
sion avec le président de la FAF au
téléphone, Wilmots a changé d’avis,
vis-à-vis de la proposition algérienne.
Se sentant en position de force, sa-
chant que Raouraoua était très chaud
à l’idée de l’avoir, il voulait donc frap-
per un grand coup sur le plan finan-

cier. Finalement, il a fait savoir hier au
président de la FAF, Mohamed Raou-
raoua : «Désolé président, je préfère
tenter une expérience dans un club, au
lieu d’une sélection. Bonne chance !» 
Raouraoua a refusé ses
exigences financières

C’est au niveau du volet financier
que les négociations ont buté entre
Mohamed Raouraoua et Marc Wil-
mots. Ce dernier avait exigé, au dé-
part, un salaire de 100 000 euros.
Un chiffre très élevé que la FAF ne
veut débourser pour un sélection-
neur, alors que Milovan Rajevac
touchait 40 000 euros par mois.
Par la suite, Marc Wilmots, par le
biais de son agent, a revu à la
baisse sa proposition financière.
Seulement, il faut savoir que le pré-
sident Mohamed Raouraoua a re-
fusé les exigences financières de
Wilmots. Cela a poussé le Belge à
refuser à son tour de succéder à Mi-
lovan Rajevac, qui a démissionné de
son poste au lendemain de la ren-
contre face aux lions indomptables. 
Le comportement de
l’agent de Wilmots 
a irrité Raouraoua

Selon une source bien informée, le
président de la FAF, Mohamed Raou-
raoua, a affiché sa colère contre l’agent
de Marc Wilmots, il y a deux jours,
lorsque ce dernier a donné des infor-
mations erronées à la presse algé-
rienne, dans le but de mettre de la
pression sur Raouraoua. Selon la
même source, c’est cela qui a poussé le
président de la FAF à ne pas revoir à la

hausse la proposition faite à Wilmots,
sentant que son agent était en train de
lui mettre de la pression. Raouraoua
n’a pas admis ce comportement
puisqu’une information s’était propa-
gée dans la journée de dimanche évo-
quant un accord entre le président de
la FAF et Marc Wilmots, ce qui était
totalement faux. C’est l’agent de l’an-
cien sélectionneur des Diables rouge
qui a tenté de manipuler la presse algé-
rienne, dans le but d’obliger Raouraoua
à céder. Ce dernier a donc refusé.

Hamza R.

Wilmots : «Je prendrai
une sélection dans 

2 ou 3 ans»
Juste après avoir décliné la proposition de

la Fédération algérienne de football de coa-
cher les Verts, Marc Wilmots s’est exprimé à
travers les médias. Il a ainsi choisi la chaîne

RTBF pour évoquer ses pourparlers avec Moha-
med Raouraoua. Finalement, Marc Wilmots a été

très court dans sa déclaration, annonçant qu’il
prendra une sélection dans deux ou trois. Cela

confirme son envie de vouloir travailler dans un
club. Il a déclaré à ce sujet : «Je prendrai une sé-

lection nationale dans deux ou trois ans.»
«Je ne pense pas 
qu’à l’argent !»
Marc Wilmots a tenu à

blanchir son image, irrité
par les commentaires

des journalistes qui
ont déclaré qu’il a pri-

vilégié le volet finan-
cier à l’aspect
sportif. Marc

Wilmots a tenu à
préciser : «J'en ai

assez de constater qu'on
me résume sans cesse à un

homme qui ne pense qu'à l'argent.» Selon plusieurs mé-
dias belges, la destination de Marc Wilmots sera

connue prochainement. Il pourrait opter pour Wolfsburg
dans les jours à venir. 

H. R.

Comme indiqué par nos soins, le
président de la FAF Mohamed
Raouraoua avait préparé un

plan B, avant de se rendre à Libreville
pour assister au tirage au sort de la
phase finale de la CAN-2017 qui aura
lieu sur le sol gabonais en janvier pro-
chain. Ce dernier avait, en effet, ren-
contré plusieurs techniciens à Paris, à
l’instar d’Alain Perrin, de Rolland
Courbis et Paul Le Guen. Pour Moha-
med Raouraoua, il fallait prévoir un
plan B, dans le but de parer à toute
mauvaise surprise, surtout qu’actuelle-
ment, la situation est délicate. Le
match face au Nigeria approche et l’EN
a vite besoin d’un entraîneur. La vic-
toire est plus qu’impérative pour l’EN,
afin de se relancer dans la course pour
la qualification à la Coupe du monde.
Selon nos informations, le président de
la FAF, Mohamed Raouraoua, a opté

hier pour le plan B, dans le souci d’en-
gager un nouvel entraîneur.    
Le président a négocié
avec un entraîneur hier

Selon les mêmes informations, le
président de la FAF a négocié avec un
entraîneur hier. Seulement, on ignore
si c’est par téléphone ou au cours d’une
rencontre, du moment qu’il n’est pas
encore rentré au pays. Rien n’a filtré
sur l’identité dudit coach mais ce qui
est sûr, c’est qu’il s’agit d’un technicien
qui n’a jamais été évoqué par la presse.
C’est d’ailleurs ce que veut Raouraoua
qui, souvent, engage quelqu’un qui n’a
pas été cité par les médias algériens.  
Courbis toujours 
en pole position

Selon nos sources, Rolland Courbis
est toujours en course pour le poste de
sélectionneur national. Jouissant d’une
expérience considérable en Afrique,
notamment au Gabon lors de la
CAN-2012, en ayant coaché le Niger,
l’ancien entraîneur de l’OM est aussi
connu pour être un meneur
d’hommes. Il reste toujours en lice
surtout que son silence actuelle-
ment commence à intriguer les
spécialistes, lui qui est réputé être
bavard à travers la presse. Idem
pour Paul Le Guen qui demeure
lui aussi en lice, mais avec moins de

chances par rapport à Courbis.  
Le nouveau sélection-
neur sera connu au-
jourd’hui ou demain

Selon une source crédible, le nom
du nouveau sélectionneur national
sera connu aujourd’hui, au plus tard
demain mercredi. Le temps presse dés-
ormais et Mohamed Raouraoua est ap-
pelé à conclure avec un entraîneur
pour préparer le match face aux Supers
Eagles du Nigeria. Le président de la
FAF semble confiant puisqu’il a pré-
paré plusieurs plans pour faire face à
cette situation. 

H. R. 

Belfodil passeur 
décisif 

L’Algérien Ishak Belfodil a été pour
beaucoup dans le large succès de son
équipe, avant-hier sur le score de 5
buts à 0. L’ancien Lyonnais s’est no-
tamment distingué en ayant délivré
deux passes décisives. Une perfor-
mance qui vient confirmer l’excellent
début de saison de l’Algérien qui a
inscrit 3 buts en championnat et un
en Europa League.  

Mandi dans l’équipe
type de la Liga

Le retour au premier plan du dé-
fenseur central de l’EN rassure à plus
d’un titre. L’Algérien a sorti le grand
jeu, lors du dernier succès ramené
par ses camarades de l’extérieur. Très
bien noté, Mandi figure dans l’équipe
type de la Lige dressée par le journal
Marca. 

Yebda enfin 
de retour 

Le milieu de terrain algérien Has-
san Yebda, qui évolue au Belenenses,
a retrouvé la compétition, après
presque une année loin de terrains du
football. Yebda a été incorporé d’en-
trée contre sans ancien club, Benfica
Lisbonne. 

Le volet financier derrière sa décision 

Wilmots dit 
NON !

Après le refus de Wilmots, Raouraoua a
négocié hier avec un autre entraîneur 

La réunion du BF avancée
La réunion du Bureau fédéral aura lieu ce jeudi dans

la matinée, au CTN de Sidi Moussa. Cette réunion de-
vait se tenir samedi prochain, finalement le président
Mohamed Raouraoua a décidé de l’avancer, dans le but
justement d’évoquer le sujet du nouveau sélectionneur
qui succédera à Milovan Rajevac. 

Ounas 
intéresse 

Southampton
Le milieu de terrain international algé-
rien pourrait quitter les Girondins de
Bordeaux cet hiver. Adam Ounas, qui a

choisi l’Algérie, a reçu sa
convocation pour le stage

qui précédera le match
face au Nigeria. Sou-
thampton le suit de
près et son entraî-
neur Claude Puel
l’a recommencé
aux dirigeants
des Saints.  

Mahrez parmi les
30 nominés pour
le Ballon d’Or

Déjà Ballon d’Or algérien, Ryad Mah-
rez est nominé parmi les trente joueurs
pour le Ballon d’Or France Football pour
l’année 2016. Les noms ont été dévoi-
lés hier. L’Algérien a fortement contri-
bué au succès de Leicester City en
Premier League. Il est à noter qu’il a
remporté deux distinctions personnelles
après le Ballon d’Or, à savoir le PFA qui
est un trophée récompensant le meil-
leur footballeur de la Premier League. 

Bentaleb : «Content
de mon doublé»

Nabil Bentaleb est revenu à travers
sur son doublé face au FC Mayence. Le
milieu de terrain algérien a déclaré : 
«Je suis très content de cette victoire.
Nous avons réussi une bonne opération
en s’imposant. Nous avons travaillé dur
pour gagner la rencontre et on est
contents. Je suis aussi content pour
mon doublé. Ça va me motiver pour
travailler davantage et progresser.» 
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L es responsables de la JSK
sont toujours en colère,
persuadés que le club est
victime d’erreurs d’arbi-
trage qui l’ont privé de

bons résultats. Le président Hanna-
chi, malgré son absence à Bolo-
ghine, samedi passé, a suivi le
match sur le petit écran. Sa réaction
est légitime, surtout à cause du pe-
nalty imaginaire accordé aux Us-
mistes. L’arbitre Necib est accusé au
même titre que ceux qui ont dirigé
le match face au CAB, à la JSS et au
MOB, pour ne citer que ces trois
rencontres à l’issue desquelles la di-
rection a dénoncé l’arbitrage. Le
président kabyle Mohand Cherif ne
fait plus confiance à la commission
de l’arbitrage car il sait que toutes
ses dénonciations n’ont apporté
aucun changement et c’est la raison
pour laquelle il fait un appel au pre-
mier responsable de la FAF Moha-
med Raouraoua. Il est vrai que ces
derniers jours, le patron de la FAF
est plutôt occupé par la nomination
d’un sélectionneur national qui
succédera à Rajevac, mais il de-
meure que son intervention
concernant l’arbitrage dans notre
championnat est urgente et ce, dans
l’intérêt du championnat national

en général. De sources bien infor-
mées, nous avons appris que le pré-
sident Hannachi aura un tête-à
-tête avec Raouraoua dans quelques
jours, afin de  trouver des solutions
à ce problème qui perdure.
La direction n’a pas jugé
utile de rédiger un rapport 
Par ailleurs, selon une source crédi-
ble, nous avons appris que la direc-
tion kabyle n’a pas jugé utile de
rédiger un rapport contre l’arbitre
Necib qui a officié le dernier Clasico
USMA-JSK à Bologhine. Pour les
responsables kabyles, le match a été
retransmis en direct et l’action du
penalty imaginaire accordé à
l’USMA a fait le tour de tous les pla-
teaux des différentes chaînes de télé-
vision algériennes et que tous les
spécialistes et autres observateurs
s’accordent à dire que Necib a fauté
en sifflant un penalty. Donc pour les
Kabyles, à quoi servirait un rapport
puisque même ceux qui sont censés
l’examiner n’ont pas raté l’action. La
JSK attend justement de la commis-
sion d’arbitrage de prendre toutes
les mesures bien qu’il soit, sur le
plan technique, trop tard pour la
JSK qui a perdu beaucoup de points
sur des erreurs d’arbitrage.

L. A.

Le corps arbitral pointé du doigt

Hannachi-Raouraoua,
rencontre imminente !

Les supporters lance 
un cri de détresse !
L a JSK vit depuis

quelques années un pas-
sage à vide qui inquiète
au plus haut point. Le
défilé des entraîneurs et

des joueurs se poursuit et le club
ne cesse de régresser. Les Canaris,
qui dominaient le championnat al-
gérien tout en honorant le pays lors
des compétitions continentales, ne
sont plus capables de gagner même
à domicile. Certes, les arbitres avec
leurs décisions prises à l’aveuglette
sabotent l’équipe, mais il ne faut
pas utiliser ces erreurs pour se
donner raison. L’équipe va mal et
ça ne date pas d’aujourd’hui. Déjà
huit journées sont passées et
l’équipe n’est qu’à la 10e position
avec 8 points seulement. Alors que
la défense n’a encaissé que quatre
buts, l’attaque, par contre, est loin
d’être efficace. En effet, quatre réali-
sations seulement ont été inscrites.
Le parcours réalisé jusqu’à présent
est celui d’un relégable. Il ne faut
pas se mentir, la JSK est devenue
incapable de rivaliser avec les té-
nors. Cela inquiète énormément
les supporters lesquels se manifes-
tent de plus en plus sur les réseaux
sociaux. Après avoir décidé de ne
plus se rendre à Tizi Ouzou, à
cause du rendement médiocre des
joueurs ainsi que le prix du ticket
qui a été fixé à 500 DA, les amou-
reux de cette grande équipe sont
passés à autre chose. Ils commen-
cent à organiser une campagne sur
les réseaux sociaux intitulée sous le

slogan de : Notre JSK, s’il te plaît,
réveille-toi. Une phrase qui en dit
long sur ce que ressentent les fans
pour leur équipe qui ne fait plus
peur. Ils sont plus que jamais en
colère contre le rendement des
joueurs qui, selon eux, ne mouil-
lent plus leur maillot et  ne font
que prendre de l’argent sans servir
le club. 
La nomination d’un bon 
entraîneur pour les rassurer
Les fans sont en colère, c’est une
évidence et la direction tente de les
rassurer. Même si Hannachi pré-
fère prendre tout son temps, avant
d’engager un nouvel entraîneur, il a
décidé de renouveler sa confiance à
Mounaïm Kherroubi lequel diri-
gera l’équipe face au MCO. Entre
temps, plusieurs CV sont étudiés.
Le président compte finaliser bien-
tôt avec un coach dont le nom ras-
surerait les fans lesquels sont plus
que jamais inquiets. 
Ils souhaitent le retour
d’Aït Djoudi
Alors que plusieurs entraîneurs ont
été annoncés à la JSK, seule une
personne intéresse énormément les
fans. C’est l’ancien coach Azzedine
Aït Djoudi qui connaît bien la mai-
son. Il est le seul à pouvoir redres-
ser la situation. Et comme il est
libre de tout engagement, il n’attend
qu’un appel de la direction pour
venir au secours de cette équipe qui
a besoin de revenir en force, avant
que ce ne soit trop tard.

S. Djoudi

Azlef «Ceux qui sont derrière
cet arbitrage scandaleux 
savent ce qu’ils font !»

H ier soir, la JSK a repris
l’entraînement dans
une ambiance mo-
rose. C’était prévisible
en tout cas, après la

défaite face à l’USMA sur le score de
deux buts à un, une défaite imputée
directement à l’arbitre Necib qui a
accordé un penalty imaginaire à
l’USMA qui a réussi à corser la
marque. Joint par nos soins dans
hier après-midi, le vice-président
Malik Azlef était toujours en colère
contre l’arbitre Necib et à travers lui
le corps arbitral en général qui, selon
lui, est derrière la crise qui frappe le
club kabyle. A ce propos, il a dé-
claré : «Sincèrement, je ne sais vrai-
ment quoi vous dire. Nous nous
trouvons dans une situation critique,
à cause des arbitres. Face à l’USMA,
tout le monde a vu et confirmé que la
JSK a été victime de l’arbitrage de
Necib. Cela confirme nos précédentes
dénonciations. Le pire, c’est qu’aucune
mesure n’a été prise.»
«Même si réaction il y aura,
pour nous c’est trop tard»
Poursuivant, Azlef a ajouté : «Même
si les responsables du football natio-
nal réagiront suite à ces scandales à

répétition, nous considérons que c’est
trop tard. La JSK est privée d’une
place sur le podium en cette première
partie du championnat, et c’est voulu.
Pour nous, ceux qui sont derrière la
désignation de ces arbitres savent jus-
tement ce qu’ils veulent. C’est clair
comme l’eau de roche, ils veulent faire
disparaître la JSK à leur manière. Ils
savent qu’en nous privant de bons ré-
sultats, cela va engendrer une instabi-
lité à la barre technique, permettre au
doute de s’installer au sein du groupe
et surtout provoquera la colère des
supporters. Nous les mettons devant
leurs responsabilités car aujourd’hui
avec les images télé à l’appui, tout le
monde sait que la JSK est lésée.»
«La défaite face à l’USMA a
mis davantage l’équipe KO»
Avec du recul, le vice-président
Malik Azlef revient sur la dernière
sortie ratée face à l’USMA en décla-
rant : «Tout le monde connaît les
conditions dans lesquelles nous avons
préparé le dernier match contre
l’USMA. Il y avait le départ de l’en-
traîneur et la direction a mobilisé tous
les moyens pour éviter la crise. Nous
avons sensibilisé les joueurs et avons
fait une confiance totale à notre staff

technique. L’équipe s’est déplacée à
Alger avec l’intention de ramener un
bon résultat. Malheureusement à
cause d’un arbitre indigne, la JSK est
retournée à la case départ. La défaite
a mis davantage l’équipe KO et il nous
sera difficile de la remobiliser.»
«Nous sommes obligés de
rester derrière les joueurs»
Pour cette semaine, Azlef reconnaît
la difficulté de la mission qui attend
le groupe, en prévision du match
face au co-leader, le MCO, estimant
qu’avec un moral à zéro, la prépara-
tion risque de se dérouler difficile-
ment. Toutefois, il assure que les
dirigeants veilleront à ce que le
groupe se remette au travail et re-
trouve ses forces pour chercher une
premier résultat positif de la saison à
Tizi. «Je reconnais que ce n’est pas du
tout une mission facile. Dans de telles
conditions, il faut avoir un mental
d’acier pour éviter de sombrer. De
notre côté, nous nous mobiliserons
pour soutenir les joueurs. Nous n’al-
lons quand même pas couper la tête à
nos joueurs qui ne sont pas responsa-
bles de ces mauvaises performances.
Ils ont notre soutien total et nous res-
terons derrière eux.»
«Mouassa aime la JSK 
mais ... »
Réagissant à la dernière sortie mé-
diatique de l’ex-entraîneur du club,
Kamel Mouassa, Azlef dira : «Nous
savons tous que l’entraîneur Mouassa
aime beaucoup la JSK et qu’il a tout
donné pour que l’équipe aille de
l’avant. Nous n’avons aucun doute
dans ce sens. Néanmoins, je trouve
qu’il devrait faire preuve de retenue
dans ses déclarations, afin d’éviter
que la situation ne se dégrade encore
plus. Les choses vont déjà mal, nous
voulons tous tirer dans le même sens
pour que la JSK soit sauvée. L’heure
est à la remobilisation de toutes les
forces pour que ceux qui veulent dé-
truire le club n’arrivent pas à leurs
fins.»

Propos recueillis par 
Lyès A.

Chiheb Ellili, le coach
tunisien avec lequel
négocie Hannachi

C' est quasi-officiel, la
JSK tient son nou-
vel entraîneur.
Comme nous an-
noncé en exclusi-

vité dans notre édition d'hier, le club
kabyle a négocié avec le technicien tu-
nisien Chiheb Ellili. Ce dernier, qui
est passé par le CS Sfaxien, est tombé
d'accord avec le club kabyle sur la
perspective de prendre la barre tech-
nique des Canaris. Il ne resterait que
quelques détails à régler, avant d'offi-

cialiser l'accord entre les deux parties.
Notre source nous assure que Chiheb
Ellili sera, sauf revirement de situa-
tion, le nouvel entraîneur de la JSK.
La signature du contrat aura
lieu dans 48h
Selon notre source, la JSK et Chiheb
Ellili ont évoqué longuement, hier, la
perspective d'une collaboration. La
notoriété de la JSK à l'échelle africaine
a fait que Chiheb Ellili s soit montré
dès le départ emballé par l'intérêt de
la JSK. Cette dernière a chargé un in-

termédiaire pour mener les premiers
pourparlers avec le technicien tuni-
sien, avant que Moh-Chérif Hanna-
chi n'entre en scène pour négocier le
volet financier. Sur le principe, les
deux hommes sont tombés d'accord
sur la plupart des détails du nouveau
contrat. Il ne resterait que le salaire à
renégocier, Hannachi ayant proposé
un salaire plus ou moins inférieur à la
demande du Tunisien, avec quelques
primes d'intéressement en plus, cela
étant dit.
Il sera dans la tribune 
face au MCO
Chiheb Ellili devrait arriver à Tizi
Ouzou ce mercredi. C'est en tout cas
ce qui est convenu entre le technicien
tunisien et la direction de la JSK. L'an-
cien coach du CS Sfaxien, qui a réussi
récemment la prouesse d'aligner 11
matchs sans défaite, viendra mercredi
visiter les installations de la JSK, si-
gner son contrat et passer le week-end
à Tizi Ouzou et suivra le match JSK-
MCO, samedi, depuis la tribune offi-
cielle en tant que superviseur.  

Said D.
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Comment vous sentez-vous, après la défaite essuyée à
Bologhine face à l’USMA ?
Pas bien, notamment sur le plan moral. Ce n’est pas facile
de reprendre le travail, après un échec. Nous avons perdu
alors qu’on pouvait au moins revenir avec un point. C’est
vraiment dommage, on voulait se racheter du match nul
concédé à domicile face au MOB. 
Même le rendement de l’équipe n’était pas satisfaisant
notamment en première période, n’est-ce pas ?
Je suis entièrement d’accord. Nous n’avons pas bien dé-
buté le match mais le but encaissé nous a scié et pertur-
bés. Mais par la suite, l’équipe a commencé à retrouver
ses repères. On pouvait largement revenir dans la partie.
Mais un penalty a été sifflé pour l’USMA. Même si nous
avions réduit le score, c’était un peu trop tard. 
Justement, plusieurs personnes pensaient que vous
étiez le responsable sur le premier but signé Guessan.
Un commentaire ?
Les gens n’ont pas été tendres avec moi, je ne crois pas
être responsable puisque l’action s’est déroulée en une
fraction de seconde. J’aurais aimé stopper le joueur us-
miste, mais je ne pouvais pas. Et si les gens m’accusent, je
suis prêt à endosser toutes les responsabilités, pourvu
qu’ils laissent la JSK tranquille. On a besoin de sérénité,
surtout en cette période.
La reprise est prévue pour ce soir (hier ndlr), êtes-
vous prêts ?
Oui, on doit être prêts car un match important nous at-
tend samedi, face au MCO. Nous allons jouer encore à
domicile avec la même motivation. Il ne faut surtout pas
passer à côté de la plaque. Ce n’est plus acceptable d’être
tenus en échec. La victoire et rien que la victoire.
Mais la partie se déroulera à huis clos…
Tout à fait, nous sommes conscients que nous serons pri-
vés de nos supporters mais cela ne nous empêchera pas

de sortir le grand jeu. Certes, ils vont beaucoup nous
manquer, mais nous allons faire tout notre possible pour
nous offrir une première victoire à Tizi Ouzou. Il est
grand temps pour nous de reprendre les bonnes habi-
tudes.
Pensez-vous que l’at-
taque va se révolter
?
Il faut qu’on soit
tous à la hau-
teur. Tout
d’abord, la dé-
fense doit res-
ter solide pour
ne pas prendre
de but. Toute-
fois, les atta-
quants vont
certainement se
transcender pour se
racheter et débloquer
leur compteur. Je ne
pense pas qu’il
existe un joueur
qui ne souhaite
pas mettre des
buts et gagner le
respect des sup-
porters. Il faut
rester soudés et
surtout fort menta-
lement. 

Entretien réalisé par
 Saïd D. 

R entrés de Bologhine, sa-
medi soir, avec un moral
au plus bas, les Lions du
Djurdjura n’ont bénéficié
que d’une journée de

repos, avant de reprendre les entrai-
nements en prévision de leur pro-
chaine sortie à domicile face au MCO.
C’est hier soir que l’entraîneur intéri-
maire, Kherroubi, a entamé la prépa-
ration de ce match qui s’annonce
d’ores et déjà difficile. En attendant
l’arrivée d’un nouveau coach qui suc-
cédera à Mouassa, Kherroubi bénéfi-
cie de la confiance totale de son
président Hannachi qui a révélé que
c’est Kherroubi, assisté de Gaouaoui
et Zafour, qui préparera la rencontre
face au MCO. Des sources ont indi-
qué que d’ici à la fin de la semaine, un
entraîneur débarquera à Tizi et serait
même présent dans la tribune offi-

cielle en tant qu’observateur, samedi
face au MCO.
Ayant opéré des changements face à
l’USMA qui n’ont pas porté leurs
fruits, Kherroubi songe à apporter
d’autres retouches, notamment en at-
taque, samedi prochain face au MCO. 
Dans le onze de la JSK face à l’USMA,
le staff technique kabyle a joué sans at-
taquant de pointe de métier, sachant
qu’en plus de Boulaouidet écarté la
veille du match de la liste des 18
joueurs convoqués, deux autres atta-
quants, en l’occurrence Ziaya et Benka-
blia, ont débuté sur le banc. Ce n’est
qu’en deuxième mi-temps que l’ex-Sé-
tifien Ziaya a fait son apparition et
donné un peu plus de rythme au com-
partiment offensif qui a inquiété Zem-
mamouche plusieurs fois. Pour la sortie
de ce samedi, Kherroubi songe à d’au-
tres changements et l’on croit savoir

que les deux attaquants Boulaouidet et
Benkablia seront alignés d’entrée.  Le
compartiment du milieu de terrain
sera aussi concerné par quelques chan-
gements. Le staff optera pour un seul
récupérateur. Trois éléments offensifs
seront alignés à la fois, afin d’apporter
un plus devant. C’est dire que pour ce
match face au MCO, Kherroubi jouera
l’offensive à outrance, dans l’optique de
débloquer la situation et tenter de rem-
porter une première victoire de la sai-
son à Tizi. La JSK, qui occupe
actuellement la 10e place avec un total
de 8 points, n’a toujours pas gagné au
stade du 1er-Novembre, c’est ce qui ex-
plique que le match de samedi pro-
chain sera aussi difficile que les
précédents. Pour rappel, la rencontre
JSK-MCO se jouera à huis clos.

L. A.

Recruté lors du mercato esti-
val en provenance de
l’ASO, le défenseur cen-
tral,Salah Islam était
annoncé comme
étant le successeur
du capitaine Ali Rial
à la JSK. Mais de-
puis son arrivée à
Tizi Ouzou, le natif
de Aïn Témouchent
n’a été aligné aucune
fois. Excepté quelques ap-
paritions lors du stage à
Gammarth, le défenseur n’entrait pas
dans l’échiquier tactique de Kamel
Mouassa lequel n’a jamais pris le risque
d’apporter des modifications notam-
ment en défense, du moment que le
quatuor composé de Rial, Berchiche,
Redouani et Ferhani a donné entière
satisfaction. Mais comme le capitaine a
été suspendu face au MOB, c’était l’oc-
casion pour Salah de rejouer, après six
mois sans la moindre participation of-
ficielle. Et malgré toute cette période,
le joueur a démontré plusieurs choses
positives. Mais à la veille du match face
à l’USMA, il a ressenti des douleurs à
la cuisse. Donc, il a été mis à l’écart.
Pour en savoir davantage sur l’origine
de la blessure, il devait effectuer une
échographie, et selon nos sources, le
médecin était absent. Mais comme
Guillou à l’habitude de suivre ce genre
de cas, il lui a demandé de ne pas se
précipiter, pour pouvoir l’examiner à la
reprise. Le moins que l’on puisse dire
est que le joueur ne s’est pas encore ré-
tabli. Il va devoir suivre un pro-

gramme spécifique, avant de re-
prendre la course d’ici à

deux jours.  
Il pourrait 
ne pas être 
présent face 
au MCO
À quelques jours du
match face au MCO,
le défenseur Salah n’a

pas encore réintégré le
groupe. Alors qu’il est

pris en charge par Guillou,
il se pourrait qu’il ne soit pas

prêt d’ici à ce samedi. Il sera certaine-
ment laissé au repos pour pouvoir soi-
gner convenablement sa blessure,
avant de revenir tranquillement en
prévision de la 10e journée. 
«Il est encore trop tôt pour 
se prononcer»
Quelques heures avant la reprise de
l’entraînement, nous avons pris at-
tache avec l’ancien axial de l’ASO qui
nous a fait savoir qu’il souffrait effec-
tivement d’une petite contraction à la
cuisse et qu’il va suivre un pro-
gramme sous la houlette de Guillou
dans l’espoir de revenir d’ici au match
de ce samedi : «Effectivement, je souf-
fre d’une légère blessure à la cuisse. Je
crois que ce n’est pas méchant. Je devais
effectuer une échographie mais le mé-
decin que je devais voir était absent.
Donc, je vais voir avec Guillou pour
connître le diagnostic. Pour le moment,
je ne sais pas si je suis présent face au
MCO. Je vais faire tout mon possible
pour vite revenir.»

S. Djoudi 

Berchiche «Je suis prêt à endosser
toutes les responsabilités, laissez

juste l’équipe tranquille»
Accusé d’avoir été le fautif sur le premier but de l’USMA inscrit par 
Guessan, le défenseur de la JSK Koceïla Berchiche, que nous avons 
interrogé hier après-midi, a déclaré qu’il était prêt à endosser toutes 

les responsabilités rien que pour le bien de l’équipe.

Benkablia 
a perdu sa tante 

L’attaquant Mohamed Benka-
blia, qui n’a pas été aligné face à

l’USMA, menace de quitter le club si
sa situation ne s’arrange pas. Mais à en

croire une source bien informée, le
joueur, qui ne s’est pas déplacé hier à
Tizi Ouzou pour reprendre avec le

groupe, a perdu sa tante. Il devrait re-
prendre le travail aujourd’hui. 

L’équipe
réserve à la 
7e place 

Comme les seniors, les réservistes
de la JSK n’ont pas été réguliers en cette
phase aller. En effet, l’équipe emmenée

par Hamlaoui occupe actuellement la 7e

place avec un total de 12 points. Les Canaris
ont récolté jusque-là 3 victoires, concédé 3
défaites et fait deux matchs nuls. Les parte-

naires de Guemroud restent sur un bon
résultat nul ramené du dernier déplace-

ment à Bologhine qu’ils doivent
confirmer le week-end prochain

par une victoire face au
MCO.

Il souffre d’une blessure à la cuisse

Salah toujours
pas rétabli 

Il a toute la confiance de Hannachi, en attendant le nouvel entraîneur...

Kherroubi songe à d’autres
changements face au MCO !



À la fin de la séance de reprise
d’hier soir, l’entraîneur kabyle Kher-
roubi s’est exprimé sur le retour aux
entraînements. Il nous a fait savoir
ceci : «Nous nous sommes entrete-
nus avec les joueurs. Je peux vous
assurer que la défaite face à l’USMA
fait partie du passé. Les joueurs veu-
lent réagir lors de la prochaine ren-
contre de championnat. À présent,
nous allons passer à autre chose
mieux que de s’acharner sur la
contre performance de samedi der-
nier.» 
«On a entamé la préparation
pour le match du MCO» 

Avant d’enchaîner
avec ceci : «On a déjà
entamé la préparation
du prochain match de
championnat face au
MCO. Les joueurs
sont conscients de la
tâche qui les attend.
On sait que ce sera
difficile non pas parce
qu’on joue le second
du classement mais
plutôt pour réappren-
dre à a gagner à Tizi.
On fera un travail de
fond pour améliorer le

jeu de l’équipe pour le prochain
match.» 
«Les absences de Benkablia
et Sebaï sont justifiées» 

Par la suite, nous avons demandé
à en savoir plus sur les absences de
Benkablia et Sebaï, qui ont raté la re-
prise. À ce sujet, Kherroubi nous
dira : «L’absence de ces deux joueurs
est justifiée. Le premier a eu un décès
dans la famille et le second a été pris
par une affaire personnelle. Nous
sommes au courant et ils ont pris at-
tache avec la direction pour s’excu-
ser.» 

«Le huis clos n’a jamais été
un avantage» 

En dernier lieu, Kherroubi a
parlé de l’absence du public lors
du prochain match face au MCO.
Il dira à ce sujet : «Pour tout vous
dire, le huis clos n’a jamais été un
avantage pour la JSK. Il est clair
que notre public va beaucoup nous
manquer dans ce match. C’est une
motivation de plus pour les
joueurs. Mais bon, on sait aussi
que quelles que que soient les cir-
constances, nous sommes dans
l’obligation de gagner.»

L.A.

Cela s’est passé à la fin de l’entraînement d’hier soir… 

Un groupe de supporters 
a interpellé les joueurs 

Après avoir pris place dans les tribunes pour prendre part à la séance de

reprise qui s’est déroulée hier au stade du 1er-novembre, un groupe de

supporters est descendu au parking des joueurs à la fin de l’entraînement.

Ils étaient environ une dizaine de supporter à vouloir s’entretenir avec les

joueurs. Ils voulaient obtenir des explications suite à la dernière défaite

concédée en championnat face à l’USMA. Toutefois, il est important de signaler qu’aucun incident ne s’est

produit lors de ce tête-à-tête supporters – joueurs. Les camarades de Malik Asselah ont parlé ouvertement avec

les supporters présents en leur promettant qu’il y aura une meilleure réaction face au MCO. 

Suite au décès de sa tante…  
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L’ attaquant Benkablia ne
s’est pas entraîné hier à
l’occasion de la séance de
reprise qui s’est déroulée

à Tizi Ouzou. Au départ, certains
croyaient qu’il s’agissait d’un boycot
puisque le joueur était dans tous ses
états suite à sa non participation
face à l’USMA. Mais par la suite,
nous nous sommes rapprochés des
dirigeants du club afin d’en savoir
davantage sur les raisons de cette
absence. On nous a fait savoir que
le joueur n’a pas boycotté la séance
de reprise puisqu’il avait une raison
bien valable. En effet, le joueur ve-
nait de perdre sa tante. Suite à ce
décès, l’attaquant de la JSK n’a pas
pu faire le déplacement préférant
rester auprès des membres de sa fa-
mille. 
Le joueur a avisé ses diri-
geants dans la matinée 

Et c’est dans la matinée d’hier que
le joueur a pris attache avec ses di-
rigeants pour les mettre au courant
de la nouvelle. Benkablia a fait sa-
voir à sa direction qu’il ne pourra

pas se déplacer à Tizi en raison du
décès de sa tante. Par la suite, l’en-
traîneur Kherroubi ainsi que le
reste des membres du staff tech-
nique ont eux aussi été mis au cou-
rant de la nouvelle. D’après nos
sources, Benkablia pourrait être de
retour aujourd’hui ou demain à Tizi
Ouzou pour reprendre du service
avec le reste de ses partenaires. 
Il reste toutefois mécontent
de sa situation 

Il semblerait toutefois que l’atta-
quant ne décolère toujours pas suite
à sa non-participation en cham-
pionnat face à l’USMA. Le joueur
qui reste muet devant les buts vou-
lait à tout prix prendre part à ce cla-
sico. Le fait d’avoir été mis à l’écart
n’a pas été du goût du joueur. À son
retour, le staff technique devrait
s’entretenir avec lui pour le remet-
tre en confiance en prévision de la
prochaine rencontre. Reste mainte-
nant à savoir si le joueur est à 100%
de ses moyens pour jouer face au
MCO. 

Lyes Aouiche

Benkablia 
rate la reprise

Kherroubi 
s’est réuni avec

ses joueurs 
Comme il fallait s’y attendre, l’en-

traîneur intérimaire Mounâam
Kherroubi s’est réuni avec

l’ensemble de ses joueurs
avant l’entame de la
séance d’hier soir. L’as-
sistant du désormais
ex-entraîneur en chef
Kamel Mouassa a re-
fait le match de samedi

dernier avec ses joueurs.
Il n’y est pas allé par qua-

tre chemins. Connu pour
son langage franc et direct

avec les joueurs, le coach a expli-
qué à ses hommes ce qui a le moins marché en cham-
pionnat face à l’USMA. Loin des erreurs de l’arbitre de la
rencontre, Il a demandé à ses joueurs de faire en sorte
d’éviter les erreurs commises dans le jeu. Bien évidem-
ment, il en a aussi profité de l’occasion pour motiver de
nouveau l’ensemble du groupe en prévision de la pro-
chaine rencontre de championnat face au MCO. 
«On n’incombe pas une faute à tel ou tel joueur.
On est un groupe et on est tous responsables» 

Lors de son discours, Kherroubi a rappelé à  ses joueurs
l’importance de rester solidaires dans ces moments diffi-
ciles. C’est dans les défaites qu’on doit s’unir encore plus
pour laisser passer l’orage. En compagnie de Gaouaoui et
de Zafour, Kherroubi dira ceci à ses joueurs : «La défaite
nous a fait mal à nous tous. Et je tiens à rappeler une chose
très importante. Sachez qu’on n’incombe pas la faute à tel

ou tel joueur. C’est tout le monde
qui est responsable. Nous sommes
un groupe, une équipe. Si on tra-
verse une phase difficile, nous de-
vons la traverser ensemble. C’est
avec l’aide de tout le groupe qu’on
pourra surpasser cette phase diffi-
cile.» 

L.A.

Quelques 
supporters 
présents 
ll Finalement, l’entraîne-

ment d’hier n’a pas été fermé
au public de la JSK. Les suppor-
ters ont pu suivre la séance de re-
prise à partir des gradins du stade
du 1er-novembre. Toutefois, ils
n’étaient pas nombreux. La séance
en question s’est déroulée dans
une ambiance calme. Les joueurs
n’ont pas été chambrés par les pré-
sents suite à la défaite concédée
en championnat face à l’USMA
sur le score de 2 buts à 1. 

Benabderahmane 
a suivi la séance  
ll Parmi les dirigeants, seul

Nassim Benabderahmane
était présent à la séance de reprise
des entraînements. L’actuel mem-
bre du conseil d’administration a
suivi l’intégralité de la séance avant
de repartir en fin de soirée. Il y
avait aussi Zafour, mais cette fois
ci, le manager général du club a en-
filé son survêtement pour épauler
Kherroubi et Gaouaoui. 

La reprise décalée 
à 18h 
ll Prévue initialement à 17h, la

séance de reprise d’hier a été
décalée à 18h. La raison est liée au
climat puisqu’il y avait de très
grandes chaleurs hier soir dans la
ville de Tizi. Le staff technique a
donc préféré décaler la séance à 18h
afin de permettre aux joueurs de
s’entraîner sous une température
plus ou moins agréable. 

Tour de piste pour
Mebarki, Aïboud et

Salah  
ll Trois joueurs de la JSK

n’ont pas pris part à la
séance de reprise d’hier avec

l’ensemble du groupe. Il s’agit de
Mebarki, Aïboud et Salah. Si

pour le 3e c’était quelque peu at-
tendu puisque le défenseur re-

vient de blessure, les deux
premiers par contre n’étaient pas
soumis à un programme spéci-
fique. Renseignement pris, Me-
barki et Aïboud ont ressenti des

douleurs à la cuisse. C’est à ce
moment là que le kiné Guillou

les a soumis à un programme en
marge du groupe. Ils devront
toutefois reprendre du service

aujourd’hui ou demain. 

Sebaï absent  
ll Tout comme Benkablia,

le défenseur Sebaï n’a pas
pris part à la séance de reprise.

L’ex-défenseur de la JS Saoura se
trouvait chez lui. Il a toutefois

justifié son absence par un pro-
blème familial qu’il devait régler

dans la journée d’hier. D’après
nos sources, Sebai devrait re-

prendre du service aujourd’hui. 

Raïah, Redouani 
et Ferhani en 

sélection militaire 
ll Comme nous l’avons déjà

rapporté, trois joueurs de la
JSK ont intégré la sélection mili-
taire récemment pour un stage
de quelques jours. Il s’agit en

effet des deux défenseurs laté-
raux à savoir Ferhani et Re-
douani ainsi que du milieu

récupérateur Malik Raïah. Ils
seront de retour en fin de se-

maine. Pour rappel, le stage de
la sélection militaire entre dans
le cadre de la préparation pour
les prochains championnats du

monde militaires. 

Kherroubi «La défaite
de l’USMA fait partie du passé» 
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Blessé à la main puis opéré, Kheireddine Boussouf va de-
voir manquer la fin de la première partie du champion-

nat. Boussouf garde la tête froide malgré la déception de
rater les prochains rendez-vous de son équipe.Blessé au poignet, l’absence de Bous-

souf se prolongera au-delà de la
période prévue, lorsqu’on sait qu’il

a déjà bénéficié de dix jours de
repos. En effet, et après être passé chez le

médecin qui a établi un premier diagnostic,
le portier du Mouloudia a subi des exa-

mens approfondis en cours d’après-midi et
bien que sa blessure ne soit pas méchante,

il a été décidé qu’il sera opéré pour que
cette blessure soit traitée convenablement
et éviter la rechute, lorsqu’on sait qu’à tra-
vers sa chute le poignet a supporté tout le

poids du corps. Ainsi, Boussouf a été opéré
dimanche en début de soirée à la clinique

Ennahda
Il enlèvera le plâtre d’ici à 20

jours
Opéré avec succès, le médecin traitant a

mis à Boussouf une sorte de plâtre à base
de résine pour immobiliser le poignet et

accélérer le processus de guérison. Le
joueur sera au repos durant 20 jours, par la

suite il enlèvera le plâtre pour entamer sa
période de rééducation. Toutefois Boussouf
ne sera pas au repos total et il pourra effec-

tuer un léger footing afin de préserver sa
forme. Rappelons que le portier du Mou-

loudia a passé la nuit de dimanche à la cli-
nique par mesure de précaution et il devait
rentrer chez lui hier en fin de journée après

un premier contrôle médical. 
Ghrib s’est rassuré sur son état de

santé
Bien qu’affecté sur le plan moral, puisque

cette blessure a freiné son élan, Boussouf a
été tout de même réconforté par son prési-
dent, Omar Ghrib, qui a veillé à ce qu’il ne

manque de
rien, en lui re-

montant le
moral. De leur

côté, les staff médi-
cal, technique et ses co-
équipiers n’ont pas cessé de

l’appeler, ce qui lui a mis du
baume au cœur

Le destin a voulu qu’il ne dis-
pute pas la Supercoupe d’Al-

gérie
Si l’absence de Boussouf se pro-

longe au-delà des deux rencontres,
du fait qu’il vient de se faire opérer.

Il semble bien que le destin ait voulu
qu’il ne joue pas cette Supercoupe

d’Algérie. En effet, cette épreuve de-
vait se dérouler en premier lieu le
13 août dernier soit une semaine

avant le début du championnat, et
c’est Boussouf qui devait garder la

cage du Mouloudia, du fait que
Châal se trouvait en sélection et

Chaouchi suspendu. Bien que la Su-
percoupe ait été reportée à la date du

1er novembre, Boussouf, qui était en
concurrence avec Châal, a pu gagner la
confiance de Menad, après qu’il ait fait
banquette face au CAB et l’ESS. Ainsi,

tout le monde croyait que l’enfant de
Constantine allait garder la cage de son
équipe face à l’USMA le 1er novembre
prochain. Malheureusement pour lui,
cette blessure à tout remis en cause et

c’est à Châal de saisir sa chance. 
Kamel M.

La blessure de Boussouf est un coup dur pour
le Mouloudia qui s’apprête à jouer un important
match en championnat face à la JSS, mais aussi
la rencontre de la Supercoupe face à l’USMA et
qui se présente sous une forme de revanche
pour les Usmistes qui veulent rendre la mon-
naie au MCA qui leur a infligé leur première
défaite de la saison. « Je suis déçu pour Boussouf
qui vient de se blesser, mais ce sont les risques du
métier. Toutefois sa blessure n’est pas méchante et
il va se rétablir rapidement, car il est pris en
charge d’une bonne manière et cela sur
tous les plans. Pour ce qui est du gar-
dien qui va garder les bois de notre
équipe face à la JSS nous avons Châal
qui est aussi un grand gardien. Lors de
l’opération recrutement, il a veillé à
recruter Boussouf, faire revenir Châal
et garder Chaouchi qui n’est plus à pré-
senter. Nous avons trois bons gar-
diens et le problème ne se pose
pas » dira Ghrib. 
« Le match de la
JSS est plus im-
portant que la
Supercoupe »

A travers ses
déclarations, le
premier res-
ponsable du
Mouloudia,
et évoquant
l’absence
de Bous-
souf en
Super-
coupe il
nous dira : «
Comme je l’ai dit
Châal n’a plus besoin de
faire ses preuves, mais il
faut savoir que notre seule
préoccupation pour l’ins-
tant n’est autre que le
match de la JSS qui est
plus important que celui
de la Supercoupe. Les
joueurs le savent très bien et

ils sont conscients de la mission qui les attend
».
« Les joueurs vont déjeuner à Ain Be-
nian ensemble car on veille à consoli-
der l’esprit de groupe »

Sur décision du président, et comme nous
l’avions rapporté dans notre précédente livrai-
son, les joueurs du MCA vont déjeuner ensem-
ble et durant toute la saison à Ain Benian à
chaque fois qu’ils s’entrainent dans cet établisse-
ment. Abordé à ce sujet, Ghrib nous dira : «
Comme vous le savez, l’équipe s’entraine au

stade d’Ain Benian et comme vous le savez, il
est très important que les joueurs prennent
leur déjeuner ensemble pour consolider
l’esprit de groupe. Lorsque j’étais au club
par le passé, les joueurs déjeunaient en-
semble à Cheraga et on était une seule fa-
mille. J’ai toujours dit que pour gérer le
MCA, il faut vivre dans cette équipe et
accorder de l’importance à tous les dé-

tails pour réussir ».
« UMBRO est notre
équipementier officiel
et une cérémonie sera
organisée au mois de
décembre »

En évoquant un autre
volet avec Ghrib, à savoir
l’équipementier Umbro, à ce
sujet le président du vieux
club algérois dira : « Il faut
savoir qu’Umbro est notre
équipementier officiel et il n’y

a aucun problème ». « Je re-
mercie les représentants de
cette firme pour tous les ef-
forts déployés et l’équipe ne
manque de rien que cela soit
pour l’équipe fanion ou les
jeunes catégories, nous
avons donc tout conclu et
une cérémonie sera organi-

sée au mois de décembre
» conclut Ghrib

Kamel M. 

Le Mouloudia signera
un contrat de trois 

années avec Umbro
Après avoir avancé dans les négociations où chacune des par-

ties s’est montrée satisfaite des articles de la convention, un ac-
cord final a été trouvé entre le Mouloudia et Umbro pour la

signature d’un contrat qui s’étalera sur trois années. Une cérémo-
nie sera organisée d’ici au mois de décembre prochain et un

point de presse sera animé pour s’étaler sur les avantages de ce
partenariat pour le MCA et cette firme internationale. 

Un nouveau maillot pour le MCA pour la phase re-
tour du championnat

D’autre part, une source digne de foi nous a confié que le
MCA jouera avec un nouveau maillot lors de la phase retour

du championnat et le design a été conçu spécialement pour le
vieux club algérois. Un survêtement aux couleurs de l’équipe et
d’un design différent a été choisi, et le premier responsable du
MCA a veillé à défendre les intérêts de l’équipe et l’offre d’Um-
bro est nettement supérieure à celle de l’ancien équipementier

comme il nous l’a déclaré.
K.M.

Boussouf
opéré avec
succès 

« J’ai confiance en
Chaâl qui saura 
répondre présent
contre la JSS et
l’USMA »

Comment est votre état de
santé ?

J’ai eu cette blessure à la
main puis je me suis fait opérer
en urgance à la clinique El
Nahda. C’est le destin que vou-
lez-vous.

Pouvez-vous revenir sur les
raisons de cette blessure ?
On a travaillé avec Tifour. Je

suis intervenu pour repousser
le ballon mais je me suis pris
les doigts dans le tartan. Mes
gants se sont déchirés dénotant
de la violence du choc car je
suis tombé de tout mon poids
sur ma main. J’ai ressenti un
craquement au niveau des
doigts. A ce moment, je savais
que c’était assez grave.

Mais au début vous avez eu
dix jours de repos, comment
en êtes-vous arrivé à passer
sur le billiard ?
C’est vrai au début on m’a

prescrit dix jours de repos.
Mais ressentant des douleurs,
j’ai pris attache avec le staff mé-

dical du club. Suite à quoi je
me suis rendu dans

une clinique à Bir
Khadem. Après

une batterie
d’examens, on
a constaté une
fissure qui
nécessite
une inter-
vention.

Je suis
passé
rapi-
de-
ment

sur la
table et,

Dieu merci, tout s’est bien
passé. 

Le fait d’observer une longue
période de repos n’a pas eu
pour effet de vous déstabili-
ser…
Personne ne peut échapper à

son destin. Allah Ghaleb. 
Cette blessure est intervenue
au plus mauvais moment
avec la JSS et la Super-
coupe…
C’est le Maktoub. Je devais

jouer la Supercoupe en août en
raison de la suspension de
Chaouchi et la présence de
Chaâl au Brésil. Mais voilà que
cette rencontre a été décalée en
novembre. Résultat des
courses, je ne serai pas de la
partie. 

Le fait de rater la Super-
coupe face à l’USMA va-t-il
vous mettre à genoux ? 
Pas du tout. C’est vrai que

j’aurais aimé prendre part à
cette rencontre pour tenter de
remporter mon premier titre
avec le MCA.  Hélas ce ne sera
pas le cas. Le plus important, à
mes yeux, c’est qu’on ait gagné
en championnat ce qui nous
permet de rester dans la course
au titre. 

Vous allez soutenir vos ca-
marades lors de cette finale ?
Absolument. J’espère que

mes camarades remporteront
ce trophée pour me le dédier. Je
suis convaincu que Chaâl réali-
sera de gros match que ce soit
contre la JSS ou en finale face à
l’USMA. 

 Entretien réalisé par B.G. 

Ghrib « La blessure de Boussouf
n’est pas méchante et Châal est

aussi un grand gardien » 

Châal de retour 
aujourd’hui aux 
entrainements

Se trouvant avec l’équipe militaire, c’est aujourd’hui
que le portier Châal rejoindra son équipe pour se pré-

parer avec ses coéquipiers à la rencontre qui mettra aux
prises son équipe avec celle de la JSS ce jeudi au stade

de Bologhine. 

MCA
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Constatant une cer-
taine démobilisation de

ses joueurs à cause du
fait de se retrouver

dans le deuxième
wagon, Djamel Menad
sait qu’il devra consen-
tir à un très gros travail

sur le plan psycholo-
gique pour fédérer ses

joueurs. Le coach algé-
rois ne recule donc de-

vant rien pour
rebooster le moral de
ses joueurs dont cer-
tains vont découvrir

pour la première fois le
public de Bologhine.

Réduits au fait de jouer
à huis clos contre le

CAB et le MCO à Omar-Hamadi, certains éléments
n’ont pas encore connu cette folle ambiance qui ca-

ractérise cette enceinte si singulière. Il s’agit de Zahir
Zerdab, Zidane Mebarakou, Hichem Nekkache, Elyès

Seddiki, Anter Djamaouni et même Farid Chaâl. Ce
dernier, hissé au rang de numéro un en raison de la

blessure de Boussouf, aussi étonnant que cela puisse
paraitre, l’ex-Harrachi va disputer son premier match

officiel avec le Mouloudia à Omar-Hamadi en pré-
sence des Chnaoua. Face au MCO, Chaâl était de la

partie mais devant des gradins vides en raison du
huis clos. Ce sera un moment chargé en émotion

pour l’international olympique. Mohamed Seguer n’a
pas été évoqué dans la mesure où il connaît sur le

bout des ongles le stade de Bologhine même si ce
sera une première pour lui aussi sous le maillot des

Vert et Rouge. Et bien que cette première en présence
des Chnaoua s’apparente à un baptême du feu pour

les éléments précités, il n’y aura que le succès qui
comptera jeudi prochain surtout que les résultats de

la 8e journée n’étaient pas favorables au Doyen.

Juillet 2011, dernière apparition de 
Boudebouda devant le public de Hamadi 
On sait que Brahim Boudebouda est un enfant du

club qui a été bercé dans la pure tradition moulou-
déenne. Seulement, ce jeudi, ce sera un moment très

particulier
pour le latéral
gauche qui va
retrouver le

public de Bo-
loghine après
avoir œuvré

ces dernières
saisons pour

le club de
Soustara.

Ayant man-
qué l’affiche

contre le
MCO, Brahim

n’a disputé
qu’une seule

rencontre à Bolo-
ghine, c’était face

au Chabab de Batna
à huis clos. Cela fait donc belle lu-
rette que Brahim n’a plus foulé la pe-

louse de Hamadi sous le maillot vert et
rouge en présence des Chnaoua. Il faut remonter au
1er juillet 2011 avec cette rencontre face à l’USMB

comptant pour la 29e journée de championnat qui
s’était soldée sur le score d’un but à zéro grâce à un

penalty transformé justement par Brahim peu
avant la demi-heure de jeu. C’était la dernière ap-

parition du jeune gaucher sous les couleurs du
Doyen avant de faire son retour ce jeudi cinq ans

plus tard. 
  T.Che 

Héros du derby algérois avec un doublé historique, Zahir Zerdab s’est hissé au rang de tau-
lier de l’équipe. Grand compétiteur, le Franco-Algérien espère qu’il sera tout aussi perfor-
mant le week-end prochain pour son baptême du feu devant le public de Bologhine. Pour
le milieu de terrain, les buts inscrits face aux gars de Soustara doivent être le début d’une
longue série. 

Une première à Bologhine pour 
Djamaouni, Seguer, Nekkache, 

Mebarakou, Chaâl, Zerdab et Seddiki 

Avec 16 joueurs sous contrat jusqu’en
2018, le MCA évite le scénario de

2011 en C1 
Après avoir obtenu le sacre en 2010, le

MCA avait abordé la C1 avec 14 joueurs
seulement en raison du départ de plusieurs

cadres qui étaient en fin de contrat. Cette
fois-ci, le Mouloudia devrait se protéger

contre toute saignée fatale puisque Ghrib
à 16 joueurs dont leur contrat expire en

2018. Le Doyen pourrait donc assurer la
transition durant le mercato d’été en
2017 en maintenant son ossature ce
qui lui confère le droit de postuler à

une qualification pour le dernier
carré en Coupe de la CAF. 

Demmou,
Boucherit, Aouedj et

Chita les seuls en fin de bail
en 2017

Le fait d’avoir que Chita, Demmou,
Boucherit et Aouedj en fin de contrat

en 2017, cela limite le champ
d’action de Ghrib qui

pourra se focaliser sur les
quatre éléments afin

de leur proposer
une prolonga-

tion. 

Le club doit
envoyer les
23 licences

avant le 
31 décembre

La direction du MCA devrait
envoyer 23 licences à la CAF avant le 31

décembre. Ayant que vingt-deux joueurs dans le
groupe, le Mouloudia s’offre le droit de se ren-

forcer avec un espoir pour atteindre le chiffre 23
comme le stipule la règlementation. Il est possi-

ble que Ghrib se renforce durant le mercato
d’hiver avec des nouvelles recrues. A ce mo-

ment, le club doit verser 500 dollars pour quali-
fier les dernières trouvailles. A titre d’indication,
le MCA connaîtra son futur adversaire en coupe

de la CAF en mois de décembre prochain. 

Bencheikh se met en mode action 
Le DTS du MCA, Ali Bencheikh devrait agir

dans les prochains jours car les espoirs du club
comptent 16 joueurs qui se-

ront en juin prochain en
fin de contrat. L’an-

cienne gloire du
Doyen va tout met-

tre en œuvre afin
de garder les

meilleurs élé-
ments. 
 T.Che 

Zerdab : « Après le CAB,
le MCO et l’USMA, on
veut s’offrir la JSS» 

Comment se déroule cette préparation pour le rendez-
vous de jeudi qui se rapproche ? 

Nous étions très contents de revoir nos supporters. C’était
la première fois depuis quelques temps qu’on à droit à un bain

de foule. Cela fait beaucoup de bien d’avoir le soutien des
Chnaoua. C’était un moment partage qui doit booster l’en-

semble des troupes. Bien évidemment, nos supporters récla-
ment avec force la victoire en championnat et en Supercoupe

d’Algérie. 
Mais on sait que vous êtes tous focalisés sur ce match

contre la JSS en évitant de parler sur le rendez-vous face
au voisin usmiste.

Justement, on ne doit surtout pas se disperser. Il faut pren-
dre match par match. J’ai dit à nos fans qu’il fallait s’imposer

contre Saoura en championnat ensuite on pourra parler de ce
match gala contre l’USMA mais pas avant. 

Cette victoire face à Dar El Beïda a dû vous faire le plus
grand sur le plan moral, non ? 

Ce fut vraiment un bon match test pour nous. Il fallait cela
pour meubler cette trêve pour rester compétitif. Après un

début de match assez difficile, nous sommes parvenus à ren-
verser la vapeur. C’est ce qu’il faut retenir de cette rencontre

amicale. Mais bon, on sait que ce sera une tout autre paire de
manche ce jeudi face à Saoura. 

Ce sera votre premier match à Bologhine en présence du
public… 

Ce sera un moment chargé en émotion car nous allons re-
trouver nos supporters après trois matches à huis clos. Nous

avons joué le CAB, le MCO et l’USMA. Cette fois-ci, on
pourra enfin jouir du soutien de nos supporters. A nous de
répondre présent en réussissant un carton plein chez nous

devant nos fans. La victoire et rien que la victoire qui comp-
tera le week-end prochain pour réaliser la passe de quatre à

domicile. 
Héros du match derby, vous serez sans l’ombre d’un doute

le chouchou des fans…
J’ai hâte de vivre cette folle ambiance qui caractérise l’en-

ceinte de Bologhine. Raison de plus pour redoubler d’effort
afin de gagner la partie. 

Cette pression des Chnaoua est une arme à double tran-
chant. Vous devez en être conscient. 

On préfère de loin se produire devant un stade archi com-
ble avec tout ce que cela comporte comme risque plutôt que
de jouer dans une enceinte vide. Le football est un spectacle

après tout qui doit se jouer devant un pu-
blic. Ce sera à nous de faire notre job

convenablement pour que nos fans puis-
sent quitter le stade avec les sourires vis-

sés aux lèvres. 
Auteur d’un doublé face à l’USMA,
les supporters attendent beaucoup

de vous ce jeudi.
On dit bien que l’appétit vient en

mangeant. Je suis un compétiteur et
de ce fait, j’ai envie de répondre aux
attentes de nos supporters. Cela dit,

je ne me focalise nullement sur cette
obligation de marquer. Le plus im-

portant, c’est qu’on empoche les trois
points peu importe si Seguer,

Aouedj, Bouguèche, Mokdad, Ka-
raoui ou un autre partenaire marque.

Bien évidemment, si j’ai l’occasion se
présente, je ne vais pas me priver. 

Vous n’êtes pas sans savoir que la JSS
avait obtenu un match nul la saison dernière à

Bologhine. Et plusieurs joueurs de l’équipe étaient
ce jour-là de la partie. 

Mes camarades m’ont parlé de ce match nul. Mais en
une année, les choses ont changé. Mais c’est bien de

mettre tout le monde en garde car cela incitera chacun
de nous à redoubler de vigilance. La concentration

doit être de mise. On doit aussi se montrer très effi-
caces devant. Il faut tout mettre en œuvre pour que les
trois points restent à Bologhine. Ce sera notre objectif

majeur. A nous donc de mettre les bons ingrédients
pour s’imposer. On sait que ce ne sera pas facile mais

nous sommes dans une bonne dynamique et on se
doit de confirmer la victoire de l’USMA.

Quelques jours après cette rencontre, il y aura
cette finale de Supercoupe qui tient tous les

Chnaoua en haleine… 
Ce sera bien évidemment un match gala avec un

trophée en jeu. Il est évident qu’on voudra tous
brandir cette coupe. Mais bon, il faut déjà battre

Saoura avant de penser à la Supercoupe. 
 Entretien réalisé par Tarek-Che 

Une
absence 

autorisée de Karaoui
Amir Karaoui a brillé hier

matin par son absence aux entraî-
nements. Le milieu de terrain a été

autorisé par son coach et sa direction
pour régler des problèmes personnels. 

Hachoud travailleles coups francs en solo A la fin de chaque séance de tra-vail, Abderrahmane Hachoud joue auxprolongations. Ainsi, durant une demi-heure, le capitaine mouloudéen s’entraîne ensolo les balles arrêtées. Manquant de chancecontre l’USMH et le Mouloudia d’Oran, Hachoudveut parfaire son jeu de frappe afin de faire mouche.Il faut dire que dans son registre de prédilection, Ab-derrahmane n’a plus planté une banderille depuis lederby contre le Nasria à Bologhine disputé le 31 janvier2015. Cela fait presque deux ans que l’enfant d’El Attaftente infructueusement de vaincre le signe indien. Ha-choud espère mettre fin à cette longue traversée du dé-sert surtout que dans les buts de la JSS on trouve uncertain Houari Djamili qui lui a tant réussi aux en-traînements lorsqu’ils oeuvraient ensemble auMouloudia. Auteur d’une passe décisive face auCAB qui avait permis à Hadj Bouguèche dese mettre en évidence, l’internationalmouloudéen à désormais ce désirde corriger cette anomalie. 
 T.Che 

Le jeune
Bensmaili appelé
à la rescousse 

En l’absence de Bous-
souf, c’est le jeune Bens-

maili qui a été appelé pour
être la doublure de Chaâl

contre Saoura et
l’USMA. 
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A près avoir fêté le suc-
cès ô combien mé-
rité contre le NA
Hussein Dey, les
Hamraoua ont repris

avant-hier le chemin des entraîne-
ments au stade Ahmed-Zabana
pour préparer ce premier rendez-
vous d’un virage qui s’annonce très
important pour la suite des évène-
ments. En effet, le coach du Mou-
loudia a programmé aujourd’hui un
match amical face à la sélection mi-
litaire. Un match durant lequel le
premier responsable de l’encadre-
ment technique de l’équipe a décidé
de faire tourner son effectif afin de
ne pas prendre le risque d’user cer-
tains éléments par rapport à d’au-
tres. Ainsi, tous les joueurs aptes
seront concernés par la joute ami-
cale de cet après-midi face aux mi-
litaires. 
Plus de temps à Fer-
rahi, Nessakh, Bena-
mara, Aguid et Benali

Pour ce match, Belatoui a décidé
de donner plus de temps à certains
joueurs. Il s’agit des éléments sur
lesquels il pourrait compter lors du
prochain match du championnat
contre la  JS Kabylie. À la tête des
éléments qui devront jouer plus
d’une mi-temps, on trouve Rachid
Ferrahi qui a récupéré de sa bles-
sure et Nessakh absent également
face au NAHD pour suspension.
Belatoui devra aussi utiliser Aguid
et Benali ainsi que Benamara, des
joueurs pressentis pour faire leur
apparition au cours de ce match
contre la JS Kabylie. 

«On jouera sans pres-
sion à Tizi-Ouzou»

Concernant ce prochain match
du championnat contre la JS Kaby-
lie, le coach du Mouloudia estime
que son équipe va se produire sa-
medi prochain sans pression par
rapport à son antagoniste du jour.
«Le côté psychologique est très im-
portant dans ce genre de confron-
tation. On va jouer sans aucune
pression par rapport à la JSK. Cette
situation va donc nous pousser à
développer notre jeu habituel sans
nous poser trop de questions», af-
firme le coach avant d’ajouter :
«Néanmoins, j’avoue que ce sera un
match difficile mais pour les deux
équipes. Il se jouera sous le signe de
l’indécision.»

«Je garderai la même 
stratégie de jeu»

Pour ce qui est du système de jeu
qu’il va devoir élaborer en prévision
de ce match contre la JS Kabylie,
Belatoui ne compte pas se compli-
quer l’existence. «Je ne vais rien in-
venter au cours de ce match. Je
reconduirai le même système de jeu

qui est le 4-2-3-1 car on joue à do-
micile et à l’extérieur de la même
façon», précise-t-il. Et d’enchaîner :
«Sinon, pour ce qui est des choix de
joueurs, j’attendrai la fin de semaine
pour prendre ma décision car il se
pourrait qu’il y ait des change-
ments.» 

A. L.

Delhoum 
rate la reprise

Le défenseur axial sétifien
du Mouloudia, Mourad Del-
houm, a raté la reprise des en-
traînements avant-hier et
même hier matin à l’occasion
de la séance qui a eu lieu à la
salle de musculation Olympia.
Le joueur devait reprendre
hier l’entraînement avec le
groupe.

Souibaâ et 
Moussi en retard
Les deux éléments que son

Souibaâ et Moussi sont quant
à eux arrivés en retard par
rapport à leurs coéquipiers.
Les deux joueurs ont dû ajou-
ter du temps de travail par
rapport à leurs coéquipiers.
Nessakh élu 
joueur du mois 
par les supporters

Les supporters du Moulou-
dia parmi l’association de
Ouled El Bahia ont élu l’ar-
rière gauche, Chemseddine
Nessakh, comme meilleur
joueur du mois. Ces derniers
se sont fondés sur la forme
éblouissante du joueur qui a
non seulement réussi à ins-
crire deux buts mais aussi réa-
liser une passe décisive à
Batna. En tous les cas, Nes-
sakh n’a pas volé cette distinc-
tion.
Il était absent 
le matin

Nessakh pour sa part était
absent hier matin à l’entraîne-
ment à la salle de muscula-
tion. Le joueur devait
reprendre le chemin des en-
traînements dans l’après-midi.

Il souffre d’une 
déchirure de 6mm

Boudoumi 
officiellement out
Finalement, Omar Bou-

doumi, qui a subi des examens
avant-hier, sera out face à la JS
Kabylie samedi prochain.
L’échographie qu’il a passée a
en effet révélé une déchirure
de six millimètres. Une bles-
sure qui va donc priver le
joueur du match contre la JS
Kabylie. Il sera toutefois ap-
pelé à prendre part à quelques
séances de kiné afin de re-
prendre dans trois ou quatre
jours l’entraînement en solo
avant de réintégrer le groupe
la semaine prochaine et pré-
parer ce deuxième déplace-
ment de suite qui mènera
l’équipe vers Sétif. «Je n’ai ja-
mais eu une pareille blessure
dans ma carrière de footbal-
leur, c’est pourquoi j’étais un
peu paniqué, mais le staff mé-
dical m’a rassuré», dira le
joueur avant d’enchaîner : «Je
ne sais pas encore la durée de
mon absence mais en principe
je serai de retour après le
match contre la JSK», se
contente-t-il de dire.

Du biquotidien
hier

Les joueurs du Mouloudia
ont repris le biquotidien hier.
Les équipiers de Heriat se sont
entraînés dans la matinée à la
salle de musculation avant
d’effectuer la seconde séance
d’entraînement au stade

Ahmed-Zabana. A. L. 

Le Mouloudia affrontera cet après-midi l’EN militaire

Belatoui tournera son effectif

Il a visé ceux qui n’acceptent pas le banc de touche

Le coach a sermonné ses joueurs 
Conscient que des joueurs apprécient mal le banc de touche et que d’autres parlent

trop sur le terrain, le coach du Mouloudia a improvisé un speech avant-hier avant le
coup d’envoi de la séance d’entraînement. En effet, Belatoui a rappelé à l’ordre ses élé-
ments sans citer de noms mais il a clairement visé deux catégories de joueurs, ceux qui
n’acceptent pas le banc et ceux qui parlent trop sur et en dehors du terrain. Le coach a
demandé à tous les joueurs de faire preuve de sérénité au cours de cette période de
grâce afin de permettre à l’équipe de continuer sa marche en avant. Il a toutefois

promis de donner à chaque élément sa chance au moment opportun. 

Ferrahi bon pour le service
Absent lors des deux précédents matches respectivement

contre le CA Batna et le NA Hussein Dey, le milieu de ter-
rain Rachid Ferrahi devra reprendre du service samedi pro-
chain contre la JS Kabylie. Le joueur a réintégré le groupe le

plus normalement du monde en ce début de semaine ne
ressentant aucune douleur. Belatoui devra lui donner au-

jourd’hui plus de temps de jeu par rapport à ses coéquipiers
afin de le préparer pour ce match contre la JS Kabylie, sur-

tout que l’on sait que Boudoumi Omar sera out pour ce
prochain déplacement. Ainsi, Ferrahi devra reprendre sa
place au niveau de la récupération au côté de Hamza He-

riat. 

«Prêt à reprendre 
ma place contre la JSK»

Interrogé sur son état de santé, l’ancien joueur de la JS
Kabylie affirme qu’il est prêt à reprendre sa place et défier

son ancienne équipe. «Je me sens bien et en super forme. Si
j’avais pris tout mon temps pour me soigner et reprendre

l’entraînement, c’est pour être à 100% de mes moyens», af-
firme le joueur avant d’enchaîner : «À présent, je me sens en
pleine forme et capable de tenir mon rôle le plus normale-

ment du monde lors du prochain match», rassure-t-il. 
A. L.

Suite à la fermeture de Zabana
Le MCO s’entraînera 

à Bouakeul, El Barki ou Keloua
Les Rouge et Blanc du Mouloudia seront appelés à trou-

ver un autre stade pour s’entraîner durant la période de la
fermeture de Zabana. Ainsi, la direction du club a sollicité

la marie d’Oran afin d’avoir quelques séances au stade
Habib-Bouakeul qui abrite les entraînements de l’ASM

Oran. Si jamais le Mouloudia ne trouve pas assez de cré-
neaux au point de remplir la semaine, il se pourrait que des
séances d’entraînement soient programmées à El Barki ou

au stade Keloua de Gambetta. 

Départ vendredi vers Tizi-Ouzou
La délégation oranaise effectuera une mise au vert d’une

seule nuitée du côté de Tizi-Ouzou en prévision du match
contre la JS Kabylie prévu samedi prochain. Les Hamraoua
prendront la route vers la Kabylie vendredi matin. Ils de-

vront prendre part à une légère séance d’entraînement soit
au stade soit du côté de l’hôtel en fin d’après-midi. 

A. L.

Incorporé comme milieu de terrain suite à la
sortie prématurée de Boudoumi, Sebbah Abi-
dine a tenu convenablement son rôle de mi-
lieu récupérateur puisqu’il s’agit d’un joueur
polyvalent ayant déjà occupé ce poste lors de
ses premières années au Mouloudia d’Oran.

Un succès mérité que vous venez de réa-
liser contre le NAHD vendredi passé.
Je pense qu’on méritait effectivement am-

plement ce succès car l’équipe a bien joué. On
aurait pu l’emporter sur un meilleur score si
on avait fait preuve de réalisme. Mais ce qui
compte ce sont les trois points de la victoire
à domicile.

Comment expliquez-vous cette supério-
rité du Mouloudia chez lui à Zabana ?
Je pense que nous avons un bon groupe

qui travaille dans la sérénité et un public for-
midable qui est en train de nous pousser. En
plus, on évolue sans pression. J’espère que les
choses vont continuer comme ça pour nous
car on est sur la bonne voie.

Les supporters veulent voir l’équipe
jouer pour les premiers rôles. Qu’en
dites-vous ?
Les fans ont le droit de rêver. Nous aussi

on aime ce club et on se donne à fond pour
leur faire plaisir. Notre souci primordial est
de continuer sur cette lancée et au moment
opportun, on fera notre bilan. 

Vous avez joué au milieu du terrain.
Comment vous vous êtes senti ?
Normal, dans la mesure où j’ai déjà occupé

ce poste que ce soit au Mouloudia ou ailleurs.
Donc, je réponds présent là où on me de-
mande de jouer.

Un match difficile vous attend à Tizi-
Ouzou samedi prochain. Comment
comptez-vous l’aborder ?

Comme tous les matches que nous avons
joués. On va tenter d’aller chercher le meil-
leur résultat possible. J’avoue que la mission
ne sera pas facile face à la JSK qui veut se ra-
cheter après sa dernière défaite.

Entretien réalisé par Amine L.

Sebbah :
«On est sur 
la bonne voie»
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À la recherche d’un nou-
vel entraîneur pour
succéder à Jean-Michel
Cavalli dont le départ
est irrévocable lors des

jours à venir, le président de l’USMA
s’est penché sur ce dossier depuis
que le Français lui a fait part de son
envie de quitter le navire quelques
heures seulement après la défaite es-
suyée lors du grand derby de la capi-
tale disputé au stade

Mustapha-Tchaker. Un match que
les Rouge et Noir
avaient, pour rappel,
perdu sur le score
de deux buts à un.
Pour lui trouver
un remplaçant,
plusieurs pistes
ont été exploitées
mais le technicien
qui semble tenir la
corde en étant le plus

proche pour débarquer sur le banc
de l’actuel leader de la Ligue 1 Mobi-
lis n’est autre que Didier Six. D’ail-
leurs, l’information a été révélée
exclusivement sur ces mêmes co-
lonnes avant-hier lorsque nous
avons annoncé qu’il sera à Alger dès
ce début de semaine, et c’est ce qui a
eu lieu. En effet, selon l’entourage de
l’ancien sélectionneur du Togo, ce
dernier est arrivé vers 12h30 en pro-
venance de Casablanca. Il a été reçu
par les émissaires de Haddad. Les
deux hommes se sont rencontrés par
la suite un peu plus tard dans la
journée et ont abordé plusieurs su-
jets. Après que le projet lui a été pré-
senté, Didier Six a quitté la capitale
hier pour rentrer chez lui. Toujours
selon une source proche de cet en-
traîneur, sa réponse ne sera rendue
au premier responsable du club que
lors des prochaines heures puisqu’il
a demandé un temps de réflexion
pour étudier de la meilleure des ma-

nières l’offre avant de rendre une
réponse aux dirigeants algérois. 
Madoui, piste écartée
En plus de Didier Six, un
autre nom a circulé avec in-
sistance ces dernières heures,
il s’agit de celui de Kheïred-

dine Madoui. Le Sétifien qui
exerce actuellement en Arabie

Saoudite a longtemps été an-

noncé sur le départ, ce qui a poussé
les dirigeants du CSC mais aussi
ceux de l’USMA à prendre attache
avec lui afin de le sonder. Ayant ré-
vélé qu’il n’était pas contre le fait de
vivre une nouvelle expérience en
Ligue 1 Mobilis, celui qui a mené
l’Entente sur le toit de
l’Afrique en rem-
portant la Ligue
des champions
Orange en 2014
est revenu fina-
lement sur sa
décision et a
préféré aller au
bout de sa mis-
sion. Une telle déci-
sion a poussé les
responsables des deux formations à
abandonner cette piste et à se tour-
ner vers d’autres cibles.
Alain Michel file 
au NAHD
La dernière défaite
concédée par le CRB
à domicile contre
l’USMBA n’a pas été
sans conséquences
pour Alain Michel
puisqu’il a décidé de
jeter l’éponge. Une si-
tuation qui a donné des
idées à certains proches
de la direction puisqu’ils n’ont

pas hésité à le proposer au président
mais finalement cette piste ne l’a pas
trop emballé. Ayant tout réglé hier
avec le Nasria, l’ancien entraîneur du
MCA coachera sa troisième forma-
tion algéroise. Il faut dire aussi qu’à
l’USMA du moment où il ne fait pas
l’unanimité comme nous avons pu

l’apprendre même si sa méthode
et sa grande expérience ne

pourront qu’être utiles pour
n’importe quel club de la
Ligue 1 Mobilis.
Un intérêt pour Daniel 
Sanchez

Haddad veut Didier Six, mais il
ne l’attendra pas une éternité. Il a

d’ailleurs pris ses précautions en
préparant un plan B. un autre techni-
cien français est donc dans son vi-
seur. Daniel Sanchez, puisque c’est de
lui qu’il s’agit, est pisté par le patron
de l’ETRHB. Une information que

nos confrères tunisiens nous
ont confirmée. L’ancien en-

traîneur du Club Africain
avec qui il a remporté le
titre de champion en 2015
est libre de tout engage-
ment et a déjà exercé en
France en dirigeant l’OGC

Nice, le FC Tours ou encore
Valenciennes.

Adel Cheraki

Il a passé 24h à Alger

Didier Six a demandé 
un temps de réflexion

Souffrant d’une
blessure au
genou, contrac-
tée quelques
jours seule-
ment avant la
réception de la
JSK à Bolo-
ghine, Nacer
Eddine Khoualed
a été contraint de
déclarer forfait pour ce
rendez-vous, ce qui a
poussé les membres du
staff technique à faire appel
à Farouk Chafaï pour
épauler Mohamed Benya-
hia. Obligé de rester au
repos forcé pendant cinq
jours, le natif de Biskra
devra continuer à se soi-
gner lors des jours à venir.
Il a été l’un des rares à faire
l’impasse sur la reprise. En
attendant de recevoir le feu
vert du médecin pour se
joindre à ses coéquipiers, le
défenseur international
doit prendre son mal en
patience et bien se soigner
afin d’en finir une fois pour
toute avec ce bobo.
Il ne sera pas du
voyage à Batna
Vu que Nacer Eddine
Khoualed n’a toujours pas eu
l’aval du médecin pour re-
prendre les entraînements
avec le groupe, la décision de

sa participation
contre le CAB

ne sera pas dif-
ficile à pren-
dre. En effet,
même s’il re-
vient parmi le
groupe en fin

de semaine, les
membres du staff

technique ne de-
vront pas faire appel à lui

puisqu’ils préfèreront s’ap-
puyer sur les services d’autres
éléments plus aptes physi-
quement pour tenir leur rôle
à l’image de Farouk Chafaï et
Ayoub Abdellaoui.
De nouveaux tests
médicaux prévus en
fin de semaine
Selon une source proche de
ce dossier, nous avons ap-
pris que l’ex-capitaine des
Rouge et Noir devra passer
lors des jours à venir de
nouveaux tests médicaux
pour qu’il soit fixé mais
aussi afin de permettre à
son médecin de savoir s’il y
a eu une évolution après
tous les soins qu’il a subis
depuis le week-end passé.
Considéré comme un
cadre, Khoualed devrait
être apte pour le match de
la Supercoupe prévu pour
le 1er Novembre.

A. C.

Khoualed
toujours aux

soins

Séance de visionnage au menu
Après la fin de la séance d’entraîne-
ment d’hier matin, les joueurs ont
pris la direction de la salle de confé-
rences du stade Omar-Hamadi où
une séance de visionnage vidéo a eu
lieu. Une session durant laquelle
Zemma et ses coéquipiers ont suivi
avec un grand intérêt quelques sé-
quences dont le but était de voir les
erreurs qu’ils ont commises et qu’ils
feraient en sorte d’éviter lors de leurs
prochaines sorties pour qu’ils soient
plus performants. 
Haddad s’est réuni 
avec les joueurs 
Avant de quitter la pelouse, les
joueurs de l’USMA ont eu une réu-
nion durant laquelle le président a
tenu à les féliciter suite à la victoire
qu’ils ont décrochée samedi passé
contre la JSK sur le score de deux
buts à un réussissant par la même
occasion à retrouver leur statut de
leader. Haddad en a également pro-

fité pour leur demander de mainte-
nir ce rythme-là et d’enchaîner avec
d’autres bonnes performances pour
faire oublier à leurs supporters la dé-
faites qu’ils ont essuyée lors du
grand derby de la capitale face au
MCA, le 13 octobre, à Blida.
Ambiance bon enfant 
à la reprise
Contrairement à ce qui a été le cas la
semaine passée, cette fois-ci c’est
dans une bonne ambiance que la
première séance d’entraînement de
la semaine s’est déroulée. La victoire
décrochée face à la JSK a permis aux
joueurs de retrouver le sourire et
leur bonne humeur. Mis dans de
bonnes conditions pour préparer
leur prochaine sortie, c’est avec un
moral au beau fixe que la prépara-
tion pour la rencontre contre le CAB
se fera au grand soulagement des
membres du staff technique.

Adel Cheraki

Bouderbal a repris
Non retenu pour le match du week-end passé,
Rafik Bouderbal a été auteur d’une réaction irré-
prochable puisqu’en plus du fait qu’il ait accepté les
choix du coach, il n’a pas cessé de soutenir ses co-
équipiers pour décrocher le meilleur résultat pos-
sible contre la JSK. Le Franco-Algérien qui aurait
bien évidemment souhaité être de la partie a été
présent hier matin au stade Omar-Hamadi où il
s’est entraîné le plus normalement du monde avant
de rentrer chez lui. L’un des éléments les plus en
vue lors des premières rencontres, l’ancien joueur
du RCA ou encore l’ESS, s’est remis au travail avec
comme objectif de retrouver sa place de titulaire
dès ce jeudi face au CAB. Reste à savoir mainte-
nant si Cavalli fera appel à lui ou le laissera encore
une fois à la maison ? Réponse demain.
Le point de presse de Cavalli annulé
Le premier responsable du staff technique a finalement annulé le point de
presse qu’il devait en premier temps tenir aujourd’hui à la salle de confé-
rences du stade Omar-Hamadi. Il n’évoquera donc pas le match de ce jeudi
qui opposera le CA Batna à son équipe au stade Sefouhi. 

Départ demain pour Batna
Si tout se passe comme prévu, c’est demain que les
membres de la délégation usmiste quitteront la capi-
tale pour se rendre à Batna où leur prochaine ren-
contre se déroulera. Une rencontre prévue, pour
rappel, ce jeudi lorsque le leader ira défier la forma-
tion locale au stade Sefouhi. Le coup d’envoi de cette
partie sera donné à 15h. Les supporters des deux
équipes sont attendus en force vu l’importance des
trois points de ce match puisque les locaux voudront
gagner quelques places au classement tandis que les
visiteurs viseront à préserver leur statut.
Le match de ce jeudi ne sera pas trans-
mis 
Cette information décevra certainement les suppor-
ters de l’USMA. La rencontre qui opposera le CAB à
leur équipe favorite ce jeudi ne sera pas transmise
en direct sur le petit écran. Pour soutenir les coéqui-
piers de Mohamed Rabie Meah, ils doivent donc
faire le déplacement jusqu’au stade Sefouhi, ce qui
ne sera pas facile à faire surtout lorsqu’on sait que ce
match ne se jouera pas pendant le week-end.



Djaâdi et son équipe
renforcent le CA

Les membres du Conseil
d’administration du Cha-
bab de Belouizdad se sont
réunis, hier, en présence
du président Réda Malek,
de son vice-président
Hamza Boudoumi ainsi
que de l’ex-président Azze-
dine Gana et Karim Chet-
touf, président de la cellule
de crise. Plusieurs sujets ont
été débattus, notamment la dé-
mission de Réda Malek qui a été
de nouveau refusée par les membres
du CA qui ont décidé d’accueillir Djaâdi et
son équipe, afin d’apporter un plus à l’équipe et l’ai-
der à surmonter cette crise.  
Malek le présentera aujourd’hui
aux joueurs

Sa démission, une nouvelle fois refusée, Réda
Malek restera donc à la tête du Conseil d’adminis-
tration, en raison des lois qui empêchent l’élection
d’un nouveau président, jusqu’à ce que soit élu le
président du club amateur, en remplacement de
Mokhtar Kalem, démissionnaire lui aussi de son

poste. Par ailleurs, nous
avons appris d’une

source bien infor-
mée que Réda

Malek se rendra
demain au
stade du 20-
Août pour
présenter
Djaâdi aux
joueurs et
profiter de
l’occasion
pour leur re-

monter le
moral dans

cette période
difficile que vit le

club actuellement.
I. T.

Tariket forfait trois
semaines

Sorti sur blessure, vendredi dernier face à l’USMBA, suite à un
choc avec un joueur adverse, Billel Tariket manquera la prochaine
sortie des son équipe en championnat, vendredi prochain face au
RCR. Le milieu de terrain belouizdadi souffre d’une entorse au
niveau du genou droit. Une blessure qui, selon le staff médical

du Chabab, nécessiterait au moins trois se-
maines de convalescence. Ce qui veut

dire que le club de Laâquiba pourrait
être privé de son meilleur élément en
ce début de saison jusqu’au derby de
la 11e journée face au NAHD. Toujours
selon la même source, Tariket devrait
passer une IRM aujourd’hui afin d’être
fixé sur la durée de son indisponibilité.

I. T.

Niati et 
Bouazza

toujours absents

Absents lors de la reprise, dimanche dernier, Feham
Bouazza et Belkacem Niati n’ont pas pris part aussi à la
deuxième séance de la semaine, tenue hier matin à Aïn Be-
nian. Aucun motif n’a été avancé par les deux joueurs pour ex-
pliquer leur absence énigmatique de ces deux premières
séances de travail pour préparer le match très important qui
attend leur équipe face au RC Relizane, dernier du classement
et contraint à la victoire. Selon une source proche du staff
technique du Chabab, les deux joueurs devraient reprendre le
travail avec le reste de leurs coéquipiers aujourd’hui, lors de la
séance matinale prévue au 20-Août. 
Ils risquent de grosses amendes

Ce n’est pas la première fois que Belkacem Niati et Feham
Bouazza manquent les séances de reprise. Les deux joueurs
sont des récidivistes. Ce qui ne plaît guère du côté de la direc-
tion du Chabab de Belouizdad qui aurait, selon une source
bien informée, décidé de sévir afin de mettre fin à ces mau-
vaises habitudes qui affectent la stabilité du groupe. En effet,
même si elle vit une période difficile avec les gros change-
ments qui s’annoncent à sa tête, la direction belouizdadie de-
vrait battre d’une main de fer dans cette affaire. Selon la même
source, les  joueurs risqueraient de grosses amendes, voire des
sanctions sportives.

I. T.

Blessés pendant presqu’un mois
et privés des trois derniers matchs
de leur équipe à domicile, respec-
tivement face au MOB, au CSC et
à l’USMBA, Nassim Bouchema et

Mohamed Naâmani, qui ont repris
les entraînements depuis deux

jours déjà, réintégreront le groupe
aujourd’hui, à l’occasion de la

séance de travail prévue ce matin
au 20-Août. Selon une source

proche du staff médical du club, le
milieu défensif et le défenseur cen-

tral belouizdadis se sentent beau-
coup mieux et devraient donc

prendre part à la préparation du

match de vendredi prochain face
au RC Relizane.

Leur participation 
vendredi n’est pas à

écarter
Même s’ils semblent très courts
physiquement, Mohamed Naâ-

mani et Nassim Bouchema pour-
raient être retenus pour le

déplacement, vendredi prochain,
à Relizane, notamment suite à

l’absence confirmée de Billel Tari-
ket, qui souffre d’une entorse du
genou. De la course et un travail

spécifique ont été effectués par les
deux joueurs durant les deux der-
niers jours, afin de retrouver une

certaine forme physique qui
leur permettrait de réin-

tégrer le groupe. Ils de-
vront prendre part à
trois séances de tra-

vail avec le reste
de leur coéqui-

piers jusqu’à
jeudi, jour de

départ vers Re-
lizane, et jour
de décision fi-

nale aussi quant
à leur participa-

tion ou pas.

I. T.
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En réponse aux questions du jour-
naliste d’El Heddaf TV concer-
nant ses contacts avec le CR
Belouizdad, l’ancien techni-
cien de l’USM Alger a dé-
claré : « J’ai eu quelques

propositions de la part de plusieurs clubs
algériens comme le CSC, le NAHD et le
CRB qui m’ont proposé l’idée de prendre
en main l’équipe première, mais j’ai pré-
féré décliner ces offres pour me concen-
trer sur ce je fais actuellement en
Belgique avec la formation des entrai-
neurs. De plus, je n’envisage pas un re-
tour en Algérie, du moins pas pour le
moment. »

Il a décliné l’offre du Chabab
Ils ont repris la course 

depuis deux jours
Naâmani et Bouchema
réintègreront le groupe

aujourd’hui

Invité sur les plateaux d’El Haddaf TV dans l’émis-
sion «100% Foot», Said Boutaleb est revenu sur les
évènements qui ont marqué le club de Laâquiba ces

derniers jours, notamment avec la démission de Reda
Malek de la présidence du club. « Le Chabab de Belouiz-

dad est un grand club qui traverse des moments très diffi-
ciles ces deniers temps avec l’absence de résultats et de

trophée depuis plusieurs années. Une situation difficile qui
s’explique, à mon avis, par la mauvaise gestion

du club ces dernières années. J’espère que
le club sera de bonnes mains et qu’il

puisse retrouver sa place dans le foot-
ball national », a-t-il déclaré.

« J’ai les diplômes
nécessaires pour

coacher l’équipe»
Par ailleurs, l’ancien atta-

quant du Chabab de Belouizdad
et de l’OM Ruisseau s’est ex-

primé sur son départ du club. «
J’ai quitté le CRB parce que je me
sentais indésirable. On m’a privé

de ma chance d’entrainer le Chabab
alors que j’ai tous les diplômes néces-

saires pour le faire », a-t-il révélé. Avant
d’ajouter concernant le départ d’Alain Mi-

chel : « Je ne suis pas contre Alain Michel mais
j’estime qu’il n’a pas apporté grand-chose au CRB. J’ai eu l’occasion d’assister à

quelques séances de travail et j’ai pu détecter un certain laxisme dans sa gestion
du groupe. La discipline dans le travail aux entrainements n’est pas vraiment

présente. Cela d’ailleurs se ressent sur le terrain. C’est toujours les mêmes er-
reurs, c’est-à-dire celles qu’on voyait lors de son premier passage au club, qui se

reproduisent durant son deuxième passage. »
I. T.

Il ne compte 
pas reprendre 

les entrainements
Aoudou dans 

l’attente de rencontrer
ses responsables

Ayant décidé de mettre fin à son aventure avec le
Chabab de Belouizdad, Mohamed Aoudou n’a tou-
jours pas récupéré ses papiers ainsi que ses quatre
mois de salaire impayés. Pour cela, l’attaquant bé-

ninois attend de voir Reda Malek durant les
heures à venir afin de trancher définitive-
ment son avenir, lui qui, selon une source

bien informée, ne serait pas contre
l’idée de poursuivre jusqu’au

prochain mercato.

Zeghli et Chebira 
reprendront 

progressivement
Ayant repris la course durant les deux der-

niers joueurs, les deux arrières gauches du Cha-
bab de Belouizdad devraient eux aussi réintégrer
le groupe lors de la séance d’aujourd’hui. Cepen-
dant, ils devraient aussi effectuer un travail spéci-
fique sur le plan physique afin de reprendre leur
forme physique. Leur participation à la rencon-

tre de vendredi serait à écarter selon le staff
médical du club qui estime que Chebira et
Zeghli auront besoin d’au moins une se-

maine pour pourvoir prétendre à
jouer un match de cham-

pionnat.

Naissance
Béni soit ce lundi 22 octobre 2016. La famille Be-

narab est comblée de joie et de bonheur. Zakaria,
le nouveau-né, beau et adorable, vient de rendre

ses parents encore plus heureux, plus aimants, plus
attentionnés et plus bienveillants. En cet heureux
événement, son père Salim et sa tante lui souhai-
tent une santé de fer, une vie pleine de réussite et
un avenir radieux. Que le Très-Haut le protège du

mauvais œil et le comble de ses bienfaits.  

Il passera une IRM aujourd’hui

Belgique »

Boutaleb 
« Le club est victime de 
la mauvaise gestion »

Amrouche 
« La direction m’a

contacté mais je reste en 
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C omme annoncé lors de
notre édition du samedi
dernier et confirmé par
le président Mahfoud
Ould Zemerli di-

manche sur ces mêmes colonnes,
Alain Michel a été nommé officielle-
ment nouvel entraineur du NAHD
en remplacement de Youcef Bouzidi,
limogé. Un compromis a été trouvé
hier à 17 heures à Djenane El Malik
lors du second round de négocia-
tions. Les discussions entre le prési-
dent Bachir Ould Zemerli et le
technicien français ont duré plus de
deux heures. A la fin des pourpar-
lers, les deux hommes ont rejoint le
complexe Bensiam pour présenter le
nouveau coach aux joueurs. Ainsi,
l’ex-driver du CRB entamera au-
jourd’hui sa nouvelle mission et di-
rigera la séance de ce matin. 
Le volet financier, la pomme
de discorde
Les discussions entre Bachir Ould
Zemerli et Alain Michel ont buté sur
le plan financier. L’ancien entraineur
belouizdadi aurait exigé un salaire
élevé ce qui n’a pas arrangé l’avance-
ment des pourparlers. Samedi der-
nier, le technicien français s’est
montré très gourmand lors du pre-
mier round de négociations. Seule-
ment, après les tractations d’hier,
Alain Michel a fait des concessions.
Il sera épaulé par Maroc 
et Zaâbar 
Le staff technique du NAHD a été
renforcé par l’arrivée d’Alain Michel

et de deux autres techniciens. En effet,
le coach français sera épaulé par Nou-
reddine Maroc, comme adjoint, et
Salim Zaâbar, le préparateur phy-
sique. «Effectivement, Zaâbar et moi
allons travailler avec Alain Michel au
NAHD. On a tout conclu avec les di-
rigeants du Nasria et nous devons en-
tamer demain matin notre travail.
J’espère qu’on sera à la hauteur de
cette confiance», nous dira Maroc,
joint hier soir.  
Lacet, Belhadj et Benameur
maintenus
Contrairement à ce qui a été rapporté
par certaines mauvaises  langues, la
direction husseindéenne a décidé de
renouveler sa confiance aux membres
du staff technique, après le limogeage
de Youcef Bouzidi. Ce dernier a sug-
géré à Bachir Ould Zemirli le départ
de l’ensemble des membres de son
staff, pas uniquement lui, mais le boss
husseindéen a finalement maintenu
l’entraîneur adjoint Lacet, le prépara-
teur physique Belhadj, et l’entraîneur
des gardiens de but Benamaeur. Ces
derniers ont été informés, hier soir,
lors de la prise de contact avec Alain
Michel et seront ainsi présents ce
matin à l’entraînement. Une décision
très juste puisque les trois techniciens
ont fait leurs preuves et la direction
du NAHD a fait preuve de correction
envers eux.
Eparpillés, les joueurs 
rappelés en urgence
Les joueurs profitaient pleinement
hier de leur après-midi jusqu’au

coup de fil de la direction. En effet,
ils étaient priés de rejoindre leur
quartier général à Bensiam. L’ur-
gence de ce rappel a été dictée par la
présentation du nouveau coach aux
joueurs. Certains sont venus en ca-
tastrophe alors que la direction
pourrait laisser la prise de contact
pour ce matin puisque c’est Alain
Michel qui assurera les entraine-
ments. 
Il entamera 
aujourd’hui son travail
Devant le constat qui risque de per-
turber la sérénité du groupe hussein-
déen après les deux derniers revers
de suite à Médéa et Oran, la direc-
tion du club a décidé de mettre fin
aux fonctions de Youcef Bouzidi et
confier les rênes de la barre tech-
nique à un autre technicien. Le pré-
sident Mahfoud Ould Zemerli a
décidé de changer de staff en espé-
rant de réussir le déclic et mettre fin
à la crise. Officiellement, c’est Alain
Michel qui lui sera confiée cette mis-
sion. Il entamera son boulot au-
jourd’hui et penchera à motiver les
joueurs. Sa première mission est
d’accomplir un énorme travail psy-
chologique. Concernant la feuille de
route pour le prochain duel à domi-
cile, et en plus du volet technico-tac-
tique, le nouveau coach des Sang et
Or est désormais dans l’obligation de
se pencher sur l’aspect psycholo-
gique et faire en sorte de remobiliser
le groupe. Alain Michel enclenchera
un cycle de travail psychologique

afin de retaper le moral
de ses poulains. L’ob-
jectif à court terme
est de réussir le dé-
clic ce samedi à
l’occasion de la
venue de l’ESS,
ensuite on exi-
gera le rende-
ment.
Il axera son
travail sur le
placement et
le plan offensif
Après avoir
constaté des insuffi-
sances sur le plan of-
fensif lors des
précédentes rencontres,
Alain Michel devra se baser
sur le travail devant les bois. Les
attaquants du Nasria devront se
pencher sur ce volet durant toute la
semaine et continueront à le faire
jusqu’à ce qu’ils retrouvent leur
équilibre. D’ailleurs hier à Bensiam,
le staff technique intérimaire avait
scindé son groupe en deux et les at-
taquants ont été très sollicités avec
pas mal d’exercices basés sur la der-
nière touche devant la cage. Cette
préparation exceptionnelle devant
les buts se poursuivra jusqu'à ce que
le staff technique trouve des solu-
tions fiables à ce problème d’ineffi-
cacité qui perdure depuis le début
du championnat. Le staff technique
a axé son travail face aux buts et ne
cesse de multiplier les exercices of-
fensifs afin de mettre les attaquants
en confiance. Les coéquipiers de
Gasmi ont besoin de ce genre de
préparation offensive pour retrouver
leur efficacité en attaque et renouer
ainsi avec la victoire. De leur côté,
les supporters mettent la pression
sur les joueurs, les attaquants en
particulier, afin d’être décisifs à l’ave-
nir. Par ailleurs, Alain Michel mettra
l’accent sur le positionnement des
joueurs sur le rectangle vert. En
effet, tout le monde a constaté que le
placement de certains était faux ce

qui incitera le coach français à revoir
ce paramètre rapidement. 
Equilibrer la défense 
en urgence !
En plus de la nécessité de retaper le
moral du groupe, la priorité du nou-
vel entraineur est de remettre de l’or-
dre en défense. En effet, le
compartiment défensif est le maillon
faible de l’équipe en ce début de sai-
son. L’équipe a encaissé sept buts en
sept matches disputés. Pire, la dé-
fense a subi des changements répétés
sur les côtés à chaque rencontre. Des
joueurs du milieu ont été incorporés
sur les flancs droit et gauche de la
défense sans trouver la bonne for-
mule. Le dilemme, c’est que l’axe
central n’a pas été concerné par les
chamboulements de l’ex-coach Bou-
zidi. La charnière est souvent com-
posée de Zeddam et Khiat. En
somme, la première mission de Mi-
chel à l’occasion du duel contre l’ESS
est de rééquilibrer la défense et re-
voir ainsi certains mécanismes.
L’équipe sera face au défi de ne pas
encaisser pour la troisième fois cette
saison samedi prochain.

Youcef M.

Un accord définitif
a été trouvé hier 

à 17 heures

Ooredoo lance MAXY 4000

4000 DA + Appels illimités
vers Ooredoo + 10 Go

Ooredoo célèbre
l’avènement de ses
services de télé-
phonie mobile de
4ème génération
en Algérie et lance,
au profit de ses
clients, sa nouvelle
recharge MAXY
4000. Après le
grand succès de ses
recharges MAXY
1000 et MAXY
2000, Ooredoo en-
richit sa gamme
avec la MAXY
4000 proposant un maximum d’avantages en appels et Internet. En
effet, la nouvelle recharge MAXY 4000 offre aux clients résidentiels
dans les 48 wilayas de nombreux avantages à savoir : Des appels illimi-
tés vers Ooredoo tous les jours de 18H à 6H, 10 Go d’Internet permet-
tant un usage d’Internet avec la 3G ou la 4G en toute liberté, ainsi que
4000 DA de crédit pour les appels et SMS vers tous les réseaux natio-
naux et vers l’international, les tout valables 30 jours. Pratique, com-
plète et accessible à tout moment, la Recharge MAXY 4000 est dédiée à
tous les clients à travers tout le territoire national. Grâce à un mix Ap-
pels, SMS et Data, Ooredoo répond aux besoins de ses clients avec une
seule recharge et confirme sa démarche de proximité envers eux.

Communiqué

NAHD-ESS repoussé pour samedi
Prévu pour vendredi à 16 heures, le match qui op-
posera le NAHD à l’ESS vient d’être repoussé de 24
heures. Sur instruction de l’EPTV, la rencontre aura
lieu samedi à la même heure et sera retransmise sur
le petit écran. 

Bennai a travaillé avec Belhadj
L’attaquant Mohamed Bennai souffre d’une blessure
au genou et ne s’entraine plus avec le groupe. Il s’est
entrainé hier sous la coupe du préparateur physique
Belhadj. Il subit aussi des soins à Bensiam et sera
présent pour le match de samedi contre les Séti-
fiens.

El Orfi se soigne
Le milieu Hocine El Orfi ne s’est pas entrainé hier
matin. Le joueur était présent à Bensiam pour subir
les soins puisqu’il souffre toujours des adducteurs.
En tout cas, cette blessure est venue au bon moment
puisqu’El Orfi est suspendu et ne sera pas concerné
par le match de samedi face à l’ESS.

Massage pour Gasmi 
et Ouhadda
L’infirmerie du NAHD ne désemplit pas
puisque les joueurs défilent à la fin de
chaque séance d’entrainement comme
cela été le cas pour les deux attaquants
Ahmed Gasmi et Zakaria Ouhadda. Ce
duo a rejoint l’infirmerie hier à la fin de
l’entrainement pour un massage car il
ressentait des douleurs à la cuisse. Seule-
ment, cela ne devrait pas les empêcher à
être présents vendredi face à l’ESS.

Entrainement mercredi 
et jeudi au 20-Août
Le NAHD s’entrainera aujourd’hui matin
à Bensiam. Deux créneaux sont prévus
au stade du 20-Août. En effet, l’équipe
s’entrainera mercredi et jeudi sur son fief
et ce sera l’occasion pour l’entraineur
Alain Michel de mettre en place son dis-
positif pour le match contre les Sétifiens.

Présent hier 
à l’entrainement
Abdeslam 
toujours 
en poste

Annoncé limogé par
certains intrus, le

manager général du
NAHD, Cherif Abdes-
lam, est toujours en
poste. Hier, il était le

seul dirigeant pré-
sent à l’entrainement

de l’équipe. Il a
même assisté à la

présentation de l’en-
traineur Alain Michel

aux joueurs. 

Alain Michel, 
nouvel entraineur

Alain Michel, 
nouvel entraineur

Alain Michel, 
nouvel entraineur

Alain Michel, 
nouvel entraineur

Alain Michel, 
nouvel entraineur

Alain Michel, 
nouvel entraineur
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Désormais, les Béjaouis vont se
consacrer aux dernières re-
touches de leur prochain match,
la finale de la coupe de la CAF,

prévu le 29 octobre prochain contre le TP
Mazembe au stade de Tchaker à partir de
21h. Les joueurs seront à pied d’œuvre
dès aujourd’hui au centre sportif de Sidi
Moussa, mis à leur disposition par la
FAF. A peine remis de leur répit après le
stage de Sousse, les camarades de Rahal
sont passés aux choses sérieuses avec un
programme très étudié par le driver
Nacer Sandjak. Le staff, conscient de
l'importance du match qui opposera son
équipe à celle du TP Mazembé, veut réu-
nir toutes les conditions durant cette se-
maine pour essayer de mobiliser ses
troupes pour cette rencontre. Le coach a
sûrement décelé quelques imperfections
après les dernières rencontres disputées
en championnat et c'est pour cette raison
qu'il a mis à profit cette période pour
parfaire encore un peu plus la cohésion
et les automatismes de son groupe afin
de le rendre plus performant. Ce qui
pourrait lui permettre donc de réaliser
un grand match et remporter cette coupe
tant attendue par les inconditionnels de
la balle ronde à Béjaïa. 
Concentration totale chez les
joueurs 

Rien n’est laissé au hasard et tout le
monde est mobilisé pour que l’équipe soit au
rendez-vous et réponde favorablement aux
larges attentes de la famille sportive du
MOB. Les dirigeants sont plus proches de

l’équipe et des joueurs et sont là pour répon-
dre à leurs attentes. De son côté, le coach
Sandjak fait de son mieux pour que ses
hommes soient au top de leur forme   le jour
de la rencontre. Même du côté des joueurs,
c’est la mobilisation générale et la concen-
tration totale. Pour eux, il n’y aura pas 36

solutions   : celle du

succès le 29 octobre prochain face aux
Congolais. 
Sandjak passe au travail
psychologique 

En plus du travail physique effectué hier
dans la matinée, le staff technique n'a pas
hésité   à aborder les autres aspects, ne lais-
sant rien au hasard durant cette période.

Ainsi, Nacer Sandjak n'a pas oublié le travail
psychologique qui est très important dans
ce genre de situation. Il n'a donc pas hésité à
tenir une réunion avec ses joueurs comme
d'habitude afin de leur expliquer certains
détails qui semblent leur échapper sur ce

plan. Il veut surtout mettre tout le
monde dans le bain en prévision de ce
match qui s'annonce d'ores et déjà pal-
pitant pour les joueurs du MOB qui de-
vront faire de leur mieux afin qu’ils
puissent gagner le match aller,  samedi,
et procurer de la joie à leurs fans. 
Des correctifs s’imposent
dans les trois
compartiments  

Même si son équipe a montré de très
belles choses lors des deux dernières
journées et que le jeu de l'équipe s'est
beaucoup amélioré, le driver des Vert et
Noir nous a déclaré qu'il restait encore
du travail, des lacunes à combler et
quelques points à revoir. Geiger pense
qu'il doit apporter les correctifs néces-
saires avant la prochaine rencontre du
TP Mazembe, et cela concerne, selon
lui, les trois compartiments, pas l'at-
taque ou la défense seulement : «On ne
peut jamais dire qu'on est prêts à 100 %,

après quatre matchs seulement. Certes, on est
sur la bonne voie, mais on ne peut pas dire
qu'on est au top. Donc il y a toujours des cor-
rectifs à apporter avant chaque rencontre. Il y
a toujours des failles qui restent à combler
dans les trois compartiments.» 

  S.A.

Yaya : « Jouer la finale est déjà
une motivation pour nous »

Yaya Fawzi affirme
que le groupe est prêt

à relever le défi ce
week-end contre le
TP Mazembe  :   «
Nous sommes ani-
més d’une grande
volonté. Nous sa-

vons pertinemment
que le TP Mazembe

est une formation
accrocheuse et difficile à manier surtout

hors de ses bases. C’est une raison suffisante
pour s’en méfier car cette équipe a un entraî-
neur chevronné. Nous savons ce qui nous at-
tend face aux Congolais, c’est pourquoi on sera
au rendez-vous pour offrir la victoire à nos sup-
porters et leur procurer de la joie. C’est un rendez-

vous historique pour nous, alors je pense qu’on ne doit
pas se louper. Désormais, on n’a pas besoin de motiva-
tion car jouer la finale de la coupe de la CAF devant

les Crabes est déjà une motivation pour nous. »

Lakhdari s’est rendu en
urgence en France 

L’axial béjaoui, Adel Lakhadari, qui n’a
participé au dernier
stage de l’équipe, est

parti en France cette
semaine. Joint par nos
soins, le joueur   nous

a fait savoir qu'il a
reçu un appel de sa fa-

mille et qu'il devait se
rendre en urgence en
France pour rester au

chevet de sa mère malade.
Ce dernier pour rappel, ne sera pas concerné par

la finale de la CAF suite à sa suspension, et risque
même de rater le stage de Sidi Moussa. 

Sandjak de retour
aujourd’hui 

Le coach du MOB, Nacer
Sandjak, est attendu au-

jourd’hui à Alger après avoir
réglé ses affaires en France et
se rendre juste après au centre

de Sidi Moussa pour un tout
dernier regroupement avant

d’affronter le TP Mazembe, le 29
octobre prochain à Blida à partir de 21h.

La délégation
s’est rendue hier

à Alcost
Les joueurs et les autres membres de la

délégation béjaouie se sont rendus hier
dans la matinée chez l’Entreprise algérienne

des costumes, afin d’essayer leurs costumes sur-
mesure pour la finale de   la coupe de la CAF. La

direction récupérera en principe tous les cos-
tumes ce jeudi. Ainsi,  on connaît désormais le

costume que les camarades de  Fawzi Rahal em-
porteront dans leurs valises à l’occasion de cette

finale historique. La direction a mis tous
moyens, levant le voile sur un trois pièces sur-

mesure. Pour la couleur, le choix s'est logi-
quement porté sur du bleu marine, pour

un résultat alliant classe et tradition
footballistique. 

Le TP Mazembe
affrontera Sanga

Balende aujourd’hui 
Le TP Mazembe, prochain adversaire

du MOB en finale de coupe de la CAF, af-
frontera, aujourd’hui dans l’après-midi,

l’équipe de Sanga Balende, quatrième au clas-
sement général en championnat congolais

avant son déplacement en Algérie. Juste après ce
match, les poulains d’Hubert Velud prendront
l’avion pour se rendre à Alger via Casablanca

pour affronter le MOB ce samedi pour le
match aller de la finale de la coupe de la

CAF. 
Messâadia

non concerné par
le regroupement de

Sidi Moussa 
L’attaquant béjaoui, Ahmed Messâa-
dia, est en train de suivre son pro-

gramme de rééducation spécifique. Ce
dernier, qui souffrait d’une déchirure

musculaire  contractée lors du match face
au CRB,  se sent beaucoup mieux. Toute-
fois,    il ne devrait pas se déplacer avec
l’équipe à Alger pour le regroupement

de Sidi Moussa. Le joueur restera
donc à Béjaia et s’entraînera avec

les Espoirs durant tout ce
temps. 

L’équipe entame son dernier cycle de préparation 

Les joueurs dès aujourd’hui
à Sidi Moussa 

Le Buteur du 25-10-2016/Anep 31008410
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Ayant constaté que le
président Attia n’a pas
convoqué les action-
naires pour  assemblée
générale, comme

c’était prévu dès le départ, la majo-
rité des actionnaires,  4/5 des pré-
sents, représentant ainsi plus de
80% des membres de la société par
actions, se sont réunis avant-hier à
l’hôtel Hammadites pour débattre
la situation du club et leurs projets
pour l’avenir pour sortir de cette
impasse. En présence de l’ancien
président du CA, Boubkeur Ikhlef,

qui, d’après nos informations, a
déjà préparé son bilan, les

actionnaires en question
ont décidé ce qui suit : 
Installation
officielle du CSA
Elu il y a de cela quelques

semaines, le nouveau pré-
sident du CSA, Mustapha

Rezki, qui était lui aussi pré-
sent lors de

cette réunion des actionnaires, a
été par l’occasion installé officielle-
ment dans ce poste, succédant
ainsi de manière officielle à Benaï
Arab qui a dirigé le club amateur
durant les autres dernières années.
C’est ainsi, que l’homme en ques-
tion a procédé par la suite à la dé-
signation de son nouveau comité
directeur avec qui il devrait tra-
vailler tout au long de son mandat. 
Aïssou, deuxième
signataire 
Comme tout le monde le sait, de-
puis le retrait de Nacer Tanni, qui
était le deuxième signataire des
chèques de banque,  après le prési-
dent Zahir Atti, c’est
de dernier, lui seul,

qui

signe les chèques depuis un bon
moment. Durant la réunion
d’avant-hier, il a été décidé de dési-
gner un deuxième signataire, à sa-
voir, Lyes Aïssou. Les actionnaires
ont même mis en place un troi-
sième signataire, Farid Hassissane,
aussi pour la même raison, au cas
où le président Attia refuserait de
travailler avec  Lyes Aïssou.    
Farid Chouchâa
représentant du CSA au
niveau du CA 
Pour avoir regard sur tout se qui se
passe au sein de la société par ac-
tions, les actionnaires ont décidé

donc de nommer
Farid Chouchâa
comme représen-
tant au sein du

CA. Ce der-

nier devra donc assister à toute la
réunion de la SSPA, et faire son
rapport détaillé par la suite pour
son bureau du club amateur qui
devra lui aussi s’impliquer davan-
tage dans la gestion de l’équipe
pour une meilleure gérance à l’ave-
nir. 
Domiciliation du
compte de la SSPA à
Béjaia 
Ayant eu vent du désir de certains
d’ouvrir d’autres comptes au nom
du MOB, ailleurs qu’à Béjaia, les
actionnaires ont voulu barrer la
route et décident de préserver la
domiciliation du compte du club à

Béjaia et nulle part ail-
leurs. Aucun autre

compte ne sera agréé en dehors de
la wilaya.  C’est ainsi qu’ils comp-
tent faire avancer une note à toutes
les banques qui travaillent avec le
club de ne plus accepter un autre
compte, désormais. 
Une AGEX fixée pour le
10 novembre prochain
Avant de quitter les lieux et clore
le débat, les actionnaires ont dé-
cidé de fixer la date du 10 novem-
bre prochain pour organiser une
AGEX de la SSPA-MOB. Lors de
cette assemblée générale extraor-
dinaire, il sera question de la lec-
ture du bilan de l’ancien président
du CA, Boubkeur Ikhlef, et aussi
de la situation financière actuelle

du club depuis l’arrivée de Zahir
Attia à la présidence du MOB. 

S.A.

Au nom des autres
actionnaires, ceux
qui ont assisté bien

sûr à la réunion d’avant-
hier aux Hammadites,
trois d’entre eux, Bouche-
bah, Adrar et Chouchâa,
ont organisé un point de
presse, hier, pour nous
parler de ce qui a été dé-
cidé durant cette réunion
et de la démarche à suivre
dorénavant : « Je pense
qu’on rien à faire  d’autre
qu’à attendre que le prési-
dent Attia  convoque une
AG. Ce dernier est en
train de mener en bateau
et jusqu’au 23 de ce mois,
il n’a pas encore convoqué
les actionnaires. Pour le
moment, on a décidé de ce
qu’on doit faire, mais le plus im-
portant sera lors de l’AGEX qui
est fixée pour le 10 du mois pro-
chain ». 
« Il a perdu la
confiance des
joueurs »

Bouchebah poursuit son dis-
cours pour dire : « La situation
actuelle est un peu confuse. On

doit réagir dans l’intérêt du club.
On doit juste appliquer le règle-
ment car comme on vient de le
constater, le président actuel ne
contrôle plus la situation. Plu-
sieurs choses lui échappent appa-
remment et la plus grave   c’est
qu’il a perdu la confiance de tous
les joueurs et ça c’est fatal pour lui
et l’avenir de l’équipe ». 

« Les actionnaires se
chargeront de payer
deux salaires aux
joueurs »
Durant sa lecture du PV de la
réunion des actionnaires, Bou-
chebah affirme que les action-
naires ont décidé de se
débrouiller et payer deux men-
sualités aux joueurs : « Durant

notre rencontre, on a décidé
aussi de réagir pour éviter le
pire. Alors, au nom des action-
naires présents lors cette réu-
nion, on a décidé de payer deux
salaires aux joueurs et cela
devra se faire juste après le
match aller à Blida contre Ma-
zembé ». 
« Plus jamais  il ne
va gérer seul, s’il ne
connait pas les
textes, il n’a qu’à se
renseigner »
« Il ne va plus gérer le club tout
seul. Maintenant, il va conti-
nuer à faire comme il en a l’ha-
bitude, mais après le 10
novembre, ce ne sera plus la
même chose. L’AGEX va changer
beaucoup de choses. On a plus

de deux tiers des actionnaires, on
a même 80 % des membres, alors
je pense qu’on a le droit de convo-
quer une AGEX et même délibé-
rer après. On va juste appliquer
les textes, et si le président actuel
ignore de quoi je parle, il n’a qu’à
se renseigner dès maintenant ».  

Les actionnaires se sont réunis 
et préparent une AGEX pour le 10 novembre

Adrar 
« On ne sait même
pas  ce qu’il reste

dans le compte de
la société »

De sa part l’ancien président du CA,
Akli Adrar, a dit : « Peut-être   s’est-on

trompé sur le deuxième signataire car on
l’a laissé agir seul, mais il doit quand

même nous présenter la situation finan-
cière de l’équipe durant cet exercice. On a
le droit de savoir car jusqu’à maintenant,

personne ne sait ce qu’il reste dans le
compte de notre société ».

« Boudiab a discuté avec le
capitaine pour transmettre
le message aux joueurs »

Concernant la promesse de payer
deux salaires aux joueurs, Adrar ajoute :

« Boudiab a appelé le capitaine, Yaya, il
lui a demandé de rester concentré sur

leur travail et le match de ce samedi face
au TP Mazembe car  les joueurs touche-
ront deux mensualités. Ce dernier devra

transmettre le message aux joueurs et
s’ils ne sont pas convaincus, on est prêts à
se déplacer à Sidi Moussa pour les rassu-

rer ». 

S.A.     

Bouchebah : «Attia ne contrôle plus la situation, mais
il doit assumer ses responsabilités jusqu’au 10»   
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Comme nous le
cessions de le
dire depuis le
coup de sifflet
final du match

face au CAB, l’ESS a réalisé
l’essentiel, à savoir la vic-
toire, sans convaincre pour
autant. Le match a suscité
en effet la polémique au-
tour des capacités phy-
siques des joueurs et du
niveau de certains élé-
ments qui n’arrivent pas
encore à tirer l’équipe vers
le haut. Mais parfois, il
faut se contenter de ce
qu’on a en attendant
mieux. La victoire face au
CAB n’a certes pas amé-
lioré la situation de
l’équipe au classement, car
le leader et son dauphin
ont gagné alors que le MCA n’a pas
joué, mais les Sétifiens ont fait en
sorte de rester coller au peloton de
tête en ne perdant pas davantage de
terrain par rapport aux formations
qui les précèdent, ce qui est très im-
portant. Lorsqu’on a du mal à fluidi-
fier son jeu et à convaincre, et qu’on
éprouve en même temps des difficul-
tés sur le plan physique, parvenir à
maintenir le cap aux avant-postes et
restant au contact des premiers est
une performance à saluer en atten-
dant que la situation s’améliore. Car si
l’on jette un œil sur ce qui va venir
avec les quatre prochaines journées,
l’on s’aperçoit que l’avenir immédiat
de l’équipe de Amrani en dépendra. Il
s’agira peut-être de l’un des grands
tournants de la saison, car désormais,
on est dans
le vif
du

sujet.
Trois déplacements 
et un match à domicile
Ça commencera le week-end pro-
chain avec un déplacement périlleux
à Alger, plus précisément au stade 20-
Août où les Ententistes doivent don-
ner la réplique au NAHD qui est
rentré, à son tour, à l’image de la ma-
jorité des clubs de Ligue 1, dans une
crise héréditaire qui n’épargne aucune
formation apparemment. C’est ce qui
va rendre ma mission des Sétifiens
très compliquée, car les Sang et Or,
qui sont à leur troisième échec de
suite qui a coûté la tête de Bouzidi
sont dans l’obligation de réagir au
risque de sombrer. Par la suite, l’En-
tente reçoit l’une des meilleures for-
mations de ce début de saison, le MC
Oran en l’occurrence, dans un test qui
s’annonce à la fois passionnant et ré-
vélateur, car à ce stade de la compéti-
tion, l’on pourra mesurer réellement

les capacités de l’équipe, d’autant

qu’il s’agit, comme on vient de le dire,
d’une équipe qui marche assez bien et
qui n’’est autre que le dauphin du
championnat. Les camardes de Dja-
bou seront appelés tout de suite après
à effectuer deux déplacements de
suite, à El Harrach et à Béchar pour
affronter respectivement l’USMH et
la JS Saoura. 
Huit points seront
nécessaires pour
maintenir le cap
Il y aura 12 points en jeu, ce qui est
énorme quand on sait qu’un seul peut
sceller le sort d’une équipe, que ce
soit en haut ou en bas du tableau.
Neuf en déplacement et trois seule-
ment à domicile. Si on se base sur la
production de l’équipe ces derniers
temps, l’on est droit d’afficher un cer-
tain pessimisme en ce sens que l’ESS
a échoué deux fois de suite en dehors
de ses bases sans montrer qu’elle mé-
ritait mieux. C’était à Bel Abbès et à
Relizane. Et puisque il y a trois dépla-

cements durant les quatre
prochaines journées, on a
peur quand même. Mais si on
tient compte de la vraie valeur
de l’équipe qui ne s’est pas en-
core exprimée, de son statut
et de personnalité qui faisait
la différence à l’extérieur il n’y
a pas très longtemps, on peut
prétendre en revanche à
mieux. De toutes les ma-
nières, Amrani est ses joueurs
sont dans l’obligation d’en en-
granger plus que la moitié des
points qui seront mis en jeu,
huit points au moins seront
nécessaires pour que l’ESS ne
décroche pas et ne se fasse
pas larguer par le groupe de
tête.
Ou on est capable
de jouer le titre, ou
on ne l’est pas

Et si l’Aigle noir veut effectivement
jouer le titre, il n’a qu’à aller cher-
cher des points en dehors de ses
bases. S’il ne le fait pas, il devra
tout simplement renoncer à cet
objectif qui ne peut pas se réaliser
sans des victoires en dehors du 8-
Mai-45. Jusque-là, l’Entente est
allée chercher cinq points à l’exté-
rieur, un face au CSC, trois contre
l’O Médéa et un seul devant le
RCR. Un butin plus ou moins ac-
ceptable, mais qui pouvait être plus
conséquent. Car quand on a des
occasions de ramener de précieux
points de ses déplacements, il ne
faut pas les rater, elles risquent de
ne plus se présenter. Mais tant que
cette phase aller n’est pas encore
finie, c’est toujours possible. Mais
sinon aborde la deuxième phase de
l’exercice en cours, ça va être beau-
coup plus compliqué.

 K. L.

Akram Djahnit est
très heureux d’avoir

marqué contre le CAB
et d’avoir contribué au

succès de son équipe.
Quel commentaire faites-vous

de votre dernier match
contre le CAB ?

On s’attendait que ça allait
être un match très difficile
pour nous et on avait par-
faitement raison car malgré
notre victoire par deux buts
à zéro, on a trop souffert

avant de la réaliser. Mais
nous avons préparé cette ren-

contre et nous étions détermi-
nés à la gagner, surtout après le
match nul qu’on avait concédé à
Relizane. Je crois que nous avons

réalisé l’essentiel, à savoir la vic-
toire, c’est ce qui compte le

plus.
Vous avez certes gagné,
mais sans convaincre. Une
explication ?

Je pense que dans la si-
tuation dans laquelle nous
nous trouvons, ce qui

compte le plus, ce sont les
trois points peu importe la

manière. Nous étions dans le
besoin d’une victoire pour chas-

ser le doute et retrouver la

confiance. Je pense que gagner un
match sans bien jouer c’est mieux
que de perdre en ayant bien joué,
non ? Cela ne veut pas dire que
nous sommes satisfaits de notre
rendement. Nous allons continuer
à travailler et à travailler encore
jusqu’à ce que tout puisse se met-
tre en place. On y croit et on ne
baisse pas les bras.

Sur le plan personnel, ce match
face au CAB a été l’occasion
pour vous de retrouver le che-
min des filets avec un joli but.
Qu’est-ce que cela signifie pour
vous ?
C’est un but qui va me libérer

pour les matchs à venir. J’avais
déjà marqué, mais cela fait
quelques temps que je ne l’ai pas
fait et j’étais vraiment dans le be-
soin de retrouver de nouveau le
chemin des bois pour retrouver la
confiance. C’est très important de
marquer des buts, sur le plan psy-
chologique entre autres, cela
donne de la force au mental. C’est
aussi bénéfique pour l’équipe, et
c’est le plus important, car cela
nous permet de gagner des
matchs. C’était un but décisif, car il
nous a permis de mener au score
d’autant qu’il a été inscrit dans les
premières minutes de jeu. Je veux
être toujours utile à l’équipe et je

tâcherai de donner encore le meil-
leur de moi-même.

Votre prochain match s’an-
nonce compliqué, puisque vous
allez rendre visite au NAHD
qui est au pied du mur. Com-
ment le voyez-vous ?
Vous voyez bien que tous nos

matchs sont difficiles et celui-
là ne va pas déroger à la règle
non plus. Et vous savez très
que contre l’ESS, les
équipes sont double-
ment motivées et c’est
ce qui exige de nous plus
de travail et plus de vigi-
lance. Mais nous, on ne se
découragera jamais, notre ob-
jectif est toujours de gagner les
matchs, que ça soit à domicile ou
en déplacement et ça va être le cas
contre le NAHD, ce sont les trois
points que nous allons chercher
là-bas.

Un mot pour les supporters ?
Je les remercie pour leur soutien

face au CAB et j’ai vu qu’ils
n’étaient pas satisfaits du rende-
ment, il y a eu même des insultes.
Ils doivent croire en nous et nous
allons leur montrer que nous se-
rons à la hauteur et que l’équipe va
progresser.

 Entretien réalisé par Akram F.

Saadoune
qualifié

La Ligue de football
professionnel vient de pu-

blier les nouveaux effec-
tifs des différentes équipes

de Ligue 1 et nous avons
constaté, en scrutant celui

de l’ESS, que le gardien
Amar Saadoune est dés-

ormais qualifié alors qu’il
n l’était pas il y a une se-

maine à l’occasion du
match face au RC Reli-
zane où l’on s’est rendu

compte qu’il n’avait pas le
droit de jouer. On nous

fait savoir que son dossier
vient d’être validé après
l’annulation de celui de

Belhani et qu’il peut dis-
poser désormais d’une li-

cence. C’est une histoire
qu’on n’a pas comprise,

mais ce qu’il faut retenir,
c’est Saadoune est enfin

qualifié.

Ils seront libres 
à la fin de
l’exercice

Haddouche et
Rebiai n’ont
pas prolongé
leurs contrats

Contrairement à ce que
l’on pense, les deux

joueurs Zakaria Had-
douche et Miloud Rebiai
seront en fin de contrat à

la fin de la saison. On
nous a fait savoir qu’ils

avaient signé des avenants
où ils ont prolongé leurs
contrats respectifs, mais

apparemment, les ave-
nants en question n’ont

pas été déposés au niveau
de la ligue. Ou bien, les
deux joueurs n’ont tout
simplement rien signé.

Sept
joueurs seront

libres en fin de
 saison

En scrutant la liste des joueurs de

l’ESS que la LFP vient de publier, nous

avons constaté que pas mal de joueurs se-

ront libres de tout engagement à la fin de

l’exercice en cours par rapport aux contrats

qui ont été déposés au niveau de la ligue. Sept

joueurs sétifiens et pas des moindres seront

libres, il s’agit de Khedaïria, Amada, Baouz,

Lamri, Keniche, Arroussi et Hachi. 

Daouadji
et Tam Bang
partants

Nous avons également appris

que deux autres joueurs quitteront

l’ESS en fin de saison, mais leur statut

diffère de celui des autres. Cela concerne

le Camerounais Tam Bang qui n’aura plus

le droit de jouer en Algérie et du milieu

de terrain Daouadji qui n’a été prêté

que pour une année à l’ESS. Il retour-

nera au PAC à la fin de la saison.

NAHD-
ESS décalé de
24 heures

La Ligue de football profession-

nel vient d’opérer quelques change-

ments dans la programmation de la

prochaine journée du championnat, entre

autres sur le match qui va opposer le

NAHD à l’ESS. Programmé initialement

pour le vendredi, il a été décalé au len-

demain samedi et débutera à 16h. Il

sera retransmis en direct sur le

petit écran.

Djahnit : «Je préfère mal jouer 
et gagner que de bien jouer et perdre»

Le NAHD, le
MCO, l’USMH
et la JSS

L’Entente aborde 
un virage décisif
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Opération rachat

face aux Mobistes
Les Jaune et Noir entreront dès

aujourd’hui dans la préparation du
match contre le MOB prévu à El
Harrach. Tous les joueurs sem-
blent décidés à faire un retour en
force dans la compétition officielle.
Même si l'optimisme est de ri-
gueur chez les membres du staff
technique, il est certain en tout cas
qu'ils se méfient beaucoup de cette
confrontation. Occupant la zone
rouge, les Banlieusards, qui se sont
faits étrillés samedi passé à Béchar
face à la JSS, entendent se racheter
face au Mouloudia de Béjaïa.
La nécessité des matches
amicaux

En raison du report du match
contre le MOB, l’USMH ne jouera
pas avant le début du mois de no-
vembre. C'est-à-dire dans deux se-
maines. Pour cela, Charef a
programmé trois rencontres ami-
cales. Cela permettra à ses pou-
lains de garder la forme physique
et le rythme compétitif. Le coach
harrachi, convaincu de la nécessité
des matchs amicaux pour ses pou-
lains, attend la réponse des diri-
geants qui sont en contact avec
plusieurs clubs de Ligue 1 et 2. Le
driver de l’USMH profitera de ces
confrontations amicales pour ap-
porter quelques réglages à son
équipe et surtout combler les la-
cunes constatées après les deux
premières rencontres du cham-
pionnat. Le coach veut surtout
voir à l'œuvre certains éléments
qui n'ont pas eu la chance de par-
ticiper aux derniers matches. Ce
sera une bonne occasion pour cer-
tains réservistes de prouver leurs
capacités à prétendre à mieux
qu'une place sur le banc.
Les jeunes
auront leur chance

Le driver harrachi profitera de
cette trêve pour avoir une idée
précise sur la forme de chacun de
ses joueurs. Une chose est sûre, la
concurrence sera rude dans l'effec-
tif harrachi, quand on sait que l’en-
traineur a toujours traité ses
joueurs sur un pied d’égalité. Ce
dernier, qui a déjà effectué plu-
sieurs fois des changements dans

la composante depuis son arrivée à
la tête du club, compte donner la
chance à certains jeunes qui n'ont
pas eu la chance de montrer ce
dont ils sont capables pour espérer
faire partie au moins des joueurs
convoqués aux matches, en atten-
dant de figurer carrément dans le
onze rentrant.
Du biquotidien 
au programme

Le coach harrachi a prévu dans
son programme de préparation un
biquotidien à partir de demain
pour permettre à ses capés de re-
charger leurs batteries. Une option
qui permettra sans doute aux
joueurs de préserver leurs moyens
physiques et surtout techniques.
Le coach qui a sûrement décelé
quelques lacunes lors des der-
nières rencontres va faire de son
mieux pour corriger les fautes
commises par l'équipe et tentera
de préparer comme il se doit un
commando pour le reste du par-
cours en commençant par le pro-
chain match contre le MOB à El
Harrach.
Physique avec ballon
au menu

Pour cette mini-trêve imposée
par le report du match contre le
MOB, Charef ses assistants comp-
tent axer leur travail sur le volet
physique avec ballon. Le coach
donc a remarqué que son équipe
souffrait de ce côté. Il est
convaincu que certains n'ont pas
beaucoup travaillé avec le ballon
en raison de blessures. Certes, ils
sont aptes physiquement, ils arri-
vent quand même à terminer le
match sur le même rythme.
Chenoufi prêt 
pour la compétition

Eloigné des terrains pendant
trois semaines en raison d'une
blessure aux adducteurs, le défen-
seur harrachi est totalement réta-
bli. L'enfant de Mascara se sent
prêt pour la compétition et n'at-
tend plus que la décision du coach
pour participer à la prochaine ren-
contre prévue ce week-end contre
le MOB. 

N.R.

La défaite contre la JSS a obligé le staff technique à re-
voir sa copie. C'est en tout cas ce que l'on a pu compren-
dre à travers la déclaration de Benomar à qui nous avons
demandé son avis pour ce qui doit se faire pour que
l'équipe réapprenne à gagner. Il a tenu à apporter des
éclaircissements sur la production des joueurs lors des
deux matches respectivement face au MCO, DRBT et
contre la JSS : «Nos joueurs ont manqué de concentration,
mais aussi d'efficacité en attaque. On doit corriger les la-
cunes au plus vite. En dépit du manque d'expérience sur le
plan tactique et d'autres insuffisances, il faut continuer à
travailler loin de toute pression. » 

«Les joueurs doivent se montrer plus 
volontaires»

L’ancien milieu de terrain de l’USMH des années 80
ajoutera : «Avec le programme auquel les joueurs seront
soumis cette semaine, le groupe devrait retrouver son meil-
leur niveau. Il reste encore des imperfections que l'on doit
corriger pour s'améliorer. Par rapport à la préparation que
nous sommes en train d'effectuer, je reste optimiste quant
aux capacités du groupe. Concernant le match contre le
MOB, les joueurs doivent se montrer combatifs pour évi-
ter une mauvaise surprise.»

N.R.

Benomar : «Des lacunes à corriger au plus vite»

D epuis quelques jours, la
ville d'El Harrach, plus
précisément le milieu
sportif, vit avec une cer-

taine amertume due aux dernières
contre-performances. La déception
se lit encore sur le visage des sup-
porters dont la plupart n'arrivent
pas à comprendre le mauvais rende-
ment de leur équipe. Pour les amou-
reux du club, les vrais, cette défaite à
Béchar contre la JS Saoura n'est
qu'une défaite, comme cela peut ar-
river à n'importe quelle équipe de
perdre. Par contre, ce n’est le cas
pour d'autres parmi les opposants
qui ne ratent aucune occasion pour

refaire surface. «Ce sont des gens très
connus parce qu'ils ont l'habitude de
saisir de pareilles occasions pour
commencer leur manipulation avec
les supporters à qui on fait croire que
les dirigeants et l’entraineur sont res-
ponsables de la défaite. Ces manœu-
vres peuvent durer de une à plusieurs
semaines. Mais dès le retour des bons
résultats, ils s'éclipsent pour ne plus
réapparaître», nous dira un diri-
geant.
Charef, la cible des 
perturbateurs

Boualem Charef, le coach harra-
chi, est, depuis quelques semaines,
devenu la cible de certaines forces

occultes qui, pour arriver à leurs
fins, n'hésitent pas à le provoquer
pour le pousser à partir. Le choix du
coach comme principale cible n'est
pas fortuit. C’est une stratégie de
certains perturbateurs qui pensent
qu'un éventuel départ du coach lais-
serait vacant le poste de entraineur
en chef. Ce dernier, qui est au cou-
rant de tout ce qui se trame autour
de lui, continue à faire la sourde
oreille aux multiples tentatives de
provocation de certains supporters
poussés, bien évidemment, par leurs
commanditaires parmi l'entourage
du club. 

N.R. 

L'opposition 
refait surface

Mellal «On a déjà oublié la JSS
pour se concentrer sur le MOB»

Avez-vous digéré la
dernière défaite à Bé-
char contre Saoura ?
Après ce match, on a dis-

cuté entre nous les joueurs
pour oublier cette contre-
performance. Il est vraiment
important de noter qu’il ne
sert à rien de revenir sur
une rencontre déjà jouée,
sauf pour en tirer les ensei-
gnements. Je pense que la
situation n’est pas aussi dra-
matique. Ce n’est qu’un
orage de passage. Donc
mieux vaut penser à l’avenir
et surtout au rendez-vous
contre le MOB. 
Ce match est reporté
en raison de la partici-
pation du MOB à la
Champions League
africaine. 
D’accord, mais on doit

quand même préparer cette confrontation
comme si on devait la jouer à la date pré-
vue. Cela nous permettra d’être au point sur
tous les plans le jour J. Je dirai aussi que les
joueurs sont conscients de la tâche qui les
attend dans cette rencontre où nous n'au-
rons pas le droit à l'erreur. 
Ce sera difficile n'est-ce pas ?
Exactement, nous sommes tenus par

l’obligation du résultat. Cela va être un
match très difficile pour les deux équipes. En
tous les cas, on va faire le nécessaire pour le
meilleur résultat possible. 
Comment voyez-vous l’issue de ce
match ? 
Nous n'avons d'autre alternative que de

réaliser un bon résultat. Nous devrons récol-

ter les trois points pour rassu-
rer nos supporters qui doutent
de nos capacités à faire sortir
l’USMH de la zone dangereuse.
Vous semblez optimiste
même si votre mission
face au MOB s’annonce
très difficile. 

En football, il faut toujours
jouer pour la gagne. Toutefois,
on doit se méfier de l’équipe
du MOB. Ce match ne sera pas
une simple formalité pour
nous. 
Ressentez-vous une cer-
taine pression avant ce
match ?

Non pas du tout. Je consi-
dère que cette rencontre est
certes comme étant un tour-
nant important pour la suite de
la saison. Je sais que notre pu-
blic est un peu déçu de nous,
mais il doit nous soutenir à

fond. D'ailleurs, je lance un appel à tous les
amoureux de l'USMH pour leur demander de
nous aider, car nous avons besoin d'eux. 
Cela fait plusieurs semaines que
vous n’avez pas connu la moindre ti-
tularisation. Etes-vous prêt au cas
où le coach déciderait de vous ali-
gner ?
Concernant ma non-titularisation, je ne

me fais trop de soucis. Nous sommes plu-
sieurs éléments. L’entraineur est le seul à qui
revient le choix des joueurs pour composer
son onze. Au cas il déciderait de m’aligner,
je suis en prêt à reprendre ma place dans les
buts

Entretien réalisé par 
Nacer-Eddine Ratn



L’ attaquant du
CSC Baïtèche
est blessé et
fait de son

mieux de reprendre avec
le groupe, pour être pré-
sent face à l’O Médéa ce
week-end. Surtout si on
sait que plusieurs
joueurs manqueront à

l’appel lors de la pro-
chaine journée. Il a repris
du service en marge du
groupe, sachant qu’il res-
sent des douleurs à la che-

ville. Le joueur ne veut en
aucun cas rater ce match et
fera de son mieux, pour être
présent.
Course contre la montre
pour le remettre sur pied

Le staff technique et le staff
médical, font tout leur possible
pour que le joueur, soit pré-
sent, face à l’Olympique
Médéa. C’est la course contre la
montre, pour le remettre sur
pied en prévision de ce match
face au nouveau promu en
Ligue 1 Mobilis.
Le milieu est vide et sa 
présence est indispensa-
ble

Si le staff technique insiste
pour voir son joueur ali-

gné face à l’OM, c’est en raison
des absences de plusieurs
joueurs, surtout ceux évoluant
au milieu de terrain. Il ne sera
que d’un grand apport pour
l’équipe et comblera le vide laissé
par les joueurs du milieu de ter-
rain, comme Meghni et Sameur
pour ne citer que ces deux der-
niers.
Meghni et Sameur suspen-
dus et le staff technique
compte sur Baïtèche

En l’absence de Meghni et Sa-
meur suspendus pour ce match
face aux Médéens, le staff tech-
nique composé du duo Bous-
sada-Brahimi, souhaite vivement
que Baïtèche soit apte pour le
service. Sa présence est indis-
pensable lors de ce match pour
l’aligner dans le onze rentrant du
CSC.
Il souhaite réintégrer le
groupe aujourd’hui

Baïtèche Karim qui a repris du
service en solo et en marge du
groupe, espère qu’il réintègrera
l’équipe aujourd’hui pour jouer
face à l’Olympique Médéa. Il
souffre de la cheville, veut réin-
tégrer le groupe aujourd’hui
pour être au meilleur de sa
forme et en possession de toutes
ses forces, face aux Médéens. Lui

qui veut contribuer à la victoire
de son équipe face à l’OM.
Baïtèche : «Je jouerai
même avec un seul pied
face à l’O Médéa»

Il est très optimiste et il est
même confiant, quant à sa parti-
cipation face à l’OM en nous dé-
clarant ce qui suit : «Je ne veux en
aucun cas rater ce match qui nous
attend face à l’OM et je ferai tout
pour être présent et contribuer à
un bon résultat de mon équipe.
C’est vrai, j’ai repris en solo et je
ressens un peu de douleurs au
pied, mais je jouerai même avec
un seul pied face aux Médéens»
«Un résultat positif 
s’impose pour effacer le
faux pas contre Relizane»

En conclusion, notre interlo-
cuteur estime que : «Après le faux
pas concédé face au RC Relizane,
on est appelés à se racheter pour
se relancer en championnat et res-
ter dans le haut du tableau. Un
résultat positif s’impose face à
l’OM. Je suis déterminé à prendre
part à ce match et aider mon
équipe à réaliser un bon résultat,
et pourquoi pas offrir la victoire
au CSC et confirmer le grand dé-
part de l’équipe.»

H.S.

En raison des absences…
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Boussada
«Si on croit en nos

chances, on arrachera un
bon résultat à Médéa»

Le préparateur physique Bous-
sada, est très confiant quant aux ca-
pacités de son équipe de revenir de

Médéa avec un bon résultat : «Si
on croit en nos chances, on arra-

chera un bon résultat face à l’OM.
On est condamnés à se racheter du

dernier faux pas concédé à domicile
face au RCR et on est plus que jamais

décidés à rectifier le tir.»

Baïtèche reprend 
et ne veut pas rater
le match de l’OM

Les dirigeants
vont discuter
avec Meghni 
et Sameur à

propos de leurs
suspensions à
répétition

La direction du club va
se réunir avec ces deux
joueurs, pour parler de

leurs suspensions à répé-
tition. Pour rappel, les

deux joueurs sont à leur
deuxième suspension cha-
cun. Sameur a été expulsé
face à la JS Saoura, tandis

que le meneur de jeu
Meghni a raté le match de

la JS Saoura suite à un
avertissement pour

contestation de décision
face à l’ES Sétif. Les deux
joueurs doivent faire at-
tention à l’avenir en évi-

tant de prendre des
cartons gratuits, pour ne
pas pénaliser le CSC qui
aura grandement besoin
de leurs services vu leur

poids dans l’équipe. Ils de-
vront retrouver leurs

places lors du prochain
match du championnat
face à la JS Kabylie au

stade Hamlaoui de
Constantine.

H.S.

Benhadj
saisit le TAS 
international

L’ancien milieu de terrain offen-
sif du CSC Réda Benhadj Djilali,
vient de saisir le Tribunal sportif
international, pour réclamer son
argent. Pourtant l’ex-joueur du
CSC a perçu son argent avant

sa libération par le club.

Le TAS 
algérien lui a

donné gain de cause
pour 2 mois de salaire

Le Tribunal sportif algérien lui a donné
gain de cause. Le joueur aura deux mois de

salaire que le CSC lui versera, pour les
deux mois de congé comme le prévoit la

règlementation. Mais tout devra
s’éclaircir dans les prochains jours

surtout que le joueur est allé
plus loin en saisissant le

TAS international.

Benbraham pressenti à faire
son baptême de feu…

Bencherifa out
face à l’OM et
sera présent
contre la JSK

L’arrière gauche du CSC Walid
Bencherifa se porte mieux, et son
retour est très proche. Mais il ne
sera pas présent face à l’O Médéa
du moment qu’il n’est pas rétabli à
100%. Il sera de retour face à la JS
Kabylie son ancien club. Le staff
technique sera donc appelé à lui
trouver un remplaçant, du mo-
ment que Zerara retrouvera son
poste au milieu de terrain.
Le staff médical lui a accordé
trois jours de repos

Le staff médical lui a accordé
trois jours de repos avant qu’il ne
reprenne du service avec le groupe.
Il devra reprendre lors de la séance
qui aura lieu après le match de
l’Olympique Médéa. Il sera de re-
tour aux entraînements la semaine
prochaine pour être d’attaque face
aux Canaris du Djurdjura.
Benbraham le mieux indiqué
pour le remplacer

Un joueur est le mieux indiqué
à prendre la place de Bencherifa. Il
s’agit de Benbraham, qui fera son
baptême de feu cette saison sous
les couleurs du CSC.  Il n’a jamais
eu la chance de jouer depuis l’en-
tame du championnat et fera ses
débuts ce week-end face à l’OM.
Une occasion pour lui de prouver
qu’il peut donner un plus à
l’équipe.

H.S.

Le défenseur axial du
CSC Hocine Benayada ne
s’est pas entraîné avant-hier
et hier matin, pour cause
de blessure contractée lors
du précédent match. Il a
d’ailleurs fait l’impasse sur
la séance matinale, sachant
qu’il était chez un médecin
pour passer une radio.
Les dirigeants lui ont
demandé de passer
une échographie avec
son propre argent

Le joueur était très en
colère contre les dirigeants
qui ont demandé de passer
une échographie avec son
propre argent. Ils ont justi-
fié cette décision par le fait

qu’il n’y a pas d’argent. Be-
nayada n’a rien compris et
était très déçu.
Il s’est entraîné en
solo hier après-midi

Si lors de cette séance
matinale, il ne s’est pas en-
traîné, pour celle de l’après-
midi, il était présent et s’est
entraîné en solo et en
marge du groupe.
Les résultats de la
radio détermineront sa
participation ou pas
face à l’OM

Concernant sa participa-
tion face à l’Olympique
Médéa, il devra connaitre
les résultats de l’échogra-
phie aujourd’hui. Il espère

être d’attaque face à l’OM et
faire partie du groupe qui
effectuera le déplacement à
Médéa.
Il a perçu deux mois
de salaire

Enfin le dénouement de
son problème d’argent,
puisqu’il vient de percevoir
deux mois de salaire. Fina-
lement le problème résidait
dans le numéro de compte
bancaire du joueur. Tout
est réglé et le joueur est
soulagé, tout en espérant
qu’il empoche le milliard
de centimes qu’il a dépensé
pour racheter sa lettre de li-
bération de l’USMA.

H.S.

Benayada 
ne s’est pas entraîné

Cinq absents face à l’OM…

Le staff technique dans
l’embarras et dix-huit

joueurs sous sa houlette
Pas moins de cinq joueurs manqueront à l’appel face à

l’O Médéa pour diverses raisons. C’est le cas de Meghni et
Sameur suspendus pour la circonstance, et il y aura aussi
Zalani, Bencherifa et Bezzaz pour blessure. Même Be-
nayada est incertain et tout devra s’éclaircir sur sa partici-
pation ou non aujourd’hui. Le staff technique aura sous sa
houlette 18 joueurs face à l’O Médéa.
Bahri reprendra sa place

Un joueur va retrouver sa place de titulaire dans le onze
du CSC ce week-end face à l’olympique Médéa. Il s’agit de
Bahri qui jouera sur le côté droit de la défense en rempla-
çant Zalani blessé et qui sera out pour ce match face à l’OM.
Il a pour rappel remplacé ce dernier en seconde période
face au RC Relizane.
Mellouli sera reconduit et la participation de 
Benayada sera connue aujourd’hui

Un autre joueur sera reconduit dans le onze rentrant,
c’est Mellouli, qui occupera son poste dans l’axe de la dé-
fense, aux côtés soit de Benayada si ce dernier est d’attaque
soit aux côtés de Chorfa. Le staff technique aura le choix
d’aligner Benayada dans l’axe ou sur le côté droit, et aligner
Chorfa avec Mellouli dans la charnière centrale de la dé-
fense.

H.S.
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CAB

USMBA
7e Salon International des Énergies Re-
nouvelables, des Énergies Propres et du
Développement Durable l’ERA 2016

Ooredoo, Sponsor Gold
de l’évènement

S’appuyant sur une démarche sociale-
ment responsable, Ooredoo entreprise ci-
toyenne respectueuse de l’environnement
participe pour la 7ème année consécutive,
en tant que « Sponsor Gold », au  Salon In-
ternational des Énergies Renouvelables, des
Énergies Propres et du Développement Du-
rable, ERA 2016,  qui se tient du 24 au 26
octobre 2016 au Centre des Conventions
d’Oran. 

Organisée par Myriade Communication,
ce rendez-vous annuel constitue une plate-
forme d’échange pour les professionnels du
secteur et l’occasion de découvrir les der-
nières technologies, innovations et re-
cherches dans le domaine de l’énergie en
Algérie et à travers le monde, et de déve-
lopper des partenariats nationaux et inter-
nationaux. 

Pour cette 7ème édition, Ooredoo pré-
sente ses innovations destinées aux entre-
prises et ses différentes offres adaptées aux

besoins des professionnels. 
Depuis son lancement, Ooredoo a placé

la politique HSE (Health-Safety-  Environ-
ment) qui veille sur la santé, la sécurité au
travail et la protection de l’environnement
au cœur de ses priorités, visant à optimiser
son fonctionnement et minimiser l’impact
de ses activités sur l’environnement, à tra-
vers la prévention de la pollution, le
contrôle des rejets, l’utilisation optimale des
ressources naturelles ainsi que la réduction
et le recyclage des déchets. 

En s’associant à cette 7ème édition du
salon ERA en tant que Sponsor Gold, Oore-
doo entend contribuer à l’effort national de
sensibilisation sur des aspects environne-
mentaux clés, en route vers un système
d’avenir énergétique propre et renouvela-
ble.

Le Département des Relations Publiques
et Médias

Ooredoo

Communiqué

Il semble que l’affaire
entre Daoud et l’entraî-
neur du CAB, Toufik
Rouabah, soit en train
de prendre une autre
tournure, sinon com-

ment expliquer la réaction du
joueur et la décision du coach
aurésien de lui interdire de
s’entraîner  ?  Pour rappel,
Farid Daoud, le milieu de ter-
rain du CAB, était hors de lui à
Sétif lorsque le technicien des
Rouge et  Bleu avait procédé à
son dernier changement face à
l’ESS, au point de shooter une
bouteille d’eau sur la main cou-
rante du stade du 8-Mai. Ce
jour-là, les dirigeants du club
ne voulaient pas voir de près
cette histoire, et ont préféré re-
porter le cas de ce joueur après
la rencontre de championnat
face à l’USMA. Mais apparem-
ment les choses ne se sont pas
passées comme ils (les diri-
geants) avaient prévu. Ainsi,
lors de la séance de reprise
d’hier matin, le driver du CAB
avait pris son joueur en aparté
dans les vestiaires pour s’expli-
quer sur son comportement de
l’avant-veille face à l’Entente,
une fois que les deux hommes
ont donné leur version des

faits, le coach a fini par signi-
fier à son joueur qu’il ne vou-
lait plus de lui dans l’équipe,
avant qu’il ne soit traduit de-
vant le conseil de discipline
laissant ainsi le soin à la direc-
tion de trancher. On reproche à
Daoud, pourtant très calme,
son comportement très mala-
droit lors de la rencontre face à
l’ESS, et sa façon de montrer
son mécontentement en déver-
sant sa colère sur une bouteille
d’eau au su et au vu des pré-
sents au stade du 8-Mai, et
comme le joueur était hors de
lui, celui-ci se serait, nous dit-
on, enfoncé en s’accrochant
verbalement avec son mentor,
ce que ce dernier n’aurait guère
apprécié.
Il est interdit d’en-
traînement, même en
solo

Après des explications assez
poussées dans les vestiaires du
CAB entre   Daoud et   Roua-
bah, l’ex-milieu de terrain du
MCA et de la JSK aurait, nous
dit-on, demandé à son coach
de l’autoriser à reprendre les
entraînements, ce que ce der-
nier aurait refusé catégorique-
ment, envoyant son capé vers
la direction pour régler son cas

auprès du res-
ponsable de
l’administra-
tion, Rachid
Ksouri. Une
fois dans les lo-
caux du siège
du club de
Batna, le
joueur, pour-
suit notre in-
terlocuteur,
aurait rencon-
tré Ksouri et lui
aurait demandé
de lui notifier la
décision de son en-
traîneur de l’inter-
dire d’entraînement,
en groupe ou en solo,
ce que ce dernier aurait
refusé. Mieux, ou pis en-
core, le responsable de
l’administration du CAB,
Rachid Ksouri, aurait af-
firmé à Daoud qu’il serait
habilité à lui délivrer une no-
tification d’absence de la
séance d’hier, et le joueur au-
rait refusé clairement sachant
que sa relation avec le techni-
cien Rouabah était bel et bien
terminée. 

Ishak S.

De son côté, l’ex-joueur du Mouloudia d’Alger a
affirmé à El Heddaf et au Buteur concernant son
affaire avec son entraîneur en chef, Toufik Roua-

bah. «Tout ce qui s’est passé, c’est que j’ai été très
vexé par ma situation ces derniers temps dans le

club, on m’a mis hors liste des 11 qui sont titulari-
sés, et dire que j’étais un joueur important et qui
faisait son travail comme il se doit sur le terrain.

Mais à ma grande stupéfaction mon nom a été
enlevé sans aucune raison claire, ce qui m’a poussé

à refuser cette situation inhabituelle pour moi. Pour
vous dire, je suis venu au CAB pour jouer et donner le plus

que  l’on attend de moi, surtout que j’ai été payé rubis sur
l’ongle. De ce fait, je voulais être honnête et justifier mon ar-
gent, et non rester assis sur le banc tout en étant payé», ex-

plique Daoud.
«J’ai trop supporté la hogra»

Par la suite, le joueur du CAB a reconnu qu’il ne voulait
pas rester sur le banc et regarder les autres jouer lors des

dernières confrontations de son équipe, précisément face
à l’ESS, et qu’il avait beaucoup supporté la hogra de son
entraîneur. «Effectivement, j’ai refusé ma situation sur le

banc de touche, on dit que je n’ai pas bien joué face au NAHD
alors que toute l’équipe était passée à côté, ensuite je me suis re-
trouvé sur le banc contre le MCO et l’ESS.» Et d’enchaîner : «Le

coach devait au moins me parler gentiment avec de belles paroles,
mais il m’a mis dehors sans me donner aucune explication. Je lui

reproche cette mentalité fermée, malgré mes sa-
crifices, et de dire que je ne rentre pas chez

moi les jours fériés», affirme Daoud.
«Dans ce cas, résilions

le contrat»
En conclusion le joueur dira :

«Pour ne pas me coller une éti-
quette de perturbateur à la veille
du match face à l’USMA, je vais

me rapprocher de la direction
pour voir ce qu’il y a, ne serait-ce
que pour résilier mon contrat, ce

qui sera facile, et tourner cette page
définitivement. On va voir.» 

Ishak S.

«Je voulais 
juste justifier 
mon salaire»Ça va mal

pour Daoud
Ça va mal

pour Daoud
Ça va mal

pour Daoud
Ça va mal

pour Daoud
Ça va mal

pour Daoud
Ça va mal

pour Daoud

Nezzar : «On
ne veut pas en faire

une affaire avant
l’USMA»

Dans le même registre, le président
partant et revenant du CAB, Farid Nezzar,
dira à propos de son joueur : «La direction
va étudier cette histoire, on attend le rap-

port du coach pour le présenter à la di-
rection. On ne veut pas en faire une
histoire avant l’USMA pour ne pas

perturber le groupe».

Tout d’abord, comment se déroulent
les préparatifs pour le match face au
DRBT ? 
Dans les meilleures conditions possi-

bles, une bonne ambiance règne au sein
de l’équipe. Après la victoire décrochée
face au CRB, le staff technique nous a ac-
cordé deux jours de repos.  Désormais, on
a oublié la rencontre face au CRB, on est
concentrés sur le prochain match de
championnat.
Comment voyez-vous cette sortie ? 
Elle sera difficile à gérer, comme toutes

les autres confrontations. Elle se jouera

chez nous et devant nos supporters, on n’a
pas le droit de les décevoir. Ce sera une
bonne occasion pour ajouter trois points
à notre actif et revenir au classement.
Revenons brièvement à la victoire dé-
crochée face au CRB, qu’avez-vous à
nous dire à propos de ce succès ? 
Comme vous avez pu le constater, on

s’est déplacés avec un seul objectif : décro-
cher les trois points de la victoire. On sa-
vait que la pression serait très forte sur
notre adversaire, on a profité donc de
cette situation pour les contrer et imposer
notre jeu. 
Comment voyez-vous la suite du par-
cours ? 
Très compliquée. Au fil des matchs, les

confrontations deviennent très difficiles à
négocier. On commence à ressentir une
certaine pression. Dorénavant, on jouera
pour les trois points et rien d’autre.
Qu’en est-il de votre état de santé ? 
Dieu merci, ma blessure fait partie du

passé. Pour la première fois de la saison,
j’ai réussi à disputer l’intégralité de la ren-
contre. Je suis très heureux d’avoir contri-
bué à la victoire décrochée face au CRB.  
Un mot pour vos supporters ?
Notre objectif principal est le maintien,

mais on promet à nos fans qu’on va se
donner à fond pour réaliser un parcours
honorable. On a un bon groupe et les
moyens pour viser le haut du tableau. Ils
n’ont qu’à nous soutenir, à nous de faire le
reste. 

Entretien réalisé par Tadjeddine

Les supporters
souhaitent que

le prix des 
billets soit revu

à la baisse

ll Les fans de
l’USMBA ont

lancé une campagne
afin que le prix des bil-

lets soit   revu  à la
baisse. Fixé à 400DA,

les supporters estiment
qu’il est excessivement

cher, surtout que la plu-
part des fans sont des

jeunes qui n’ont pas de
revenu stable. 

Le retour de
Chérif 

El Ouazzani sur
sa décision les

soulage 

ll Ayant annoncé
sa démission

après la fin de la ren-
contre qui les a opposés
au CRB, l’entraîneur en
chef, Si Tahar Chérif El

Ouazzani, a décidé fina-
lement de revenir sur sa

décision. Une nouvelle
qui a soulagé les sup-
porters. En effet, ces

derniers ont affiché sur
les réseaux sociaux que

son départ sera une
perte pour l’équipe. Ils
estiment qu’il n’est pas

l’unique responsable du
début de saison man-

qué.

Tabti : «On jouera pour les
trois points et rien d’autre»



A peine une semaine
après l’inauguration de
son 16ème showroom à
Ain Allah, Brandt Algérie
poursuit sa stratégie d’ex-
pansion à travers le pays
en procédant à l’ouverture
de deux autres « Brandt
Stores » dans la wilaya de
Bouira. Cette présence
dans une ville supplé-
mentaire renforce encore da-
vantage la position du réseau
de Brandt en Algérie et lui
permet d’être encore plus
proche de ses clients.
Les deux nouveaux stores «
Uno Store &Mazigh
Store»marquent le 17ème& le
18èmeshowrooms  sur le terri-
toire national respectivement.
Ces derniers sont  parfaite-
ment bien placésen plein cen-
tre de la wilaya de Bouira.
Doté d’une surface de 125 m2,
Mazigh Store est sis au lotisse-
ment 94, d’autre partl’Uno
Store – 126 m2se trouve à l’in-
térieur du supermarché «Uno
». Les clients pourront décou-
vrirtoute la gamme de Brandt
allant du gros électroménager

au petit électroménager, le
tout dans un lieu lumineux et
agréable. 
Avec ces deux nouvelles ou-
vertures, Brandt Algérie est
toujours plus désireuse de se
distinguer des autres marques,
en renforçant sa présence en
Algérie et dispose à présent de
Stores à, Alger, Tizi Ouzou,
Blida, Bouira Ain Defla, Most-
ghanem, Sidi Belabes, Tlem-
çen, Annaba. L’entreprise
poursuit ainsi sa stratégie d’ex-
pansion à travers le territoire
national, afin de continuer à
développer des relations de
proximité et de confiance avec
ses clients et de maintenir un
fort ancrage dans le tissu éco-
nomique local.

Les responsables de
l’Olympique Médéa, à
leur tête le président

Boulkalkal, ont décidé de
se réunir avec l’entraîneur
en chef Slimani. D’après les
informations dont nous
disposons, ces derniers
n’ont pas apprécié le rende-
ment des Olympiens et au-
raient demandé des
explications au coach 

Elle a décidé de
frapper d'une main
de fer
Conscients que le club
connait une période déli-
cate, on croit savoir que les
responsables ont décidé de
frapper d’une main de fer.
En effet, la direction ré-
clame plus de soutien et de
sérénité de la part des
joueurs afin de sortir le
club de la situation actuelle.

Certains joueurs 
devront être traduits
devant le conseil de
discipline 
Selon une source bien in-
formée, les responsables de
l’OM ont pris lors de cette
réunion la décision de tra-
duire un voire deux élé-

ments dont le nom n’a pas
été dévoilé devant le conseil
de discipline. En effet, la di-
rection n’a pas accepté le
comportement de ces
joueurs lors de la rencontre
face au DRBT.

Sofiane A.

La direction demande des 
explications à Slimani
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Tout d’abord qu’avez-vous à
nous dire à propos de la dé-
faite concédée face au
DRBT ? 
C’est une défaite amère, on
voulait à tout prix décrocher
les trois points de la victoire
pour poursuivre sur notre
lancée, malheureusement ce
ne fut pas le cas. On est vrai-
ment déçus du résultat final.
On présente nos excuses aux
fans.
Mais votre adversaire était
plus réaliste, n’est-ce pas ? 
Oui, c’est clair. Notre adver-
saire avait lui aussi besoin de

la victoire pour provoquer le
déclic. On aurait pu égaliser
au tout dernier moment, mais
la chance nous a tourné le
dos.
Ne pensez-vous pas que
cette défaite est venue com-
pliquer votre tâche pour la
suite du parcours ? 
Sincèrement, on doit imposer
notre style de jeu face à n’im-
porte quel adversaire, peu im-
porte son nom. On doit
aborder les prochaines sorties
avec beaucoup de détermina-
tions. On est au milieu de la
phase aller, on va faire de

notre mieux pour se ressaisir
à commencer par le prochain
qui nous opposera au CSC.
Justement, comment voyez-
vous votre prochaine ren-
contre ? 
Toutes les confrontations sont
pareilles, il n’y a pas de match
facile. A nous de bien nous
préparer lors de cette semaine.
Le match se déroulera devant
nos supporters, on n’a pas le
droit de les décevoir. Et ça se
jouera sur de petites détails,
on doit rester concentré.   

Entretien réalisé Sofiane A.

OM RCR

DRBT Inauguration : Brandt Algérie
ouvre deux autres « Brandt

Stores » à Bouira

Malgré la crise financière qui secoue
actuellement le DRBT, et après que
les joueurs ont discuté avec le pré-

sident Gueriche au sujet de la régularisation
de leur situation financière, ce dernier s’est
montré compréhensif et a décidé de payer
régulariser car le club ne leur doit qu’une
seule mensualité. Les dirigeants ont a confié
qu’il ont déjà remis la prime de Médéa qui
est de 10 millions de centimes en attendant
une mensualité au milieu de cette semaine.
Il a eu une discussion avec eux
Le président s’est réuni avec les joueurs à
l’entrainement, il a parlé du rendement sa-
tisfaisant face au Médéa et les a exhorter de
se concentrer sur le prochain rendez-vous
contre l’USMBA qui cherche à revenir en
force en championnat. 
Une prime spéciale 
pour le prochain match
La direction a réservé une surprise aux
joueurs en cas de succès à Sidi Bel Abbes.
Comme la rencontre est décisive pour reve-
nir au podium perdu après trois journées et
seule la victoire permettra aux camarades de
Chettal de retrouver la deuxième place, les
dirigeants ont promis une prime spéciale
s’ils arrivent à battre l’USMBA chez elle.

Bouabdellah

Vous avez sans doute gagné en
confiance après votre victoire
devant l’OM, n'est-ce pas ?
Absolument, la victoire acquise
devant Médéa nous a fait beau-
coup de bien. La rencontre n'a
pas été facile, mais notre déter-
mination nous a permis de nous
imposer. Il faut qu'on enchaîne
avec de bons résultats pour prou-
ver que le DRBT est sur la bonne
voie.
Ce succès relance le club dans
la course au podium.

Notre principal objectif est d’as-
surer le maintien, on fera tout
pour crée la surprise. Il reste en-
core beaucoup matches à livrer.
On fera tout notre possible pour
glaner le maximum de points
possibles.
Les supporters croient beau-
coup en vous…
Comme je vous l'ai déjà dit, on
sait que rien n'est encore joué. Le
prochain match face à Bel Abbes
est déterminant pour la suite. On
est conscients de l'importance de
cette rencontre et on fera tout
pour enregistrer un résultat pro-
bant afin de confirmer notre
bonne santé.
Le match face à l’USMBA ne
sera pas aisé pour vous…
Oui, on s'attend à ce qu’il soit dif-
ficile. Les Bellabésiens feront tout
pour renouer avec la victoire sur
leur terrain et confirmer leur ré-
veil après la dernière victoire
contre le CRB. Notre mission ne
sera pas facile mais on ira là-bas
avec la ferme détermination de
revenir avec les trois points.
Entretien réalisé par Bouabdellah

Gueriche régularise
les joueurs 

Communiqué

Comme il fallait s’y at-
tendre, le présent
Hamri s’est réuni

avant-hier avec l’entraîneur
en chef Moaz Bouakkaz. En
effet, présent à la séance de
reprise, le président a évoqué
plusieurs sujets avec son
coach, ils ont notamment
discuté de l’offre  qu’a reçue
ces derniers temps le techni-
cien tunisien de la part de la
JSK. 

Ils ont évoqué la
suite du parcours
Les deux hommes ont profité
de cette discussion pour évo-
quer la suite du parcours.
Selon une source digne de
foi, ils ont parlé des défis qui
attendent le RCR lors des
prochains jours mais aussi
des objectifs des responsa-
bles et du staff technique.

Ishak S.

Messaoudi s’est
absenté pour

des raisons 
personnelles 

Messaoudi, pour sa part,
s’est absenté pour des rai-

sons personnelles. D’après
les informations dont nous

disposons, le natif d’Aïn Té-
mouchent a eu l’accord de
l’entraîneur en chef et des

responsables pour profiter
d’une journée de repos sup-

plémentaire.

Les joueurs 
soumis au 

biquotidien 
L’entraîneur Moaz Bouakkaz

a décidé d’augmenter la
charge de travail. En effet,

ses protégés ont été soumis
hier au biquotidien. La pre-

mière séance s’est déroulée à
la salle de musculation, elle

était programmée pour le
travail physique. Quant à

celle de l’après midi, elle a
été axée sur le travail tech-

nique.
Ishak S.

Guebli et 
Messaoudi ont fait
l’impasse sur la
reprise
Lors de la séance de reprise
d’avant-hier, on a enregistré
l’absence de deux joueurs. En
effet, celle-ci s’est déroulée
sous la houlette de Moaz
Bouakkaz sans la présence des

défenseurs, Ishak Guebli est
Messaoudi.

Guebli souffre d’une
blessure au niveau
des 
adducteurs
D’après une source proche du
staff médical du RCR, l’ab-
sence d’Ishak Guebli est dûe à
une blessure contractée face
au CSC. En effet, on croit sa-
voir que le joueur souffre des
adducteurs. L’ancien défenseur

du NAHD a profité de ce
repos pour se rendre à son do-

micile à Alger. Il a tout de
même poursuivi les soins dans

une clinique spécialisée avant
de rallier Relizane. 

Hamri a rencontré
Bouakkaz

La reprise avec 
le moral à plat !

C’est hier après-midi
que les Olympiens ont
repris les entraînements
en prévision de la pro-
chaine rencontre qui les
opposera au CSC.
Déçus du résultat réa-
lisé, les protégés de Sli-
mani ont repris les
entraînements avec un
moral à plat.

Le coach s’est
réuni avec le
groupe

Agacé du rendement af-
fiché, le coach du nou-
veau promu a décidé de
hausser le ton. En effet,
selon une source digne
de foi, il s’est réuni avec
les joueurs avant l’en-
tame des entraîne-
ments. Toujours selon
cette source, il leur au-
rait demandé des expli-
cations sur leur
rendement face au
DRBT. 

Les supporters
étaient présents 
à la reprise

Furieux, les supporters
ont décidé de se dépla-
cer au stade Imame-
Lyes non seulement
pour assister à la reprise
des entraînements,
mais surtout pour se-
couer Hamia et ses ca-
marades. En effet, ces
derniers ont eu une dis-
cussion avec les joueurs
et les membres du staff
technique.

Sofiane A.

Boubkeur : «On doit imposer notre style de jeu»

Goumidi : « On reviendra de
Bel Abbes avec les 3 points »
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T
rois jours seule-
ment après avoir
réussi à s’imposer
difficilement en
championnat de-
vant l’AS Khroub,

les Vert et Rouge auront rendez-
vous avec une autre compétition à
l’occasion de la rencontre du troi-
sième tour régional de la Coupe
d’Algérie où ils affronteront cet
après-midi la formation de l’US
Oued Amizour au stade de l’UMA.
Une rencontre qui s’annonce diffi-
cile mais aussi importante, surtout
que les Béjaouis veulent aller le plus
loin possible dans cette compéti-
tion. En effet, bien que leur objectif
primordial demeure l’accession en
Ligue 1 Mobilis, il n’en demeure pas
moins que les capés de Khezzar
comptent jouer à fond leurs
chances en cette compétition et
aller le plus loin possible pour réus-
sir un bon parcours, à commencer
par ce derby devant une équipe de
l’US Oued Amizour qui n’est pas fa-
cile à manier dans la mesure où
cette dernière reste sur une belle
victoire arrachée à l’extérieur devant
la JS Djijel et visera une victoire de-
vant la JSMB. Ce qui va compliquer
encore la tâche aux poulains du
coach El-Hadi Khezzar, d’autant
plus qu’ils n’arrivent pas à convain-
cre jusqu’à présent en matches de
championnat.

Une qualification pour 
plus de motivation 

Appelés à disputer des matches
difficiles en championnat à com-
mencer par celui de ce week-end
devant la formation de l’ASO Chlef,
les camarades de Djabaret vont cer-
tainement tenter de s’imposer de-
vant l’US Oued Amizour et
d’arracher une belle victoire pour se
motiver davantage et aborder la

suite de la compétition avec un
moral au beau fixe. D’ailleurs, les
Vert et Rouge n’ont pas bénéficié de
repos puisqu’ils se sont remis au
travail dès dimanche dernier pour
bien préparer cette rencontre où le
coach Khezzar, qui a repris ses ser-
vices hier lundi, a tenu à miser sur
le volet psychologique en deman-
dant aux joueurs de prendre les
choses très au sérieux et d’éviter de

se retrouver dans une situation
compliquée, convaincu que la qua-
lification va permettre au groupe
d’avoir un moral au beau fixe pour
les matches à venir.
Gare à l’excès 
de confiance !

Alors qu’ils devraient se présen-
ter avec un moral au beau fixe après
la récente victoire qui leur a permis
de reprendre confiance et de re-

monter à la deuxième place au clas-
sement, les Béjaouis doivent se mé-
fier de cette équipe de l’US Oued
Amizour qui demeure en mesure
de leur créer des difficultés puisque
les Amizourois se trouvent au som-
met de leur forme actuellement et
ont réalisé de bons résultats en oc-
cupant une place dans le haut du ta-
bleau. Les camarades de Sofiane
Idrène visent un bon résultat et se-
ront soutenus par des dizaines de
fans qui vont se déplacer au stade
de l’UMA. Ce qui impose aux Bé-
jaouis de prendre les choses au sé-
rieux et d’éviter une mauvaise
surprise.
Des changements 
en perspective 

Afin de tourner l’effectif et d’espé-
rer réussir un bon résultat à l’occa-
sion de cette rencontre face à l’US
Oued Amizour pour le compte du
troisième tour de la Coupe d’Algé-
rie, le premier responsable de la
barre technique devrait procéder à
de légers changements au niveau de
l’équipe type histoire de donner la
chance à tous les éléments d’autant
plus que les Béjaouis vont jouer ce
week-end devant la formation de
l’ASO Chlef pour le compte de la
huitième journée du championnat
de Ligue 2 Mobilis. Ce qui impose
au staff technique de la JSMB d’évi-
ter la fatigue à ses joueurs afin qu’ils
soient prêts pour leur prochain ren-
dez-vous.

H. L.

Il a fait sa première apparition
en championnat face à l’AS
Khroub, le gardien Djabaret
est pressenti pour être recon-
duit aujourd’hui face à la for-
mation de l’US Oued Amizour.
Accosté à l’issue du match de
samedi dernier, le portier de la
JSMB, qui n’a pas manqué
d’évoquer la précieuse victoire
arrachée par son équipe de-
vant l’ASK, s’est projeté dans
le rendez-vous de cette après-
midi devant l’USOA où il a
laissé entendre que lui et ses
camarades joueront à fond
leurs chances.

Une précieuse mais difficile vic-
toire devant l’ASK. Un com-
mentaire ?
Je pense que c’est une précieuse

victoire pour nous en effet dans la
mesure où elle nous permettra de
reprendre notre place sur le podium
et d’aborder la suite du parcours
avec un moral au beau fixe. Mais
c’est vrai qu’elle n’a pas été facile
pour nous. C’est grâce à la volonté
de tous les joueurs et au soutien des
supporters que nous l’avons rem-
portée.

On a constaté que le rendement
de l’équipe n’avait pas beaucoup
évolué. Qu’en pensez-vous ?
Vu l’importance de ce match, je

dirais que le plus important était
d’arracher les trois points pour re-
trouver notre place sur le podium.
On a abordé le match avec une
grande détermination d’éviter de

céder des points à domicile pour
aborder la suite du parcours avec un
moral au beau fixe.

Un succès motivant pour l’ave-
nir à l’occasion de ce match de
coupe devant l’USOA, n’est-ce
pas ?
Effectivement, je crois que c’est

toujours bien de remporter des
matches notamment à domicile afin
de se permettre d’aborder les ren-
contres restantes avec un bon moral
à commencer par celui prévu pour
ce mardi devant l’US Oued Ami-
zour dans le cadre du troisième tour
de la Coupe d’Algérie où nous allons
faire le maximum pour arracher la
qualification au prochain tour.

Comment s’annonce cette ren-
contre pour vous ?
Ce sera un match difficile dans la

mesure où nous aurons affaire à une
équipe de l’US Oued Amizour qui
vise le même objectif. Aussi on doit
prendre les choses très au sérieux et
éviter de quitter cette compétition
dans un tour avancé bien que notre
objectif primordial demeure l’acces-
sion en Ligue 1 Mobilis.

Et qu’en est-il des matches res-
tants en championnat ?
On tâchera de gérer match par

match et d’empocher le maximum
de points pour rester dans le haut
du tableau et jouer à fond l’acces-
sion. Certes, la tâche ne sera pas fa-
cile, mais on est conscients de ce qui
nous attend et décidés à relever le
défi.

Entretien réalisé par H. L.

3e tour régional de la Coupe d’Algérie : US Oued Amizour – JSM Béjaïa
Les Vert et Rouge veulent éviter une mauvaise surprise

ASO – JSMB
vendredi à 17h

La rencontre de la
huitième journée qui

opposera l’ASO Chlef à
la JSMB est officielle-

ment programmée pour
ce vendredi à partir de

17h au stade Boumezrag
de Chlef. Ce match sera

d’une grande impor-
tance pour les Vert et

Rouge qui doivent éviter
la défaite et revenir avec
un meilleur résultat pos-

sible pour maintenir
leur place dans le haut
du tableau. Il est à si-

gnaler que la partie sera
retransmise sur le petit

écran.
Les jeunes 
s’illustrent 
encore

Encore une fois, les
jeunes de la JSMB dans

les différentes catégories
se sont bien illustrés le

week-end écoulé en réa-
lisant de bons résultats.
En effet, les -20 et les -18
se sont imposés devant
le CRB Aïn Fekroun à

domicile respectivement
sur le score de 4 buts à 2

et 2 buts à 1. Les -17
sont revenus avec un

point de Kouba face au
RCK alors que les U15
ont réussi à s’imposer
sur le score de 0 à 1.

H. L.

La vente des billets
aujourd’hui à 12h
Étant donné que c’est la forma-

tion de l’US Oued Amizour qui se
chargera de l’organisation,  le prési-
dent du club a laissé entendre que
la vente des billets est prévue à 12h
alors que les portes du stade seront
ouvertes à 13h. Aussi on s’attend à
une forte affluence de la part des
supporters des deux équipes dans

la mesure où il s’agit d’un derby qui
opposera deux clubs de la même

wilaya.
Khezzar a dirigé 
la séance d’hier

L’entraîneur de la JSMB était pré-
sent hier au stade de l’UMA à l’oc-
casion de la séance d’entraînement
effectuée par ses poulains dans la
matinée pour préparer le rendez-

vous de cet après-midi devant l’US
Oued Amizour pour le compte du
troisième tour de la Coupe d’Algé-
rie. Le coach a procédé aux ultimes
réglages où il a exigé à ses joueurs
de prendre l’adversaire très au sé-

rieux.
Tout l’effectif 
sera disponible

Mis à part l’absence de Hamiti
qui se poursuivra encore au-

jourd’hui, le staff technique de la
JSMB aura à bénéficier de la dispo-
nibilité de tous les joueurs dans la
mesure où ils affichent une bonne
forme. Néanmoins, le coach Khez-
zar pourrait en mettre certains sur
le banc et donner la chance aux ré-

servistes qui n’ont pas joué le
moindre match jusqu’à présent.

H. L.

Djabaret : «Un succès 
encourageant pour l’avenir»
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L a commune de Béni Tamou se
situe à 6 kilomètres de Blida, le
chef lieu de la wilaya. Le match
de cet après-midi doit être une
fête sur et en dehors du terrain.

Avec un public de Blida chaud et festif et des
supporters des deux camps qui viendront
également en nombre, on devrait assister à
une très belle fête dédiée au football. Une fête
entre les joueurs et le public qui doit se pro-
longer ensuite par des gestes d’amitiés forts,
quel que soit le vainqueur.
Pour bien entamer 
l'épreuve reine

Pour que les Blidéens débutent bien leur
aventure en Coupe d'Algérie, il leur faudra
aborder le match de cet après-midi avec tout le
sérieux voulu. Il s’agira avant tout de ne pas en-
caisser et aussi faire la différence en transfor-
mant les opportunités qui vont se présenter.
Les poulains de Mansour Hadj auront à  être
entreprenants car les joueurs de cette équipe
de Béni Tamou ne rêvent que d'une chose,
créer l'exploit.
Le CR Béni Tamou, une bonne
équipe de Régionale

La formation de Béni Tamou sera l'adver-
saire de l'USMB ce mardi. Cette équipe joue les
premiers rôles en championnat de Régionale 2
de la Ligue de Blida. Cela veut dire qu'il y a
trois divisions d'écart entre les deux forma-
tions. Le CRBT reste sur une belle victoire en
championnat face à Khemisti (3-1).
Le match contre l'USB sera-t-il
reporté de 24 heures ?

C'est tout au moins le vœu des dirigeants de

l'USMB. Ces derniers ont saisi la Ligue natio-
nale par écrit à ce sujet. Ils veulent que le
match comptant pour la huitième journée du
championnat de L2 Mobilis qui doit se jouer
ce vendredi soit reporté de 24 heures. D'ail-
leurs, Mansour Hadj a émis le vœu de voir ses
joueurs passer pas moins de 48 heures à Bis-
kra. Cela leur permettra de récupérer après le
match de Coupe et la fatigue du voyage. 
USMB-WAB se jouera 
à Tchaker

Après le déplacement de ce week-end à Bis-
kra, les Blidéens recevront le WAB. La Ligue a

décidé que tous les derbys de la Mitidja se
joueront à Tchaker. Il en sera ainsi pour celui
qui opposera l'USMB à son voisin, le club de
la ville des Oranges. 

S. B.

Mansour Hadj : 
«Surtout, respecter
notre adversaire»

«Les matchs de championnat ont été
joués et il ne sert absolument à rien d’y re-
penser. Vous avez  réalisé des résultats
après avoir fourni les efforts qu’on atten-
dait de vous et vous n’avez donc rien à re-
gretter. Vous avez, ce mardi, une superbe
occasion de confirmer votre retour en
forme et la balle est dans votre camp.»
C’est en substance ce que dira Mansour
Hadj à ses poulains avant la séance d’en-
traînement d’avant-hier. Le coach blidéen
ajoutera : «C’est certain, il vous faut réagir
et il est de votre devoir de prendre les
points en championnat. Avant cela, il y a
un match de coupe, vous devez  jouer cette
rencontre avec toute la volonté voulue.
C’est surtout un contrat moral que vous
avez signé avec l’USMB et vous aurez à en
défendre dignement les couleurs. J’attends
de vous, comme les dizaines de milliers de
vos supporters, un succès et vous êtes par-
faitement capables de gagner. Il vous faut
absolument respecter cette équipe de Béni
Tamou.» C’est surtout de la confiance que
l’entraîneur de Blida veut que ses joueurs
accumulent.

Priorité 
au championnat

L'entraîneur de Blida pense que le
meilleur sera de respecter son adversaire,
mais surtout de prendre le match en
main de suite. Il faut tenter de faire le
break rapidement, afin d’avoir ensuite
l’opportunité de gérer la rencontre et d’en
faire une bonne préparation, pour le
match contre Biskra pour le compte de la
huitième journée de championnat.
Certes, la Coupe d'Algérie n’est pas un
objectif en soi, mais y faire un bon par-
cours pour ensuite affronter une grosse
écurie de L1 Mobilis serait quelque chose
de très fédérateur au niveau du club et de
ses supporters, pour concourir à l’acces-
sion. L’important sera donc de passer ce
tour, sans trop se dépenser physiquement
et surtout sans se blesser. 

 S. B.

Avant-dernier tour régional de la Coupe d’Algérie 

USMB-CR Béni Tamou
Une fête du football

Zerguine mis au repos
L'attaquant de Blida Zerguine sera le

grand absent cet après-midi à Boufarik.
Blessé à la cheville, il ne sera pas de la

partie ce mardi. Il ne sera compétitif que
dans deux semaines.

Haddiouche, l'attaquent de pointe
de Blida, nous dira que ce sera dif-
ficile ce mardi face à Béni Tamou
tout en précisant que l’objectif est
de se qualifier et cela quelle que
soit la manière.

Vous restez sur une belle perfor-
mance en championnat. Un
commentaire ? 
Cela fait énormément plaisir, car

il n'était pas question de passer à
côté d'un match qui est très impor-
tant, en ce qui concerne notre par-
cours. Le plus important est que
nous ayons saisi cette occasion pour
conserver notre deuxième place au
classement.
Pour inscrire le but victorieux,
il vous  a fallu attendre les temps
morts. Comment l'expliquez-
vous ?

Nous avions largement les
moyens de tuer ce match bien avant.
C'est la réussite et la prestation du
gardien de but de Mascara qui ont
retardé l'échéance. Je pense person-
nellement qu'il n'y a pas de moment
particulier pour inscrire un but.
L'essentiel est la victoire.
Et pour ce qui est de ce match de
coupe contre le CR Béni
Tamou ?
Même si elle évolue à un palier in-

férieur, je suis persuadé que cette
équipe sera difficile à manier. Cela

ne nous empêchera pas de donner le
maximum pour gagner. Il est pour
nous, impératif de nous qualifier et
pour cela, la manière importe peu.
Nous aurons à tout donner pour ga-
gner.
Le fait d'être les favoris vous
met un peu plus la pression,
c'est cela ?
Il est bien sûr facile de deviner

pour qui vont les faveurs des pro-
nostics.  Cependant, je ne pense pas
que nous prendrons cette équipe à la
légère. Elle a beaucoup de qualités et

d’atouts, mais surement quelques
défauts. A nous de les déceler et de
les exploiter. Pour ce qui est de la
pression, elle existe pour tous les
joueurs qui seront sur le terrain. Je
ne pense pas que nous serons dés-
avantagés. Ce qui primera ce sera
l’envie de bien faire et surtout de
passer ce tour de Coupe d’Algérie.

Et pour ce qui est du champion-
nat ?

Il nous faut jouer tous les matchs
avec le plus grand sérieux et cela fait
que nous abordons toutes les ren-
contres avec un seul objectif, réali-

ser la meilleure performance possi-
ble. Il nous faut reconnaître qu’il y a
eu trop de déchets dans notre jeu et
le fait de rater des buts a fait instal-
ler un certain doute dans nos têtes.
Sur le plan du jeu, nous aurions dû
prendre un peu plus d’initiative.
Nous commettons aussi certaines
erreurs. Nous sommes tous d'accord
pour dire que nous devons garder
les pieds sur terre car les choses vont
très vite en football.
Pensez-vous que vous avez les
moyens de terminer sur le po-
dium ?
Je ne peux pas répondre à cette

question. Nous allons prendre les
matchs comme ils viennent et sur-
tout garder le même état d'esprit. 

Entretien réalisé par Slimane B.

Haddiouche : «Dans ce genre de
matchs, la manière importe peu»

E ngagés en tour régional de la Coupe d’Al-
gérie, les Asémistes essayeront d’anéantir la
surprise en allant défier l’équipe du Chabab

de Bouguirat cet après-midi au stade Menaour-Ker-
bouci d’Arzew. Toutes les données indiquent que les
Oranais partent avec les faveurs du pronostic au
cours de cette confrontation qui donne l’impression
d’être déséquilibrée. Les gars de M’dina J’dida, éli-
minés la saison passée contre l’équipe de l’Amel de
Ghriss à Bouakeul même, ne veulent pas connaître
ce même scénario au risque de saper davantage leur
moral à trois jours seulement de la réception du
MC El Eulma dans un match capital pour le compte
de la huitième journée du championnat de la Ligue
2 Mobilis. Une qualification cet après-midi per-
mettra donc aux poulains de Mohamed Henkouche
d’aborder ce match face à l’équipe de Babia sous de
meilleurs auspices. 

Henkouche avertit ses joueurs
Le coach de l’ASM Oran, Mohamed Henkouche,

a axé son travail sur l’aspect psychologique au cours
des deux derniers jours. Le technicien asémiste a
en effet mis en garde ses joueurs en leur demandant
de prendre très au sérieux ce match de la Coupe
d’Algérie et ce malgré le fait que l’adversaire du jour
vienne d’un palier inférieur. Le coach n’a pas arrêté
d’avertir ses joueurs car il sait mieux que quiconque
qu’une élimination aura des retombées néfastes sur
l’état d’esprit de l’équipe en championnat.
«Ma longue expérience me
pousse à les mettre en garde»

Contacté pour connaître ses impressions
d’avant-match, le coach nous affirme avoir lon-
guement discuté avec les joueurs concernant les

pièges de la Coupe d’Algérie. «Ma longue expé-
rience d’entraîneur m’a appris que les surprises ne
sont pas à écarter durant cette compétition, ce qui
d’ailleurs fait son charme. La différence de paliers
s’élimine souvent sur le terrain lors de la Coupe
d’Algérie. Je n’ai pas cessé de rappeler aux joueurs
le fait de prendre très au sérieux ce match», af-
firme le coach avant d’enchaîner : «Donc, il ne
faut pas s’attendre à un match facile face à une
équipe de Bouguirat qui sera à coup sûr hyper mo-
tivée à l’idée de créer la surprise. En plus, il nous
faut cette qualification au prochain tour afin de
soigner notre moral avant le match du champion-
nat.»

Ali B.

Une qualif’ pour se remettre en confiance
Naâmane, Boutiche 
et Baânoun non 
convoqués

Trois joueurs n’ont pas été rete-
nus par l’entraîneur Henkouche. Il
s’agit de Naâmane, Baânoun et
Boutiche. En revanche, le coach a

adressé une convocation à
Chlaoua, Akili et Adjal. Ces deux
derniers répondent à leur pre-
mière convocation avec l’ASMO. 

Départ à partir 
de 12h vers Arzew
Les joueurs de l’ASM Oran vont

devoir se rencontrer aujourd’hui
matin à l’hôtel El Mouahidine sans
pour autant passer la nuit ensem-
ble. Ils devront déjeuner à partir
de 11h du matin avant de prendre
la route vers Arzew dans les coups
de midi. Ils devront rejoindre le
stade Kerbouci-Menaour en l’es-

pace d’une demi-heure.
A. B. 
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D ans une semaine difficile et entre
deux grands concurrents de
l’ASO, à savoir le CABBA et la
JSMB, les poulains de Iicène au-
ront une autre mission cet après-

midi devant l’équipe de Ain Oussara qui sera le
premier concurrent de l’ASO pour l’avant-dernier
tour régional, une partie qui ne sera pas du gâ-
teau car l’adversaire jouera à fond pour créer la
surprise devant l’ASO qui n’a rien à perdre
puisque la coupe n’est pas de ses priorités mais elle
essayera tout de même de se qualifier au moins
en 32e de finale au moment où son premier ob-
jectif de la saison reste l’accession. Le coach aura
beaucoup de choix à faire lors de ce match où il
opérera plusieurs changements pour permettre à
d’autres joueurs d’avoir un match dans les jambes
et pour préserver ceux dont il aura besoin pour
le match de vendredi face à Béjaia. Les trois com-
partiments seront touchés par les changements et

plusieurs éléments qui ne jouent pas prendront
part à cette rencontre qui se jouera sur la pelouse
du stade de Boumedfaâ.
L’équipe se déplacera ce matin

Contrairement aux matches de championnat,
la direction de l’équipe ainsi que le staff technique
ont décidé de partir vers la ville de Boumedfaâ ce
matin et faire la mise au vert surtout que cette
ville n’est qu’à une heure de route de Chlef.
L’équipe prendra le bus de l’équipe ce matin à 9h
00 pouer jour le match et revenir directement
après la fin de la rencontre.
Hier à l’heure du match

La dernière séance avant le match d’au-
jourd’hui était hier à 15h où Iicène et son staff
ont travaillé le côté tactique en mettant les der-
niers réglages. La liste des joueurs convoqués
pour ce match était connue en fin de séance pour
entrer directement en mise au vert.

 A. F.

Comment vous
sentez-vous après
le nul acquis face
au CABBA ?
On est heureux

d’avoir pu arracher
un match nul même
si on voulait gagner
la rencontre pour
rester dans la
deuxième place
mais ça reste un bon
résultat surtout
qu’on avait un but
de retard et on a
égalisé lors de la
dernière minute.

Vous aurez deux
autres matches
cette semaine,
cela ne vous in-
quiète-t-il pas ?
On ne veut pas

penser aux deux
matches, il faut se
concentrer sur le
match de coupe et
on aura après le
temps de penser au
match de cham-
pionnat, mais en
tout cas, on est prêts
pour les deux.

Le match de coupe ne vous
fatiguera pas avant celui
de vendredi surtout que
vous aurez seulement
deux jours pour récupérer
?
Il faut savoir comment

gérer nos efforts dans ce
match de coupe pour prendre
la victoire et la qualification
sans trop d’ennuis. Et puis il y
aura après un travail de récu-
pération pour être prêts le
vendredi.

Avez-vous une idée sur
votre adversaire ?
Non, on prépare ce match

avec un grand sérieux car les
matches de coupe sont tou-

jours difficiles et il n’y a pas de
grande ou petite équipe, c’est
pour ça qu’il faut s’attendre à
une équipe coriace qui veut se
qualifier et c’est pour ça qu’on
se donnera à fond.

Ce match sera-t-il diffé-
rent des précédents ?
Les matches de coupe sont

différents et ont un goût spé-
cial. Il n’y a pas de calculs et il
faut toujours jouer pour mar-
quer et gagner, ça nous fera
sortir de la routine du cham-
pionnat et en cas de qualifica-
tion, ça nous remontera le
moral avant le match de ven-
dredi chez nous.

Entretien réalisé par 
Ahmed Feknous

Messaoud
veut rester
titulaire
De retour à la

compétition il y a
dix jours, Moha-

med Messed, qui a
joué 80’ dans les

deux matches, veut
rester dans le onze à

l’occasion de ce
match pour amélio-
rer son rendement

et revenir à son
meilleur niveau. Il
mise sur le match
de coupe pour re-
trouver son effica-

cité et Iicène
devrait lui donner

cette chance.
Ouabdi,
Naas, 

Youcef et
Boukhari

dans 
le onze !

Pour permettre à
d’autres joueurs de
jouer, le coach envi-

sage de donner la
chance à d’autres
éléments pour les
préparer pour les
matches de cham-
pionnat. Ce match
verra sans doute le
retour de Ouabdi à
la compétition en
plus d’autres élé-

ments comme l’ar-
rière droit Naas
Laraba, Mâamar

Youcef, qui revient
de suspension, et
Boukhari, qui a
marqué son pre-
mier but et veut

continuer sur cette
lancée. 

 A. F.

Semahi : «La coupe
a un autre goût et
on jouera à fond»

Coupe d’Algérie : ASO – CRBAO à 15h 00

Mission : passer
au prochain tour

C ’est aujourd’hui que le leader de la
Ligue 2 Mobilis fera son entrée
dans la compétions de la Coupe

d’Algérie. Les Pacistes défieront le DRB Baraki
dans le cadre du 3e tour régional. La rencon-
tre se déroulera au stade du 20-Août-55 à par-
tir de 15h. Victorieuse lors de la précédente
journée face au SC Ain Defla sur le score de
deux buts à un, la formation qui évolue en
Inter-ligue jouera sans complexe. Cette der-
nière n’aura rien à perdre face aux Jaune et
Bleu. Pour leur part, les hommes de José Maria,
favoris lors de ce rendez-vous, doivent prendre

leur adversaire avec beaucoup de sérieux sur-
tout que Dame Coupe est connue pour les sur-
prises qu’elle nous réserve. 
José Maria craint les blessures 

Conscient qu’il sera face à un adversaire qui
jouera son match de la saison, l’entraîneur en
chef du PAC craint l’excès d’engagement phy-
sique de l’adversaire. En effet, une source
proche du coach espagnol nous a affirmé que
ce dernier s’est réuni avec les joueurs, toujours
selon cette source, il aurait demandé à ses
joueurs de jouer avec intelligence afin d’éviter
toute mauvaise surprise. 

Rachid C.

M algré un rappel à l’ordre du staff
technique avec à sa tête l’entrai-
neur Benyelles à l’encontre de

certains éléments de l’équipe qui ne se gênent
pas pour arriver en retard ou même passer
outre la reprise des entrainements program-
mée pour chaque dimanche de la semaine,
cette situation ne peut perdurer. Les diri-
geants en place doivent prendre les mesures
qui s’imposent. 
Les supporters font enten-
dre leur voix aux joueurs

Cela s’est passé à la fin de la séance du di-
manche marquant la reprise du travail, un
groupe de supporters, après avoir demandé
la permission, devait faire irruption dans les
vestiaires des joueurs leur demandant d’ho-
norer leur contrat avec le club et de mouiller
le maillot, après avoir posé la question de sa-
voir si ces derniers ne sont pas régularisés
dans leurs indemnités, aucune réclamation
n’a été enregistrée à ce sujet. Cependant, un
des supporters et d’un ton moqueur, s’est de-
mandé comment il se fait qu’un entraineur
d’un certain âge à l’image de Benyelles puisse
faire plus d’efforts qu’un joueur à l’entraine-
ment. A méditer…
Echange de propos entre 
le wali et le staff technique

Cette action devait avoir lieu dans la
journée du dimanche à l’issue d’une visite
inopinée au stade du 20-Août effectuée par

le nouveau wali, Chater Abdelhakim, le-
quel n’a pas manqué de faire une virée dans
les vestiaires de l’équipe où il a échangé des
propos très cordiaux avec l’entraineur Be-
nyelles. Les deux hommes se sont déjà
connus à Chlef, l’un en tant qu’entraineur
de l’équipe locale et l’autre wali de cette ré-
gion.
Sérieux, patience dans le
travail et esprit de groupe

Ce sont là quelques conseils prodigués
par le wali à l’adresse de quelques joueurs à
leur tête le milieu offensif , Aissaoui. Il est
certain que le nouveau chef de l’exécutif qui
auparavant nous fera une confidence pour
dire qu’il était un bon joueur de football
ayant le sens de marquer beaucoup de buts,
ne manquera pas d’accorder une impor-
tance particulière au sport en général dans
la wilaya.
L’équipe espoirs talonne
l’ASO Chlef et l’AC Paradou

Les jeunes espoirs de la JSMS sont tou-
jours sur la bonne voie, en témoigne leur
dernier succès face à Bousaada sur le score
de 1 but à 0. Avec ce résultat, les protégés
d’Ali Boudeffer se trouvent logés à la 3e
place dans le classement avec 14 points
juste derrière Chlef et le PAC. 

H.M.L. 

DRBB – PAC 
Surtout ne pas sous-estimer Baraki !

Blessé lors de la préparation estivale, l’atta-
quant du PAC, Farid El Melali, s’est complète-
ment rétabli de sa blessure. En effet, il a profité
de la rencontre face à l’USB en championnat
pour faire sa première apparition lors de cette
saison, interrogé sur son état de forme il s’est
contenté de déclarer : «Dieu merci, je n’ai res-
senti aucune douleur, ma blessure fait partie du
passé, au fil des matchs je vais retrouver le
rythme de la compétition officielle.» Retenu par
le staff technique pour le match de Coupe d’Al-

gérie qui les opposera au DRBB, le natif de l’Ar-
bâa nous dira : «Il faudra prendre notre adver-
saire très au sérieux, il n’y a pas de petite équipe
en Coupe d’Algérie, cette compétition nous ré-
serve souvent des surprises. Pour éviter toute
mauvaise surprise, on doit prendre notre adver-
saire très au sérieux. Pour ma part, je suis prêt
pour ce rendre-vous et prêt à donner le meilleur
de moi-même si le coach fait appel à mes ser-
vices.»

R. C.

El Melali : «Prêt à prendre ma place face au DRBB»

Le staff technique mécontent des absences
et retards des joueurs à l’entrainement



En clôture de la neuvième
journée de Premier League, le
Chelsea d'Antonio Conte a
écrasé le Manchester United
de José Mourinho (4-0). Et
pourtant l’entraîneur incon-
tournable de ses dernières an-
nées à Chelsea, est revenu en
terrain connu avec sa nouvelle
équipe, avec l’ambition de
faire bonne figure devant son
ancien public. Mais face aux
Blues, le calvaire a com-
mencé dès les premières se-
condes du match avec un but
de Pedro, avant que Cahill ne

double la mise toujours en pre-
mière mi-temps. Hazard et

Kanté clôturent l’affaire en
deuxième période. Une
fessée monumentale in-
fligée au technicien por-

tugais pour son grand
retour à Stamford

Bridge.

Mourinho est désor-
mais "The Humiliated
One"

Dans la tourmente à Manchester United, José
Mourinho est l'objet de toutes les discussions.
L’ancien entraineur du Real Madrid, qui réalise un
début de saison assez mitigé, se fait incendier et
se retrouve avec un nouveau surnom peu flatteur.

Pour The Telgraph, le coach portugais est en
grande partie responsable et cet échec lui

vaut un nouveau surnom "The humilia-
ted one". Le mot revient aussi en Une

des autres grands journaux britanniques
à l’instar de The Times, The Sun, The Mir-

ror, The Guardian et  Metro. A noter que
même Eidur Gudjonhsen, ancien joueur
de Mourinho à Chelsea, n'a pas man-
qué d'humour sur Twitter pour taqui-
ner son ex-mentor : «José
(Mourinho) sait encore comment tirer
le meilleur de Chelsea !»

Une défaite historique
pour Mourinho, Pogba et
Zlatan 

José Mourinho et ses hommes ont
vécu une véritable humiliation sur la

pelouse de Stamford Bridge. En effet,
l'entraîneur portugais n'avait plus subi

pareille défaite depuis 2010. De son coté,
l’attaquant suédois

Zlatan Ibrahimo-
vic, muet et assez

dé -
cevant n’a pas connu une telle raclée depuis

2000, alors que le milieu de terrain Paul Pogba, de-
venu le joueur le plus cher au monde cet été, n’a ja-
mais vécu un pareil échec depuis le début de sa
carrière. A noter qu’après neuf journées,
les Red Devils se retrouvent septièmes à
six longueurs du trio Man City-Arsenal-Liverpool.

Mourinho : «Nous avons fait
des erreurs défensives in-
croyables»

Interrogé sur cette grosse claque
après la rencontre, José Mourinho,
avoue que la défaite
subie par les

Red Devils est sévère au
micro de Sky Sports relaté
par L’Equipe : «Cela a mal
commencé après quelques
secondes. Après nous
sommes près du 1-1, mais
nous faisons une autre er-
reur défensive et c'est 2-0.
On était arrivé avec une
stratégie, mais nous ne
pouvons pas concéder un
but de cette façon dès les
premières minutes. Nous
étions venus avec des in-
tentions offensives. Nous
l'avons montré à 1-0. Les
deuxième et troisième buts
étaient sur des contre-at-
taques (...) Nous avons fait
des erreurs défensives in-
croyables, des erreurs indi-
viduelles incroyables. (...)
Nous sommes à six points
des leaders. Nous allons
devoir gagner de gros
matchs. Nous devons ga-

gner nos matchs et réduire cet écart. Nous avons be-
soin de points. (A propos de son retour à Stamford
Bridge) C'était bien. Je n'attendais rien de différent
ici. La foule s'est comportée normalement.»

Fortement vexé par le comporte-
ment de Conte

Même s’il a l’habitude de faire le show que ce
soit durant les conférences de presse ou sur le banc
de touche, José Mourinho n'a pas du tout apprécié
l'exubérance d'Antonio Conte sur le banc de touche
des Blues. Au moment de la poignée de main tra-
ditionnelle à l’issue du match, le « Mou » a fait part
de sa façon de penser à son homologue italien de
façon virulente. «Célébrer ? Ne le faites pas à 4-0.
À 1-0 d’accord, mais à 4-0, c’est humiliant...», a
pesté l'entraîneur mancunien, qui doit trouver les

mots justes pour remobiliser ses troupes avant le
derby mancunien de demain soir contre le Manches-
ter City de Pep Guardiola, à l’occasion du 4e  tour de

la League Cup. 
O.R.B.A.
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Flop

Il a osé 
dire ça…… 

David Luiz 

Auteur de son premier
but avec le maillot des
Blues cette saison, le mi-
lieu de terrain défensif
N’Golo Kanté a participé
au large succès remporté
contre Manchester Uni-
ted «4-0». Son coéqui-
pier David Luiz a même
confié que l’ancien joueur
de Leicester marquait
plus de buts à l'entraîne-
ment que Cristiano Ro-
naldo, lors d’un
entretien accordé à
The Sun relaté par
Sofoot : «A l'entraî-
nement, il
marque beau-
coup. Plus que
Ronaldo !  Ce

mec est un type spécial, une per-
sonne fantastique et un joueur
fantastique. Je pense que tout
le monde a vu, quand il a
marqué, qu'on était telle-
ment, tellement heureux
pour lui. C'est un joueur
vraiment incroyable
et je suis si heureux
pour lui.»

GP des USA: Lewis Hamilton
domine Nico Rosberg

Le Britannique Lewis Hamilton (Mercedes) a remporté dimanche le Grand
Prix des Etats-Unis de Formule 1 devant son coéquipier Nico Rosberg, qui le

devance toujours au classement du Championnat du monde. L'opération reste
bonne pour l'Allemand, qui devance toujours le Britannique au classement du
Championnat du monde. Mais Hamilton le talonne de près, réduisant l'écart à
26 points, soit un point de plus qu'une victoire, alors qu'il ne reste plus que

trois courses avant la fin de saison (Mexique, Brésil, Abou Dhabi). 

Enorme 
coup dur
pour Bailly  Arrivé à Manchester United pourprès de 34 millions d'euros, durantle dernier mercato estival, le dé-fenseur central Eric Bailly pourraitmanquer de nombreux mois decompétition. «Il est blessé et j'aipeur qu'il soit gravement blessé. Ason genou, dans la zone des liga-ments. Il pense que c'est grave», aexpliqué Mourinho à l'issue de ladéroute à Stamford Bridge (4-0).Le joueur âgé de 22 ans, a disputétreize rencontres toutes compéti-tions confondues pour le momentsous le maillot des Red Devils.

Pour la grande première
de l’entraîneur marseil-
lais Rudi Garcia, l’OM
est allé décrocher le
point du match nul
(0-0) sur la pelouse
du Parc des Princes.
En revanche, offen-
sivement c'était le
néant. En effet, les
coéquipiers du capi-

taine Gomis n'ont pas
tiré une seule fois au

but, pas même la moin-
dre tentative non cadrée.

Un 0 pointé inédit en Ligue
1 depuis dix ans selon Opta. Il

y a six précédents d’équipes dans
les cinq grands championnats qui n’ont elles non

plus pas tenté le moindre tir dans un match. Mais
cet OM est la seule à avoir réussi l'exploit de s’en

sortir avec un point.

«presque»

La jeune star du Bayern Munich, Re-
nato Sanches, vient de remporter la
14e édition du prix du Golden Boy
2016, créé par le journal italien Tutto-
sport pour élire le meilleur espoir U21
de l'année. Sacré champion d'Europe
avec le Portugal cet été, le jeune
homme de 19 ans a vécu une année
exceptionnelle avec en point d'orgue la
victoire à l'Euro 2016 mais aussi un
transfert du Benfica Lisbonne au
Bayern Munich pour 35 M€ plus 45 de
bonus. Au palmarès, Renato Sanches
succède notamment à Anthony Martial
(2015), Raheem Sterling (2014), Paul
Pogba (2013), Sergio Agüero (2007) ou
encore Leo Messi (2005) et devient le
premier portugais à remporter cette
distinction.

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

Mamelodi
Sundowns roi

d'Afrique Le club sud-africain de MamelodiSundowns a remporté pour la pre-mière fois la Ligue des Championsd'Afrique de football, malgré sa dé-faite en finale retour 1-0 sur le ter-rain de l'équipe égyptienneZamalek, devant les 80 000 specta-teurs du Stade Borg el-Arab venuschercher un miracle. Ce premiersuccès leur offre une participationhistorique en Coupe du monde desClubs de la FIFA, Japon 2016 qui sedéroulera du 8 au 18 décembre.Les Africains y retrouveront notam-ment le Club América, AucklandCity FC, le Real Madrid et l'AtléticoNacional de Medellin, déjà qualifiés.
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Une improbable polémique
concernant Ronaldo 

Selon la presse catalane, Cristiano Ronaldo aurait tenté de faire
annuler le but de la victoire du Real Madrid signé d’Alvaro Morata.
En effet, de nombreux médias se sont étonnés de voir CR7 lever le

bras sur le but inscrit par son coéquipier dans les dernières mi-
nutes de la rencontre face à l’Athéltic Bilbao. Un geste qui est ha-

bituellement utilisé par les défenseurs pour signifier à l'arbitre
qu'un joueur est hors jeu. Un geste qui, s’il est avéré, ne serait
quand même pas très classe de la part du Portugais qui n’a

déjà pas fêté le but avec son
jeune coéquipier.

Cela se passe loin du foot

0

Renato Sanches 
remporte le Golden

Boy 2016 

Humilié pour son grand retour à Stamford Bridge…

«A l'entraînement,
Kanté marque plus

que Ronaldo !»

José Mourinho 
dans la tourmente 
José Mourinho 
dans la tourmente 
José Mourinho 
dans la tourmente 
José Mourinho 
dans la tourmente 
José Mourinho 
dans la tourmente 
José Mourinho 
dans la tourmente 



Auteur d’un doublé lors du succès remporté face à Valence
« 3-2», Lionel Messi a très mal vécu la blessure d’Andrès
Iniesta, comme l’a affirmé  à Sport relaté par Le10Sport :
«C’était un match très difficile, quand ils ont marqué leur

deuxième but, nous savions qu’il fallait que l’on inverse la ten-
dance en très peu de temps et il fallait tout donner dans un

stade comme le Mestalla où il est compliqué de jouer. Valence
s’est créer de nombreuses occasions dangereuses et a fait un
bon match. La pire chose à propos d’hier est la blessure d’An-
dres. La vérité est qu’il nous quitte et que cela nous affecte.

J’espère qu’Iniesta reviendra bientôt.»

Zidane : «On ne
gagne pas la Liga
sans souffrir»

Après le précieux succès remporté à domicile face à l’Athletic Bilbao « 2-
1», l’entraineur du Real Madrid, Zinédine Zidane, a tenu à rappeler qu’il
faut beaucoup souffrir pour espérer remporter « enfin» la Liga, comme
rapporté par Onze Mondial : «Il n’y a pas de match facile, encore moins
contre un adversaire comme celui-ci, il faut savoir souffrir. Ce n’était pas
un match bizarre, c’était un match difficile. On ne gagne pas la Liga sans
souffrir, même si nous sommes le Real Madrid…On peut avoir plus ou
moins de réussite mais j’ai vu mon équipe avec l’envie de tout donner sur
le terrain et je suis content de mes joueurs. On ne va pas voir des matchs
faciles et on va souffrir jusqu’à la fin. C’est le message que je transmets à
mes joueurs et aujourd’hui on y a cru, on n’a pas baissé les bras même dans
les moments difficiles. On a gardé la tête froide jusqu’au bout…Les gens atten-
dent de nous que nous mettions 4, 5, 6 buts par match, mais cela n’existe pas.
Ça va être comme ça tout au long de la saison, avec de la difficulté. A chaque
match, il va falloir être minutieux, bon et bien rentrer dans la partie.» 
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Morata : «Si à chaque fois que
je sors du banc, je marque,

je signe tout de suite»
De nouveau laissé sur le banc de touche au coup d’envoi

de la rencontre, l’attaquant Alvaro Morata a réussi néan-
moins à offrir la victoire aux siens face à l’Athletic Bilbao «
2-1». Interrogé à l’issue du match, l’ancien buteur de la
Juve a évoqué son rôle de joker de luxe  dans des propos
relayés par Marca et repris par Sports.fr : «Si à chaque
fois que je sors du banc, je marque, je signe tout de
suite. Je suis ici pour aider l’équipe et c’est ce que je
fais. Ce serait trop égoïste de ma part si je ne pensais
qu’à mon cas personnel. Nous somme une équipe et il
faut accepter les décisions de l’entraîneur. On voudrait
toujours jouer mais ce n’est pas facile au Real.»

Marcelo : «Ronaldo ne
semble pas inquiet,
mais il veut marquer»
Capitaine du Real Madrid en l’ab-

sence de Sergio Ramos, latéral gauche
brésilien, Marcelo, a tenu à défendre
son coéquipier Cristiano Ronaldo face
aux critiques dont il fait l’objet,
comme rapporté par Marca  et repris
par Le10Sport : «Cristiano veut mar-
quer. C'est un joueur qui nous aide
énormément, non seulement avec ses
buts, mais aussi avec le travail qu'il fait
en dehors du terrain…Il ne semble pas in-
quiet pour moi, c'est juste que c'est un at-
taquant et qu'il veut marquer.» 

Messi : «Iniesta nous
quitte et que cela
nous affecte»

Giggs surpris par 
le comportement 
d’Ibrahimovic 

Ancien joueur emblématique des
Reds Devils et manager intérimaire,
Ryan Giggs n'a pas apprécié selon
Maxifoot, le comportement de l'atta-
quant Zlatan Ibrahimovic  qui a rigolé
avec l'ailier des Blues Eden Hazard,
malgré la correction reçue face à Chel-
sea (0-4) : «Sur un match de football,
tu peux perdre. Mais quand tu perds,
tu ne restes pas sur la pelouse à
échanger ton maillot, je suis peut-être
un peu vieux jeu, mais je n'aime pas
ça. Quand tu perds 4-0, tu félicites
l'adversaire, tu remercies les suppor-
ters et tu rentres aux vestiaires. Ce
n'est pas possible de rester sur le ter-
rain pour échanger ton maillot et rigo-
ler avec l'adversaire.»

Man United 

Juventus
La Vieille Dame veut draguer Pepe
Après l’arrivée gratuite de Daniel Alves cet été, la Juventus Turin se verrait bien

réaliser une autre bonne affaire lors du prochain mercato estival. Selon Tutto-
sport, le champion d'Italie en titre serait particulièrement attentif à la si-
tuation de Pepe. En fin de contrat à l'issue de la saison, le défenseur
portugais, courtisé aussi par les Blues de Chelsea,  a néanmoins
avoué son désir de finir sa carrière avec le club merengue. A noter
que du coté de la Maison Blanche et d’après AS, le champion
d'Europe en titre serait prêt à proposer 100 millions d'euros à la
Vieille Dame pour s’offrir les services du prodige argentin Paulo
Dybala, longtemps annoncé dans le viseur du Barça. 

Watzke : «Tuchel peut aller au
Real d’ici les 20 prochaines années»
Annoncé dans le viseur de Florentino Perez pour succéder un jour

à Zinédine Zidane, le directeur général de Dortmund, Hans-Joachim,
a tenu à rappeler que le BVB n’est pas prêt à lâcher l’entraineur Tho-
mas Tuchel au Real Madrid sur ZDF relaté par Foot01 : «J’ai une bonne
relation avec le Real Madrid et je pense que le club le suit. Après
la saison que Tuchel a faite avec nous, nous avons réalisé que
nous avions un entraineur de première classe. Thomas est
encore très jeune, et contrairement à un joueur de 28 ou 29
ans, il peut aller au Real Madrid d’ici les 20 prochaines années.»

Dortmund 

Man City
Guardiola : «On

doit désormais se
rebeller et réagir
aux situations»

Pep Guardiola n'a plus gagné la moindre
victoire en cinq matchs pour la première fois

depuis  mars 2009. Du coup, le manager espa-
gnol de Manchester City estime selon Goal,

qu'il est désormais temps pour les coéquipiers
de Sergio Aguero de se rebeller : «Malheureu-
sement, on n'a pas réussi à gagner encore une
fois…Maintenant, il faut accepter la situation.
Cela fait 5 matchs sans victoire, donc c'est

bien qu'il y a quelque chose. Il faut repartir de
plus bas pour progresser. On doit désormais se

rebeller et réagir
aux situa-

tions.»

«Nous avons gagné une
bataille, mais pas la guerre»  

Heureux d'avoir inscrit l'unique but de la partie face à la Juventus,
le milieu de terrain de l’AC Milan Manuel Locatelli, 18 ans seulement,
vit un véritable rêve, tout en refusant de s’enflammer en témoigne
ses propos rapportés par Le Figaro : «Je n'arrive pas à croire à ce
que j'ai fait, marquer au meilleur gardien du monde est une chose
incroyable. C'est un autre rêve qui se réalise, mais je dois rester

calme... Je dois complimenter l'équipe, mais je dédicace cette victoire
à ma famille. Je la dédicace aussi au président Berlusconi : il m'a voulu
en équipe première. Aujourd'hui, nous avons gagné une bataille mais
pas la guerre, nous sommes un grand groupe et nous savons souffrir,

nous devons juste penser au prochain match. La sélection ? Non, je dois
faire les choses calmement. Je pense aux U19 pour le moment.»

Divers
La liste des nominés
pour le Ballon d'Or

France Football, créateur du trophée du Ballon d’Or et qui
a même récupéré l'organisation après la fin d'un partenariat
de six ans avec la FIFA, a révélé hier la liste des 30 nominés
par tranche de cinq noms tout au long de la journée, en sui-
vant l'ordre alphabétique. L’international algérien Ryad Mah-
rez, auteur d’une excellente saison avec les Foxes de
Leicester, figure bel et bien parmi les 30 postulants au le
sacre final.
Les 30 postulants
• Sergio Agüero (ARG/Manchester City)
• Pierre-Emerick Aubameyang (GAB/Borussia Dortmund)
• Gareth Bale (PDG/Real Madrid)
• Gianluigi Buffon (ITA/Juventus)
• Cristiano Ronaldo (POR/Real Madrid)
• Kevin De Bruyne (BEL/Manchester City)
• Paulo Dybala (ARG/Juventus)
• Diego Godin (URU/Atlético de Madrid)
• Antoine Griezmann (FRA/Atlético de Madrid)
• Gonzalo Higuain (ARG/Juventus)
• Zlatan Ibrahimovic (SUE/Manchester United)
• Andrés Iniesta (ESP/FC Barcelone)
• Koke (ESP/ Atlético Madrid)
• Toni Kroos (ALL/ Real Madrid)
• Robert Lewandowski (POL/ Bayern Munich)
• Hugo Lloris (FRA/Tottenham)
• Riyad Mahrez (ALG/Leicester)
• Lionel Messi (ARG/FC Barcelone)
• Luka Modric (CRO/Real Madrid)
• Thomas Müller (ALL/Bayern Munich)
• Manuel Neuer (ALL/Bayern Munich)
• Neymar (BRE/FC Barcelone)
• Dimitri Payet (FRA/West Ham)
• Pepe (POR/Real Madrid)
• Paul Pogba (FRA/Man United)
• Rui Patricio (POR/ Sporting CP)
• Sergio Ramos (ESP/Real Madrid)
• Luis Suarez (URU/ FC Barcelone)
• Jamie Vardy (ANG/ Leicester)
• Arturo Vidal (CHI/Bayern Munich)

AC Milan
Locatelli Locatelli Locatelli Locatelli 



Il se confie 
au Buteur 

Le sélectionneur de la Tunisie, Henri Kasperczak, se confie au Buteur et se livre sans aucune re-
tenue sur ces retrouvailles entre l’Algérie et les Aigles de Carthage, en phase de groupe de la

prochaine Coupe d’Afrique des nations qui aura lieu au Gabon en janvier 2017. Le Franco-Polo-
nais, qui a roulé sa bosse un peu partout en Afrique, au Sénégal, en Côte d’Ivoire, au Maroc,

au Mali et même en Tunisie, estime que l’Algérie n’est plus à un adversaire méconnu,
compte tenu de sa progression ces dernières années. Entretien ! 

Coach, on aimerait avoir votre avis sur le tirage
au sort de la CAN-2017 ?
Je dirais que dans l’ensemble, c’est un
bon tirage pour toutes les équipes
engagées. Il ne faut pas se leur-
rer, les équipes africaines ont
beaucoup progressé, donc le ti-
rage est intéressant pour tout le
monde.  
Une réaction sur le groupe B
qui comprend la Tunisie, le
Zimbabwe, l’Algérie et le
Sénégal ?
C’est un groupe assez difficile où tous les
matches seront très serrés. Je pense que
ça va se jouer sur de petits détails, le
moindre point aura son pesant d’or. La
différence se fera aussi lors du match
Algérie-Tunisie qui est un derby et qui
sera déterminant notamment sur le plan
mental pour les deux équipes. 
Ce derby maghrébin s’annonce comment pour
vous ?
Le derby Tunisie-Algérie est quelque chose de
spécial, c’est vraiment un match à part. Pour les
deux nations, ça va être une motivation supplé-
mentaire, même si jouer une CAN est déjà stimu-
lant pour toutes les équipes. Ce derby a son un
cachet spécial, car chaque équipe a envie de mon-
trer sa suprématie sur la scène maghrébine et afri-
caine, donc ça promet un match très disputé,
comme toujours, il y aura beaucoup d’intensité et
de suspense. 
L’Algérie et la Tunisie sont donc
les favoris du groupe ?
Je pense que les deux équipes
ont grandi et présentent un
collectif assez intéressant à
voir jouer. Tactiquement, c’est
vraiment impeccable et c’est
vrai que cette équipe d’Algérie
possède un léger avantage parce
qu’elle a déjà disputé une Coupe
du monde et une CAN la même année
donc ils ont acquis une certaine expérience,
contrairement à la Tunisie qui a raté le der-
nier Mondial au Brésil.  
Un petit mot sur le Sénégal et le
Zimbabwe ?
Je le redis encore une fois, il n’y a plus de pe-
tites équipes en Afrique. Personne n’a cru que le
Nigeria a été éliminé de la CAN ! Donc voilà, Le
Sénégal est capable de  battre n’importe quelle
équipe,  c’est pareil pour le Zimbabwe, on doit s’y
méfier. Ça va se jouer au niveau de l’état d’esprit,
c’est ce qui compte dans une phase finale. 

Vous suivez toujours le football algérien ?
Bien sûr, je connais bien le football algérien. Je
connais les anciens  joueurs qui ont fait
la gloire de votre football et les nou-
veaux qui ne sont plus à présenter.
J’ai eu d’ailleurs récemment l’occa-
sion d’affronter cette équipe à deux
reprises, lorsque j’étais sélection-
neur du Mali.  
Quelle impression gardez-vous de
cette équipe ?
Je crois qu’elle n’a pas du tout changé,
même si l’entraîneur Gourcuff n’est plus
là. C’est une équipe individuellement très
forte avec un collectif bien huilé. Pour
moi, le football est un sport collectif et c’est
là qu’on doit se méfier de l’Algérie. Les noms
qui composent votre équipe sont d’un bon niveau

mais c’est collectivement que cette équipe algé-
rienne fait peur. 

Slimani et Mahrez marchent fort, ce
tandem est appréhendé par tous,

vous le suivez aussi ?
C’est mon rôle de suivre les
joueurs, que ce soit mes éléments
ou les joueurs adverses. Je suis au
courant de tout sur cette équipe
d’Algérie et ses joueurs. Slimani et

Mahrez marchent fort en Angle-
terre, Brahimi au Portugal, Boude-

bouz à Montpellier, mon ancien club.
Donc voilà, comme tout

les entraîneurs en exercice,
je reste à l’écoute de tout
ce qui se passe dans les
championnats européens. 

Certains disent que cette gé-
nération de l’Algérie est favo-

rite pour le sacre final,
qu’avez-vous à dire ?
Ecoutez, si vous posez cette
question à tous les entraî-
neurs ou les présidents de fé-
dération, ils vous diront qu’on
ira au Gabon pour remporter la Coupe d’Afrique.
Après, c’est vrai que l’Algérie possède un groupe
qui est quand même ensemble depuis longtemps
et qui a réalisé de très bons résultats. Cette équipe
est aussi bien encadrée par des joueurs d’expé-
rience qui évoluent dans de très grands clubs eu-
ropéens. Donc ma réponse est oui, on peut

considérer l’Algérie comme le favori de cette
prochaine CAN. Mais la Tunisie recèle

aussi des qualités à faire valoir.
L’Algérie a été forcée au nul par le Ca-
meroun dans ces éliminatoires CM
2018,  l’entraineur est parti et on vou-
drait savoir si cela pourrait responsa-

biliser les joueurs à revenir avec un
bon résultat du Nigeria? 

Les  matchs des éliminatoires de la Coupe
du monde sont aussi très difficiles, surtout  à

l’extérieur, lorsqu’on connaît les difficultés des
matchs pour les équipes maghrébines en Afrique.
Après, vous savez que le temps de préparation de
ce match au Nigeria est très court, donc je crois
que c’est le match des joueurs et ils n’ont qu’à
bien assumer leurs responsabilités. 
Que pensez-vous du départ de Rajevac ?
Rajevac n’a pas eu le temps de montrer ce
qu’il sait faire, sa période à la tête de
l’Equipe nationale aura été de courte
durée. Vous savez qu’en Afrique, la réus-
site d’un entraîneur dépend des résultats.
Donc voilà, il n’avait pas assez de temps pour
faire des résultats. Et je pense que le semi-échec
face au Cameroun a précipité son départ.   

Vu votre vécu en Afrique, comment ex-
pliquer le début de l’Algérie dans ces

éliminatoires face au Cameroun ?
Ce résultat face au Cameroun est
peut-être dû à une mauvaise prépa-
ration d’avant-match mais je pense
que les joueurs y sont aussi pour

quelque chose, parce que c’est eux
qui sont sur le terrain. Mais bon, il

faut toujours trouver une victime, c’est
bien sûr l’entraîneur (rires). Je pense
qu’ils n’ont peut-être pas pris ce match
au sérieux. Est-ce qu’ils étaient tous en

forme ? Est-ce qu’ils n’ont pas manqué
de concentration et d’efficacité ? Voilà, c’est

à toutes ces questions que justement les

joueurs doivent
trouver des ré-
ponses, en prévi-
sion du match face au
Nigeria.

La FAF est
entrée en
contact
avec
Wil-

mots
et Cour-

bis pour
mener peut-être

cette équipe au succès
face au Nigeria. Croyez-vous

qu’il est nécessaire de faire ce
voyage avec un coach sur le
banc ?
Il est clair que la présence de
l’entraîneur en chef donne plus
de sérénité et de confiance à une
équipe dans un match comme
ça. Après, je ne sais pas si vous
avez concrétisé ou pas avec le
nouveau sélectionneur. Courbis ou
Wilmots, c’est pareil, il s’agit de
deux coachs qui ont beaucoup d’ex-
périence. Pour le match du Nigeria,
ils peuvent apporter leur soutien
moral et seront précieux dans le dis-
cours et les consignes tactiques
d’avant-match. Une chose est sûre, ces
deux-là sont assez performants pour
mener l’Algérie le plus loin possible
lors de la CAN- 2017. 
Vous avez roulé votre bosse un peu
partout en Afrique, est-il vrai que
le joueur maghrébin a besoin d’un
entraîneur qui a de la de poigne
pour jouer sur sa vraie valeur en sé-
lection ?
Non, partout c’est pareil, dans toutes les

équipes vous trouvez des joueurs
avec des caractères difficiles

et d’autres faciles à gérer.
Donc voilà, tout est dans
la gestion du groupe. La
dynamique d’une équipe
est très importante et sur-
tout miser sur des joueurs

qui sont  compétitifs et qui
peuvent répondre aux exi-

gences de la compétition.
Concernant la discipline, c’est tout

le monde qui doit jouer le jeu, un
joueur professionnel doit avoir un

comportement positif dans toutes les si-
tuations. L’important, c’est que lorsqu’on

est appelé à jouer, il faut le faire avec
beaucoup de joie et de sacrifices pour le

pays. 
Un dernier mot au peuple algérien ?
Je leur dis bonne chance, j’espère que
la Tunisie et l’Algérie iront ensemble le
plus loin possible dans cette CAN-
2017. 

Entretien réalisé par
Moumen 

Ait Kaci Ali 

«J’ai croisé l’Algérie à deux
reprises, je connais tout sur
cette équipe et ses joueurs»

«Courbis
peut aussi
mener loin

l’Algérie en Coupe
d’Afrique !» 

«Rajevac
n’est pas
l’unique

responsable du
semi-échec face au

Cameroun, les
joueurs doivent

assumer»

«Algérie-
Tunisie, 

c’est spécial, un
match vraiment

à part»

«On est
dans un groupe
très difficile, le
moindre point
aura son pesant

d’or»

«La présence 
d’un coach 
sur le banc 

est nécessaire 
au Nigeria,

surtout pour 
la confiance» 
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Henri Kasperczak 

Les supporters
du FC Porto
demandent

aux dirigeants
de vendre

Brahimi

Les supporters du FC
Porto sont montés au cré-
neau, après le match face

à Arouca qui a vu le FC
Porto s’imposer sur le

score large de trois buts à
zéro. Ils sont, en effet, en
colère contre l’internatio-
nal algérien, Yacine Bra-

himi qui a célébré son but
d’une façon provocatrice,
selon eux. Le journal Re-
cord a d’ailleurs  fait sa-

voir que les supporters du
club ont exigé auprès de

la direction du club de
punir le joueur ou de ven-
dre carrément son contrat
au prochain mercato. Par

ailleurs, les joueurs de
Porto ont défendu leur co-
équipier en fin de rencon-
tre, estimant qu’il est sous
une forte pression. Le mi-

lieu de terrain algérien
avait eu cette réaction

après son but, à la suite
des sifflets du stade Dra-
gao, pendant le match, à

son encontre.  
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